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la hiia actriz del comisario de policía 
de Alcalá ha parlicipado en varias 
señas de í · en televlslín 
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Patricia Figón, estrella ascendente 

Huelga de 24 horas en Roca lo anunció en Alcalá ante el alcalde 
Mannestación por la industria El lamoso periodista 
v el empleo en el Corredor José María García tiene cáncer 

C/ Francisco Alonso c/v Ruperto Chapi, nave 9 J 
Polígono lnd. La Gar~na 
(Frente al Centro de Examenes de Conducción) 
Tel.: 91 87715 82 - Fax: 91 877 15 83 
ALCALÁ DE HENARES 

VENTA 
DIRECTA 

Vía Complutense, 117 
Polígono lnd. Alcalá 1 
(C/ Aranjuez) nave 510 . 
Tel. y Fax: 91 882 29 87 
ALCALÁ DE HENARES 
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Nuevo Servicio 
a Domicilio: 

Telef.: 91 877 15 82 

Empezará el 6 de agosto 
v durará un año 

El nuncio presidirá 
la misa del iubileo 

Alcalá, única ciudad que 
cierra parques de noche 
El botellón destroza 
el parque O'Donnell 

Amordazaron a la señora 
de la limpieza 

ltraco en un club de anerne 
••••••• Atraco euress con palos 

v paraguas en el hotel IC 
••••••• lna men1r denunci6 a 

un rumano por violación 
--~~~~~~~-



Sábado Día 2 

Pasacalles Brasileño 
por "la zona" 

Net <;iaming. 
Sta. Ursula. 7 
Juegos en red. 

Huerto de los Leones 
Samba, percusión latina, 

cajón flamenco, 
danza oriental, 

folclore egipcio, funky, 
baile moderno, 

break dance 

Rock Gótico 
a cargo de Gardens Misery 

Sábado Día 16 

EXPRESIONES JÓVENES 
CONCIERTOS 

Huerto de los Leones 
Umbra 

Daniel Montalvo Cantautor 
Damir Geddes 

CI E A IME - LIGA DE LA JUSTICIA 
easa de Socorro 
JUEGOS EN RED 

Net Gamjng. Sta. Úrsyla. 7 

ía en cuadros 
ERES 

de Aitor Zancajo 
Zamorano 

SONETO DEL 
CORAZÓN 

QUIJOTESCO 
y SI.ESTUVE 

SOSLAYO 
RECUERDOS TEMPO

RALES y RAMJES 
PARA UNA ESTACIÓN 

de Eva María Díaz 
Ceso Sánchez 

VERANO Y A UNA 
NARANJA de Ignacio 

Ortiz 



Ciudad donnhoño 
Desde hace más de veinte años 

los responsables del gobierno 
municipal complutense consoli
daron el criterio de que la indus
tria no era lo más importante para 
Alcalá. El criterio sustentado des
de primeros de los ochenta por to
dos los grupos presentes en la 
corporación municipal complu
tense es que Alcalá tiene que ser 
una ciudad de servicios, especial
mente en sus facetas universitaria 
y turística, y desde ese punto de 
vista los gobiernos municipales 
han tratado de desarrollar la es
tructura de la ciudad. Los resulta
dos han sido poco gratificantes en 
lo que se refiere a la promoción 
universitaria propiamente dicha y 
algo más esperanzadores en lo tu
rístico, aunque Alcalá esté aún 
muy lejos de poder ser considera
da como una potencia turística. 

La realidad es que la ciudad 
complutense es ya hoy ante todo 
una aglomeración urbana residen
cial dedicada principalmente a re
cibir población que llega al recla
mo del desarrollo económico ma
drileño pero no puede pagar los 
precios de Madrid. El añoso ideal 
de una bella ciudad universitaria 
hace repetir a Esperanza Aguirre 
su deseo de que Alcalá sea como 
Oxford. Se supone que la presi
denta comprende que este deseo 
suyo no tiene gran probabilidad 
de verse satisfecho porque com
parar a las universidades de Ox
ford y de Alcalá es como compa
rar un huevo y una castaña, aun
que la comparación suene bien 
entre ciertos patas negras defen
sores de la universitariedad histó
rica alcalaína, patas negras a ve
ces más rancios que curados. 

Lo que hay que esperar de la 
universidad complutense no es 
que sea como la de Oxford, sino 
que sea una muy buena universi
dad del siglo XXI, en la que se 
genere y transmita ciencia. En 
cuanto a Alcalá, lo que necesita es 
una actividad social integradora 
que promueva una sociedad com
pleja, madura y fuerte. Lo que no 
es fácil cuando el milenario solar 
alcalaíno se ha convertido preci
samente en eso, un solar por el 
que campea la especulación pro
motora de una ciudad dormitorio. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

El PP también perdió el poder en Galicia 
Los abrazos de Manuel Fraga 

con los hermanos Castro y otros 
compañeros de profesión política 
no han producido réditos sufi
cientes para que el veterano líder 
popular lo~ara la mayoría abso
luta en Galicia y el partido de Ma
riano Rajoy conservara en su po
der una de sus plazas fuertes, por 
lo que ahora, siguiendo los pro
nósticos de la cátedra, las apues
tas consideran a Fraga ya como 
derrotado en la liza por el poder. 

Lo que se presenta especial
mente molesto para ~uienes com
paran el sistema político español 
con una democracia es que el PP, 
al que sólo ha faltado un millar de 
votos para alzarse con la mayoría 
absoluta, haya de ceder el poder a 
dos partidos cada uno de los cua
les ha obtenido muchísimos me
nos votos que él. Pero una vez 
más hay que recordar que tal es el 
reglamento del juego y que, en 
esta ocasión, no había ni un elec
tor que cuando se aprestaba a vo
tar por el PSOE o por el BNG no 
lo hiciera sabiendo que ambos 
partidos intentarían formar un go
bierno contra el PP en caso de 
que éste no obtuviera mayoría ab
soluta. Tampoco sobrará recordar 
que el PP, durante sus ocho años 
de gobierno en España, la mitad 
de ellos con mayoría absoluta, no 
hizo ni la menor intención para 
modificar el sistema electoral, ese 
que ahora aprovechan legalmente 
sus adversarios en Galicia. 

Como no podía ser de otro 
modo, el nacionalismo del señor 
Antxo Quintana estalla por las 
costuras de la bolsa y ya presenta 
sus primeras cuentas, consistentes 
en que el resto de España debe a 
Gal1cia 21.000 millones de euros. 
Si se tiene en cuenta que el resto 
de España también debe a Anda-,.._ 

lucía y, por supuesto, a Cataluña 
-¡y lo que va a deber en cuanto 
los demás empiecen a pasar sus 
cuentas!- parece que aquí todo el 
mundo debe demasiado a todo el 
mundo. Con este jaleo contable, 
los ciudadanos que pagan los al
boroques tendrán que pensar muy 
seriamente en la conveniencia de 
cerrar este negocio y que sus bra
vos gerentes, para variar, intenten 
vivir de algún trabajo suyo en vez 
de forrarse contando historias. 

Y, naturalmente, Quintana dice 
que Galicia es una nación, para 
apoyar lo cual no tiene menores 
argumentos que los nacionalistas 
catalanes o vascos, ni que los cas
tellanos o andaluces u otros, so
bre todo cuando el argumento de
finitivo de los nacionalistas es su 
voluntad decidida y la convicción 
de su legitimidad, virtudes que 
han escaseado en el ejercicio de la 
españolidad por los presidentes 
de los gobiernos españoles. 

Hay quienes se preguntan si 
Rodríguez Zapatero aceptará pa
gar. Podría aceptar, ya que no pa
gará él en ningún caso, pero no es 
fácil que acepte porque no tiene 
necesidad. Pagará quizá algo con 
el dinero de todos los españoles, 
pero ante todo pagará con un es
tatuto nuevo de la nación gallega 
y así pagará con tanto más gusto 
cuanto que en eso coincide con el 
BNG. Hay que quitar de la cabe
za de los comentaristas de la cáte
dra que Rodríguez Zapatero cede 
ante las exigencias de los nacio
nalistas. No es así. Rodríguez Za
patero coincide con los naciona
listas y los estimula; no es su re
hén, sino su socio, y son los na
cionalistas y separatistas quienes 
colaboran a desarrollar el plan del 
presidente del gobierno español. 
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Los burócratas europeos que se 
habían hecho un traje a su medida 
no quieren entender el rechazo 
que su propuesta de organización 
constitucional de la UE ha recibi
do entre la población europea que 
ha sido consultada. Este rechazo 
es palmario, aunque quienes cre
en poco en la consulta popular 
aseguran que más de 200 millo
nes de europeos han dicho "sf'. 
No es cierto del todo. La mayor 
parte de esos 200 millones ha vo
tado afirmativamente por medio 
de sus representantes y hasta aho
ra sólo los españoles, aunque con 
grandes reticencias que quedaron 
patentes en la participación popu
lar en la consulta, "dieron el sf' a 
su novia europea paraconstitucio
nal. Eso puede ser porque aquí 
somos más europeos que nadie 
-Ya se sabe: "Será español todo 
aquel que no pueda ser otra 
cosa"- o porque estamos acos
tumbrados a ser pastoreados y 
nuestros pastores grandes nos lle
varon a decir sí, aunque no supié
ramos a qué asentíamos. 
. Lo chocante es que los perple-:. 
JOS padres y madres del tratado 
preconstitucional no piensan ha
cer uno nuevo ni modificar sus 
presupuestos sociales, esos que se 
han mostrado equivocados. Para 
seguir cobrando, instalados en sus 
puestos de privilegio y disfrutan
do de sus canonjías, les basta con 
quejarse amargamente del poco 
sentido europeo que hay entre los 
ciudadanos que poblamos Europa 
y así van tirando mientras vienen 
los días y caen las ollas. 

El sentimiento paneuropeo en 
lo cultural existe y es muy fuerte 
entre los ciudadanos europeos, y 
una enorme mayoría de ellos 
quieren una sociedad europea 
más desarrollada como hábitat de 
los europeos, no como una yuxta
posición más o menos articulada 
de chiringuitos de poder someti
dos a la tiranía de burócratas des
ligados de cualquier contacto con 
la realidad que no sea el que les 
proporciona la satisfacción de sus 
vanidades o la atención a sus inte
reses y a los de los grupos que en 
definitiva representan. Hay quien 
se queja de que Europa sólo es un 
mercado. ¡Ojalá fuera, al menos, 
un mercado limpio y honrado! 

Montero Sahel: motor 2.5 Turbodiesel de 115 CV, Super Select, bloqueo de 
diferencial trasero, ABS con EBD, doble airbag, climatizador automático ... 

Nuevo MONTERO SAHEL 

Desde 26. 7 50 € 

Donde te lleva un Montero no llaga nadie. Á 
www.mttsu1>w.1-moto<Le1 MITSUBISHI 

MOIORS 
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El convenio fue firmado por Bartolomé González y el delegado del gobierno, Constantino Méndez 

El alcalde, Banolomé González, v el delegado del Gobierno en Madrid, 
Constantino Méndez, nrmaron un protocolo 

los Cuerpos de Policía local v Nacional de Alcalá 
colaborarán para garantizar la seguridad 
Reducir la criminalidad y aumentar la confianza ciudadana en las fuerzas de seguridad son dos 
de los objetivos fundamentales que persigue el acuerdo de colaboración firmado ayer en el ayun
tamiento complutense. El protocolo de colaboración, rubricado por Bartolomé González, alcalde 
de Alcalá, y Constantino Méndez, delegado del Gobierno en Madrid, pretende reforzar la cola
boración entre el Cuerpo Nacional de Policía de la localidad y los integrantes de la Policía Local. 
De esta forma se intentará mejorar el clima de convivencia en la ciudad. 

Durante el acto de firma, Mén- acuerdo se buscará dar respuesta pos de población a los que se 
dez apuntó que "éste es el des- a las necesidades prioritarias de prestará un mayor interés Mén
arrollo específico del protocolo Alcalá, prestando una especial dez destacó las víctimas de la 
de seguridad firmado el año pa- atención a "los sectores sociales violencia de género, los menores 
sado entre el Ayuntamiento y el y económicos más vulnerables", y los afectados por delitos rela
Ministerio del Interior". Con este señaló el delegado. Entre los gru- cionados con la explotación se-

Son cuatro Renaun Megane 
adquiridos a Autocarpe 
por el sistema del leasing 

11 avuntamiemo adquirió cuarro 
nuevos coches para la Polida local 

El alcalde de Alcalá, Bartolomé González presentó 
el viernes 24 de junio los cuatro nuevos coches ad
quiridos por el ayuntamiento para la Policía Local y 
que dejan en 29 los vehículos del parque móvil del 
cuerpo policial. Bartolomé González aprovechó para 
manifestar en la presentación de los cuatro coches que 
"estamos cumpliendo el compromiso de mejorar la 
dotación de medios para nuestra Policía Local puesto 
que con éstos son ya quince los coches adquiridos". 

•6111111: 
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xual y la inmigración. 
El alcalde declaró que "en Al

calá ya existe cooperación entre 
la Policía Nacional y la Munici- · 
pal, pero con este protocolo se 
pretende mejorar la seguridad de 
todos los ciudadanos". 

Nuevos 
efectivos policiales 
Constantino Méndez recordó 

también que "en el último año se 
ha dotado a la región con 1400 
nuevos policías nacionales y ha
brá más de 900 nuevos guardias 
civiles antes de finales de julio". 
Estas cifras suponen el 40% del 
total de recursos policiales incor
porados en toda España. De esta 
forma se intenta hacer frente al 
déficit de efectivos existente en 
la Comunidad. El delegado ma
nifestó la necesidad de "planifi
car correctamente la asignación 
de nuevos recursos, ya que la se
guridad es un largo combate en 
el que hay que jugar de forma es
tratégica". Tras un primer esfuer
zo destinado a mejorar la vigilan
cia en Madrid capital, Méndez 
prometió poner con la siguiente 
remesa de efectivos policiales un 
"especial acento en la zona del 
Corredor del Henares" . 

Los cuatro vehículos son, como los anteriores, Re
nault Megane y han sido adquiridos a Autocarpe, con
cesionario oficial de Renault en Alcalá. Al acto de en
trega de los vehículos asistieron directivos del conce
sionario entre quienes se encontraba Arturo Pérez, 
hijo del fundador de la empresa, Carlos Pérez Alonso. 

El alcalde y el concejal de Tráfico con dos representantes de Autocarpe, 
ante los cuatro coches policiales 
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Camiseta de 
algodón 100%, 
.J.2€" 

8,95€ 

Pantalón pirata 
multibolsillos, 

J8€ 

12,95€ 

,•\~ Id XV Juegos Mediterráneos 

_.~ Almería 2005 
<ID 

Conjunto de camiseta y bermuda pirata, 
varios modelos, tallas 6 a 16 , 

U-€ 11,95€ 

COMPRA BIEN PARA VIVIR MEJOR 



Hasta el día de la techa se han realizado 5AOO inscñpciones, 
600 más que el año anteñor 

González visita el colegio público Antonio 
Nebriia "abieno para jugar en verano" 

El alcalde de Alcalá de Hena
res, Bartolomé González, 
acompañado de los ediles de 
Mujer, Amparo Moriche y de 
Educación, Francisco Bernál
dez, visitó en la mañana del 
día 29 de junio el colegio pú
blico Antonío Nebrija, que se 
trata de uno de los siete cole
gios de Educación Infantil y 
Primaria de Alcalá de Henares 
que abren sus puertas para 
ofrecer una opción lúdica a los 
níños y níñas durante las va-
caciones estivales. · 

Esta iníciativa, programada 
de forma conjunta por las 
Concejalias de Educación y 
Mujer gracias al convenío de 
colaboración con la Consejería 
de Educación y a la aportación 
de la Consejería de Empleo y 
Mujer de la Comunidad de . 
Madrid, es - tal y como ha 
confirmado el primer edil com
plutense- "una medida de apo
yo a las familias , de cara a que 
puedan desarrollar sus tareas 
habituales durante este perio
do". 

El programa está destinado 
a níños y níñas nacidos entre 
el año 1993 y 2001, ambos in
cluidos. Las actividades se or
ganizan en torno a juegos, ta
lleres, dinámicas de grupo, ex
cursiones y actividades depor
tivas adaptadas a la edad y 
madurez evolutiva de los cha
vales. 

Hasta el dia de la fecha se 
han realizado 5.400 inscrip
ciones, 600 más que el año 
anterior. Los meses de junio y 
julio están ocupados al 97 %. 

ENTROS DE ESTUDIO 
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EN JULIO CURSOS GRATUITOS PARA TRABAJADORES 
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Las plazas libres correspon
den a los meses de agosto has
ta el 2 de septiembre. 
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Muchas ieveres cemplutenses asiSUeron a la mannestación 
de Madñd centra la inseuuñdad 

las ioverías de Alcalá cerraron 
durante la tarde del manes 28 de iunio 
Las joyerías de Alcalá cerraron por la tarde del martes del 28 de junio ha
ciéndose eco del llamamiento del Gremio de Joyeros, Plateros y Relojeros y 
de la Confederación de Comercio Especializado de Madrid, que pidió al sec
tor que cerrara los establecimientos ese día y se unieran los profesionales a 
la manifestación de Madrid en la que se protestó contra la inseguridad ciu
dadana. Muchos joyeros complutenses asistieron a la protesta y la mayor 
parte de los establecimientos cerraron sus puertas colocando carteles con 
lazos negros demandando mayor seguridad. 

En la manifestación de Ma
drid participaron unos 1.000 
joyeros y comerciantes de la 
Comunidad, acompañados 
del consejero de Presidencia, 
Francisco Granados, y de va
rios diputados regionales del 
PP. 

La marcha de protesta par
tió, pasadas las 20'15 horas, 
de la glorieta de Ruiz-Jiménez 
y finalizó, una hora y cuarto 
más tarde, en la calle de San 
Bernardo, frente a la sede del 
Ministerio de Justicia. 

La manifestacióna transcu
rrió bajo el lema 'Madrid por 
la seguridad de todos. Exigi
mos trabajar en paz. No más 
muertes' y tuvo el objetivo de 
recordar y homenajear al jo
yero de Móstoles Antonio 
Sancho, que murió el pasado 
día 9 al recibir un disparo a 
bocajarro por parte de unos 
atracadores a los que había 
dicho que estaban siendo fil
mados. 

"Nos dicen que vivimos en un estado de de
recho. Lo que no nos habían dicho nunca es 
que ese estado de derecho protegería más al 
delincuente que a su victima", señaló Rodri
guez, quien concluyó la lectura del manifiesto 
indicando que "en el teatro de la vida sólo los 

MADRID POR LA SEGURIDAD DE TODOS 

EXIGIMOS TRABAJAR EN PAZ 

HO MAS MUERTES 

En muchas joyerías se vieron carteles como este 

dioses y los ángeles pueden ser espectadores". 
Entre las principales demandas de estos co

lectivos se encuentran el agravamiento de las 
penas para los delitos cometidos con armas 
de fuego y en establecimientos públicos, la 
adopción de medidas penales para que un de
lincuente que reincida pase a prisión provisio
nal, el control de los grupos de delincuentes 
extranjeros que existen en España o la inha
bilitación para el comercio de aquellas perso
nas que negocien con mercancía robada. 

Los manifestantes, que des
filaron junto al hijo y la nue
ra de Sancho, mostraron du
rante su recorrido pancartas 
en las que se podían leer le
mas como 'Atracos-Inseguri
dad: soluciones ya'. 'Quiero 
trabajar en paz' y 'El comer
cio tiene miedo', al tiempo 
que proclamaron consignas 
del estilo de "Antonio somos 
todos", "Nos quieren matar 
por ir a trabajar", que deriva
ron al termino de la marcha 
en gritos de "Zapatero, em
bustero" y "Este Gobierno es 
un infierno". 

CHALETS DE NUEVA PROMOCIÓN. 
270 m', 4 dormitorios, salón doble 
comunicación, puertas lacadas en 

blanco, gas natural, todo porcelanosa 
y tarima, primeras calidades. 

ENTREGA INMEDIATA 

APARTAMENTO DE 51,5 m' 
NUEVA CONSTRUCCIÓN, con entrega 

en primer trimestre de 2006, 1 dormitorio, 
todo independiente, trastero. Excelente 

ubicación y memoria de calidades 
PRECIO: 201.940 € + l.V.A. 

Al llegar a la sede del Minis
terio de Justicia, el secretario 
general del Gremio de Joye
ros, Armando Rodríguez, leyó 
el Manifiesto contra la Inse
guridad elaborado por su or
ganización, en el que pide "le
yes que estimulen el trabajo. 
la iniciativa, el desarrollo per
sonal y el progreso de todos; 
que aparten a los multirrein
cidentes de la circulación; 
que controlen a los indivi
duos y grupos extranjeros 
que llegan a nuestro país con 
el único fin de delinquir y que 
desmotiven a los menores a 
cruzar el umbral del delito". 

PUERTA de Madrid 

PRECIOSO ATICO DE 100 m' 
3 dormitorios, 3 AJE, salón do
ble comunicación, puertas laca

das en blanco, terraza de 15 
m2, suelos de parquet y 
ventanas de aluminio 

APARTAMENTO 
NUEVA CONSTRUCCIÓN, entrega en 

marzo del 2006. Excelente situación y me
moria de calidades. Ubicado en el centro 
de Alovera. ESTUPENDA INVERSIÓN liip11ii11Jjii!ft_ ... ~it!tí/l ~!Mii~~~-~~ 

POR SÓLO 147.280 € 
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El distrito 111 no existe 

para el Partido Popular. 

En dos años de legislatura no ha realizado 

ningún proyecto de su iniciativa. 

Sólo gracias a los vecinos existe el nuevo 

aparcamiento de San Vidal, incluido en el 

plan de aparcamiento del PSOE. 

Abandono de los vecinos de las viviendas 

del IVI MA, falta de mantenimiento de las 

zonas deportivas, suciedad, equipamiento 

deportivo paralizado, etc ... 

son el paisaje que gracias al gobierno 

popular tienen los vecinos del distrito 111. 

• AYUNIAMllNIO DI 
ALCALÁ DE HlllARU 

"Barrio a Barrio" 
es la campaña que el Grupo Municipal Socialista realiza 

por todos y cada uno de los distritos de Alcalá para 
recoger directamente de los vecinos 

sus quejas y denuncias. 
Cuéntanoslas en las visitas directas 

o llámanos para decírnoslas. 



Nos resistimos a abandonar Es
quivias (Toledo), este lugar "rico 
en vinos y linajes", del que la con
desa de Pardo Bazán dijo que fue 
el único lugar de la tierra donde el 
autor del Quijote conoció la calma 
y la ventura. Pero aquel inquieto 
soldado que recorrió el Mediterrá
neo no permitiría que el tedio le 
dominara, que aquella calma chi
cha le atrapara, allí donde las som
bras de las casas de la calle Mayor 
se agrandaban y se achicaban 
idénticamente bajo idéntico len
guaje. Cervantes, en sus conversa
ciones con el cura y con los mu
chos hidalgos del lugar, en sus vi
sitas al mesón de ll! plaza y al otro 
"un poco más allá", escudriñaría el 
alma de hidalgos y labriegos. Le 
tendrían al corriente de la encona
da rivalidad existente en el pueblo 
entre los dos hermanos "Quijada", 
de una parte, y los "Salazar" por la 
otra, parientes entre ellos. Le con
tarían los chismes recientes del 
pueblo. De cuando Francisco de 
Salazar le dio un guantazo a Ga
briel Quijada, teniente de Corregi
dor, y le llamó judío. La plaza de 
Esquivias aquel día estaba de bote 
en bote con motivo de la elección 
de los justicias, y Gabriel Quijada 
llevó preso a Francisco Salazar 
llámándole bellaco, en tanto éste 
reclamaba que se le llevara con di
ginidad, no como lo hicieron sus 
bisabuelos con Jesucristo. Y segu
ramente también le contarían los 
esquivianos a Cervantes aquella 
de cuando Alonso Caproche subió 
a la torre de la iglesia y, asomado 
a una tronera, decía a grandes vo
ces, refiriéndose a los hermanos 
Quijada: "Si queréis judíos putos y 
puros, nietos de quemados, aquí 
os los traigo maniatados". 

Cervantes se había casado con 
una Salazar. Por razones que no 
vienen al caso, decir en aquella 
época en Esquivias "Salazar" o 
"Palacios" era decir la misma 
cosa. Cervantes se casó con una 
"Salazar" y en otro sentido, como 
veremos, con un "Quijada", por
que un antecesor de éstos, el hi
dalgo Alonso Quijada, que llegó a 
ser agustino y el modelo del Qui
jote. 

El Concejo trató de imponer 
cargas de pecheros a los Quijadas 
por creer o simular que eran ple
beyos, y éstos se defendieron ante 
la corte de Valladolid esgrimiendo 
su hidalguía y habiéndola de ad
mitir el concejo a regañadientes. 

Astrana Marín, a quien le intere
sa la genealogía de la hidalguía 
caballeresca de los Quijadas, por 
su evidente repercusión cervanti
na, llega mucho más allá de los 
papeles de Valladolid, hasta Al
fonso VI. Pero, entre sus anteceso
res, merece la atención, como se la 
mereció a Cervantes y al Quijote, 
Gutierre Quijada, citado profusa
mente en la Crónica del Rey don 
Juan el II de Castilla (Año 1435, 
cap. CCLV) En dicha Crónica se 
encuentran las hechuras caballe
rescas e históricas de los ascen
dientes del Quijote y las hazañas 
de ese gran bracero de Gutierre 
Quejada: 
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......, 
Cemlllinas ~ 

Don Quijote y Cervantes. 
Esquivias y Alcalá (y 11) 

E metidos los caballeros en la así quiso ponerlo "puntualmente 
liza ... , cuando se llegaron cuanto -dice-, por dejar que todas las vi
quince pasos, Gutierre Quejada llas y lugares de la Mancha con
tiró su lanza, e pasó por encima tendiesen entre sí por ahijársele y 
del hombro del Bastardo, e fincó tenérsele por suyo, como conten
en el suelo de tal manera, que a dieron las siete ciudades de Gre
gran trabajó se pudo sacar; e la cia por Homero" (Quijote l/, 
lanza del bastardo no llegó a Gu- LXXIV). El paralelismo de don 
tierre Quejada. .. Quijote y de don Miguel es asom-

y Juan Quijada, un biznieto de broso en este punto. "Solos los 
este Gutierre Quijada, en las_pru.e:;..... ...<los somos para en uno" dirá en el 
bas para recibir el hábito de Cala- mismo capítulo. 
trava en 1549, "venció y mató a Eso sí, en ambos casos, los lu-
Suero de Quinones entre Castro- gares pretendientes superaron los 
verde y Barcial", a poca distancia siete lugares homéricos. Las pa-
del río Valderaduey, no lejos de trias apócrifas de Cervantes han 
Medina de Rioseco. ¡Caray con sido Sevilla, Córdoba, Alcázar de 
tan tormentosos antecedentes! En San Juan, Herencia, Madrid, Ma-
todo caso, lamentable suceso éste, dridejos, Esquivias, Toledo, Cer-
perpetrado en una época en que vantes de Sanabria .. . Se tienen por 
los act?s caballerescos habían ya patrias tradicionales de don Qui-
ev<;>l';l~ionado desd: la s~gre _a la jote las siguientes: Argamasilla 
religion, desde la v10lencia al ide- -nombre con el que juega Cer-
a! caballeresco. vantes-, Argamasilla de Alba, Ar-

El. hidalgo ~??-SO Quija?a. que gamasilla de Calatrava, Miguel 
nos mteresa vivio en Esqmvias a Esteban, Villaverde, Tirteafuera 
fi_nales ~el si~lo '?CV y p~m:r _ter- Quintanar de la Orden, Esquivias'. 
cio del siglo sigmente, comcidien- toda España, Quero y demás pue-
do con el auge de las novelas de blos de la comarca de Montiel. Y 
caballería, y su última salida de- ahora más recientemente Villa-
bió de ser a la Orden de San Agus- nueva de los Infantes, id~a pro-
tín. Era, pues, una mente cultiva- movida y "vendida" a bombo y 
da, y resultaba ser sobrino del bis- platillo por la Universidad Com-
abuelo de Catalina, esposa de plutense de Madrid como definiti-
~ervantes. Se suele confundir, e va, viniendo avalada por la acriso-
mcluso complementar, a este ar- lada modernidad de la casa y de la 
quetípico personaje del Quijote, Ciencia informática. 
de cuyas andanzas tuvo noticia Ya sabemos que la única patria 
Cervantes en Esquivias, con otro del Quijote todo es la cabeza de 
ft..lonso Quijada de .~alazar, pe~u- Cervantes, pero sobre pautas de 
bar y acomodado hiJO de 9abnel, verosimilitud, sobre patrones 
que muere en 1604, a qmen Cer- arrancados de la realidad misma. 
vantes conoce y de quien también A Cervantes le duele matar esa 
se sirve. Los dos le hacen uno. proximidad localista en aras de la 
Na~a que decir de la lista de los universalidad y ahí se debate. Una 
posibles modelos de don. Quijote, cosa tendremos clara: si don Qui-
q~e, a ~ªYº! abundamiento, se jote es Quijada, como guadanes-
dispara ma~ditamente. camente aparece, don Quijote es 

Per? la lista que realmente se esquiviano. Y hay una prueba in-
hace emula de la cuna de Cervan- controvertible: lo dice el mismo 
tes es la de_ la patri~ de don Quijo- don Quijote (1, XLIX) cuando al 
te. La patna que digo es el famo- referirse a las hazañas que tuvie-
so "lugar de ~a Mancha de cuyo rori lugar en Borgoña, referidas en 
nombre no qmero acordarme". La la citada Crónica de Juan II por 
"patri~" ,Y ."lugar" s?n aqu! térrni- parte de Gutierre Quixada,' "de 
no~. smorumos. Asi lo dice don cuya alcurnia yo deciendo por lí-
QmJote (II, LXXII). Pues bien, nea recta de varón" aclara el inge-
estoy firmemen~e persuadido de nioso hidalgo. 
que. Cervant~s Juega con ambas Pero es que no sólo es esquivia-
patnas por igual, como si don no Don Quijote, lo es también el 
quijote fuera su "~ter.ego" . Ese cura de "en un lugar de la Man-
JUego a favor del ffilsteno y lama- cha", de nombre Pero Pérez, que 
r~.~ está, e~ la superfi~ial disqui- aparece en numerosos documen-
sicion foruca ~ntre si Quijada, tos del archivo parroquial de Es
Qu~~ada y Qul)ana --<> el Alonso quivias y es coetáneo de Alonso 
Quyano de la ~egunda Parte, des- Quijada. Y lo es Mary Gutiérrez, 
pues que babia aclarado que era como a veces llama Cervantes a la 
Quijada1 esquiviana evidencia mujer de Sancho. Y lo es Aldonza 
que babi~ qu,e ~scurecer-, por lo Lorenzo, doña Dulcinea, trasvasa
que su afan ludico por su patria se da a El Toboso, donde no hay 
esclarece no sólo en la indetermi- "Lorenzos". Es Esquivias el único 
nación de "en un lugar de la Man- lugar donde se daban a la vez los 
cha", sino .~n ese amplio nombre Ricote, Carrasco, Quiñones, 
de don QmJote de la Mancha, que Alonso y Alamo, apellidos impor-

Tras los amplios huecos de esta 
reja de la casa de don Alonso 
Quijada de Salazar en Esquivias 
podemos desvelar el misterio de 
los antecedentes de don Quijote. 

tantes entre los personajes de la 
inmortal obra. Y el criterio de los 
nombres de los personajes está por 
encima del "sistema de distancias 
y tiempos" que la Complutense 
dice que es el Quijote como méto
do para averiguar el nombre del 
"lugar de la Mancha". Y estos , 
nombres esquivianos son hombres 
enraizados en su pueblo, como lo 
estaba Cervantes, quien, desde el 
córner de Esquivias, los lanza 
mentalmente a la olla de la Man
cha con geográfica disposición. 
Cervantes, por ejemplo, no cono
cía El Toboso, ya que no hay flo
resta ni dehesa próxima desde la 
que se domine el pueblo ni se pue- . 
den dar con la iglesia al entrar. En 
el Quijote no hay acertijos con so
lución. Es ese un reduccionismo 
simplista. En el Quijote hay enre
do para enredadores. Como la liga 
para cazar pájaros donde el que 
más se mueve más fijamente que
da atrapado. En el Quijote nada es 
mensurable y las ciencias de la 
exactitud nada tienen que hacer. 

Esquivias no fue evidentemente 
la patria de Cervantes, pero fue la 
patria transportable del Quijote, de 
quien "dél se precia ... la Alta Man
cha" dirá Cervantes al final de la 
Primera Parte. La "alta Mancha" 
de Toledo es el lugar de Esquivias, 
de cuyo nombre no quiso acordar
se y se acordó. Las pruebas de Es
quivias son abrumadoras. Escribo 
desde Alcalá de Henares, la que 
apenas ha podido hoy cubrir las ci
catrices que le dejó el expolio de 
1836, cuando la Universidad del 
Renacimiento y del Siglo de Oro 
es arrancada de Alcalá para llevar
la a Madrid como "Universidad 
Central". Aquella triste operación 
fue bautizada en su época como "la 
inocentada de Alcalá". Ahora que 
miro a Esquivias, pienso que la 
Universidad Complutense de Ma
drid, heredera y detentadora de 
aquel botín, sigue en sus trece de 
cara a Esquivias, sin poder discer
nir si es que sigue anclada en el ex
polio o en la inocentada. 

) 

José César Ál~arez 
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Dos fueron los autocares fle
tados en Alcalá de Henares 
por el PP, organización política 
salvaguarda de la moral y las 
buenas costumbres, con rum
bo a la multitudinaria mani
festación que el pasado sába
do, 18 de junio, tuvo lugar en 
Madrid para defender LA FA
MILIA. 

Cuando me enteré del lema 
de la manifestación llamé por 
teléfono a mis padres y her
manas, no fuera que ¡tlguna 
fuerza del mal acechara a las 
familias españolas y yo sin en
terarme. Poco después me 
puse al corriente de que nada 
ni nadie ponía en peligro a fa
milia alguna, ni tampoco se 
vulneraban los derechos de 
ninguna familia tradicional. El 
motivo por el cual la iglesia 
institucional, el PP y afines se 
movilizaban era para que no 
se permitiera que las personas 
homosexuales contaran con 
los mismos derechos que los 
heterosexuales. 

Desde siempre a los homo
sexuales y transexuales se les 
ha marginado, humillado, tor
turado y asesinado por ser di- . 
ferentes . Parecía que ya habí
amos evolucionado, que úni
camente nos faltaba dar el 
paso de· cambiar la legislación 

microclima 
Empresa instaladora de Aire 
Acondicionado para su Opto. 

de Servicio Post-venta y • 
Mantenimiento Técnico en 

Madrid, necesita: 

• fñ11rtst1s 
.11su1a11t1St1S 
• t11a1itñStlS 
Se ofrece: 
• Excelente remuneración fi
ja y tramo variable en fun
ción de resultados, coche 
de empresa, incorporación 
inmediata a sólida Empre
sa en fase de expansión y 
claras posibilidades de pro
moción. 

Interesados: -----
Solicitar entrevista en el 
teléfono 91 5062810, Srta. Ana 
Blanco o enviar historial 
profesional a MICROCLIMA, 
C/ Hierro, 33, Pita. 3, nave 
12, 28045 - Madrid 

2 de julio de 2005 

cartas 

No se puede eruaular el arco iñs 
para llegar a la igualdad real 
entre las diferentes opciones 
sexuales. Ya hace tiempo que 
Izquierda Unida fue pionera al 
llevar estas peticiones al Con
greso, creíamos algunos que 
ya había llovido lo suficiente 
como para arrastrar la homo
fobia de la sociedad y darse las 
condiciones idóneas para que 
esta equiparación de derechos 
sea aprobada. Pero miren por 
dónde que no contábamos con 
la capacidad de la iglesia insti
tucional, el PP, el OPUS y los 
Legionarios de Cristo para sa
car a la homofobia del arma
rio. 

La del día 18 fue la primera 
manifestación, que yo recuer
de, que no se convocaba para 
pedir derechos sino para res
tringirlos, en una gran campa
ña que pretende amordazar el 
libre pensamiento y marginar 
a las familias que no se rigen 

por las mismas directrices mo
rales. 

Aquellas personas que viven 
unidas por el amor forman fa
milias, independientemente de 
la opción sexual de sus miem
bros. Tratar de negar esto es 
como intentar encadenar al 
viento. 

Hay quien se arma de razón 
al exclamar que la unión legal 
entre homosexuales no puede 
ser llamada matrimonio. Acu
diendo al diccionario podemos 
ver que la palabra familia tie
ne dos acepciones; una es la 
definición de uno de los sacra
mentos de la iglesia católica y 
la otra es la unión legal entre 
hombre y mujer. Es la socie
dad la que hace cambiar y evo
lucionar al diccionario, y no al 
revés. Si a partir de ahora va a 
poder haber matrimonios en
tre homosexuales en las mis
mas condiciones que entre he-

No se endende tanto renelo 
No se entiende tanto revuelo 

porque unos obispos hayan 
salido a manifestarse. Uno se 
echa a la calle cuando no le 
hacen caso, por pura impoten
cia, a ver si chillando todos 
juntos se consigue algo más. 
Salimos contra la guerra por
que ya no tenia remedio, sali
mos el 13-M porque no podia
mos resucitar a nadie. Ahora 
sale el clero porque ha caido 
en que nadie les hace caso, 
salvo los fijos de siempre, que 
no son tantos pero sí muy fie
les, faltaría. Y ahí están, vise
ra calada, entre Cibeles y Sol, 
en lo suyo, porque la religión, 
cualquier religión, es en reali
dad una manifestación sema
nal que los fieles montan con
tra la sordera de Dios, que es 
infinito en eso como en todo lo 
demás. Se pueden adornar las 
consignas con cantos grego
rianos o coros adolescentes, 
pero quedan en lo mismo. 
Toda oración es un reproche 
de lo que no se tiene o de lo 
que llega demasiado tarde. 

Los obispos han salido a la 
calle en cuanto les han tocado 
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la Moral porque es ahí donde 
está la gente que no les va a 
misa. Han soltado su discurso 
en pancartas sin que nos ha
yamos enterado bien dé qué 
iba todo, como en las propias 
homilías, recordándonos que 
la familia está en peligro sin 
nombrar el peligro o haciéndo
lo muy vagamente, ~n un 
nudo de sobreentendidos in
comprensibles que es el idio
ma de la teología, que aún no 
ha resuelto nada, o poco, no 
se vaya a confundir con otra 
cosa. 

La Familia; no era ese el 
tema de la manifestación. En 
realidad, los obispos nos rega
ñan porque vamos muy depri
sa y les hemos dejado atrás, 
nos gritan sus cuatro verda
des de seminario desde las es
quinas como las madres pose
sivas recuerdan a sus hijos 
todo lo que han hecho por 
ellos. Pero el niño hace tiempo 
que se fue de casa y anda aho
ra por ahí a ver si le dejan ca
sarse, qué cosas. 

Enrique MEDINA PI.A 
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terosexuales será el momento 
de actualizar esta definición, 
como regularmente se hace 
con otras, y contemplar el ma
trimonio como la unión legal 
entre dos personas sea cual 
sea su opción sexual. 

En cuanto a las adopciones 
de niños por parte de parejas 
homosexuales es preciso in
formar de que en España des
de 1988 es legal la adopción 
individual, es decir, ahora es 
totalmente legal que un hom
bre o una mujer opten a la 
adopción de un niño de forma 
individual, sin necesidad de 
que tengan pareja alguna. Por 
lo tanto, desde 1988 es legal 
que un homosexual adopte un 
niño de forma individual para 
posteriormente criarlo junto a 
su pareja, al igual que es legal 
que una lesbiana a través de 
la inseminación in Vitro conci
ba un hijo que posteriormente 
sea educado por la madre y su 
pareja. La diferencia con la 
nueva ley es que ahora los ho
mosexuales podrán hacer esta 
petición de adopción sin ocul
tar su opción sexual ni la exis
tencia de su pareja, esto re
presenta un reconocimiento 
de la dignidad de los homose
xuales y libera de arcaicos 
prejuicios sociales. Una socie
dad avanzada no precisa de 
máscara ni disfraz, sino que 
asume con naturalidad lo na
tural. ¿Y acaso hay algo más 
natural que el amor? 

Tal vez el Foro de la Familia 
deberian haberse manifestado 
en 1988 cuando se legalizó la 
adopción individual, pero no 
lo hicieron. 

Tal vez la iglesia institucio
nal debería haber convocado 
para otras manifestaciones 
muy cercanas en el tiempo, 
aquellas en las que los ciuda
danos defendían la paz. 

Tal vez tanto unos como 
otros son estómagos agradeci
dos que no muerden la mano 
que les alimenta y disfrazan 
su homofobia de preocupación 
social. 

Estamos cercanos de cele
brar un paso más en el cami
no de la igualdad entre los se
res humanos, pero es sólo eso, 
un paso de los muchos que 
quedan por dar en diferentes 
problemas y ámbitos, pues 
cualquier tipo de discrimina
ción es repudiable. 

Me despido deseando que al
gún dia algunos se decidan a 
abrir los ojos para que puedan 
ver que lo diferente no es sinó
nimo de malo, y que respetar 
la libertad de los demás es la 
mejor forma de cuidar la pro
pia. Tal vez en ese momento se 
den cuenta de que es imposi
ble enjaular al arco iris. 

David COBO GARCÍA 
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Los vecinos y paseantes de 
la Avenida Virgen del Val, po
demos observar cómo se está 
procediendo en los últimos 
días con notable celeridad a 
la corta de árboles en la mis
ma (se supone que todos se
cos) 

Es de desear que, llegado el 
momento oportuno, se proce
da con la misma diligencia a 
su reposición. Decimos esto 
porque en esta avenida la ar
boleda está siendo cada vez 
más castigada y a la menor, 
cuando hay que arreglar una 
acera (por cierto ésta después 
de 30 años de servicio ya se 
ha ganado un arreglo) , se 
aprovecha para tapar todos 
los alcorques vacíos (de éstos 
ahora hay varias decenas) sin 
hacer otros nuevos; de este 
modo, podemos contemplar 
grandes tramos a uno y otro 
lado de la calle donde no hay 
un solo árbol. Siendo estepa
seo muy frecuentado en todo 
tiempo por los vecinos de Al
calá, las sombras de sus ár
boles son de agradecer sobre 
todo en verano cuando el sol 
cae de plano y acuden gentes 
a la piscina, Ciudad Deporti
va, ermita del Val, Kioskos ... 
Por fortuna para nuestra sa
lud, economía y medio am
biente, no todos acudimos a 
estos lugares en coche y la la
bor de un buen gestor de me
dio ambiente debe pasar por 
potenciar la saludable cos
tumbre de caminar por la 
ciudad. 

Cada vez que se publican 
estadísticas de ciudades con
taminadas, Alcalá se lleva la 
palma de toda la Comunidad 
de Madrid, tanto en contami
nación acústica, como at 
mosférica (recordemos los 
elevadísimos indices de ozo
no troposférico que cada año 
superamos) La imagen de 
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lo que pudo haber sido v no tue 

(Otra arboleda perdida) 

una ciudad pelada de árboles 
y por ello achicharrada en ve
rano, no es muy agradable 
para caminar, ni para el veci
no, ni para el turista que con 
tanto ahinco y costosos me
dios pretendemos atraer. 

Este paseo, como otras ca
lles de la ciudad, será el es
caparate donde se vea el 
mimo con que este Ayunta
miento trata a su arbolado 
(que es lo mismo que tratar a 
sus vecinos) y su credibilidad 
quedará en entredicho para 
futuras actuaciones pues si a 
la vista de todos quedan al
corques sin reponer, tramos 
enteros donde se han cegado 
con cemento y muchos otros 

tipos de desastres, nadie po
drá creer que una actuación 
faraónica como pretenden 
hacer en la vecina Isla del Co
legio, será cuidada y respeta
da por nuestros ediles: si lo 
pequeño no son capaces de 
mantenerlo, lo grande sin 
duda estará más abandona
do. 

La lógica desarrollista que 
trata de imponer a toda costa 
el cemento sobre la vegeta
ción, se cumple hasta en los 
mínimos detalles para dete
rioro de la :.calidad de vida 
que necesitamos. En este 
caso vemos cómo cuando ha
bía menos viviendas en la 
zona del Val, vivian muchos 

más árboles en ella. Ahora la 
relación es inversa. 

Todas las personas que lle
gamos a Alcalá en los años 
setenta, recordamos con nos
talgia la maravillosa avenida 
arbolada, con doble hilera de 
acacias a cada lado, que lle
vaban desde lo que hoy es la 
Plaza de la Juventud hasta la 
ermita del Val. Cuando se 
hizo la ciudad deportiva se 
eliminó toda una hilera de ár
boles. Como ya hemos dicho, 
en sucesivas reparaciones de 
las aceras se han ido elimi
nando alcorques y a este 
paso acabarán desaparecien
do todos los árboles. 

No pedimos, aunque nos 
gustarla, que se reconstruya 
la Avenida original, ésa ·se 
perdió para siempre, pero al 
menos conservemos los árbo
les que quedan sin perder 
ninguno más, y sobre todo 
¡que no los elimine el Ayunta
miento! 

Ánimo y antes de arreglar 
la calle dejen los alcorques 
dispuestos para plantar ár
boles adecuados en el mo
mento oportuno; al fin y al 
cabo en esta calle hay espa
cio para que vivan los árboles 
sin que molesten a las vivien
d~s y si la excusa es que el 
árbol más fácil de mantener 
es el que no existe, nos teme
mos que a los vecinos de Al
calá esto no nos valga, paga
mos nuestros impuestos y 
por lo mismo merecemos que 
nuestras calles estén cuida
das y sean lugares agrada
bles donde encontrarnos con 
los demás y poder mejorar 
nuestra salud caminando. 
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En los años comprendidos 
entre 1950 y 1953 la Compa
ñía de Jesús, cuyo nacimiento 
puede considerarse se hizo en 
Alcalá durante la estancia de 
San Ignacio de Loyola como 
alumno de la universidad en 
los años 1526-27 y empezó a 
reclutar sus "ensayalados", 
como los llamaban por el sayal 
que vestían, y que además, 
fundó aquí su primer colegio 
universitario a la vera del San 
Ildefonso, conocido por el de 
la Compañía, por su entidad 
como Colegio Máximo, sede 
de la universidad desde 1767 
unos años y hoy Facultad de 
Derecho, en aquellos años 
digo, adquiere una gran finca o 
mejor varias fincas, en el para
j~ denominado Campo del 
Angel, al Norte de la ciudad, 
sobre el acirate que la domina. 
Incluso, además, otros terrenos 
como el conocido como Do
mapotros, ya lindero con la 
Cuesta de Teatinos. Hicieron 
allí los jesuitas una espléndida 
edificación, muy de la época, 
para albergar su Facultad de 
Filosofía con magníficas aulas, 
capillas, salón de actos, labora
torios, residencia ... Allí laboró 
en la ejecución el P. Pablo 
Martín; en las tareas de forma
ción de jóvenes alcalaínos, el 
P. Prieto, y como profesores 
los ilustres PP. Llanos, Caff a
rena, Díaz Alegría, Arroyo. 
También hubo conocidos 
alumnos como Ricardo de la 
Cierva o Javier Arzallus, los 
que no son obstáculo para que 
haya otros como el excelente 
Rafael Sanz de Diego. Y así 
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Claros v oscuros 

Alcalá y el eterno 
problema del agua (IV) 
"Viajes de agua" religiosos y otros, no tanto 

cito a algunos conocidos de to
dos. 

Pese a la extensión de las 
instalaciones, la mayor parte 
de la finca se dedicó al laboreo 
agrícola pero, en el complejo 
principal, cerca del edificio 
hay un "viaje de agua" pro
piedad del convento francis
cano de Santa María de Je
sús, que conocemos más como 
de San Diego, luego cuartel en 
la plaza de este último nombre. 
El cuartel dejó de usar el agua 
en 1857, pero las galerías y 
avenamientos siguieron allí. 
Hoy, las i,nstalaciones del 
Campo del Angel, se han con
vertido en centro escolar para 
Educación Primaria y Forma
ción Profesional. Pero prácti
camente toda la finca se ha 
convertido en carreteras, cha
lés, bloques de viviendas. No 
sé, si del "viaje del agua"; se 
podría salvar la parte más cer
cana a lo que es el edificio de 
la Compañía. 

Inmediata a l,a ~nea anterior 
estaba la del Angel. Fue ésta 
en su origen, propiedad de la 
Cofradía del Santo Ángel, que 
allí tenía ermita y gran exten-

sión de terreno de labor. Cuan
do Felipe 11 pensó hacer el mo
nasterio en honor de San Lo
renzo por haber ganado la ba
talla de San Quintín, éste fue 
uno de los lugares pensados. 
Predominó la situación actual 
de la escombrera de escorias 
de una herrería, junto a la sie
rra, y por eso lo llamaron El 
Escorial. 

Más tarde, en 1576, se insta
laron, en los terrenos de la Co
fradía del Santo Ángel, los 
franciscanos descalzos alcan
tarinos, procedentes los funda
dores del convento madrileño 
de San Gil por lo que el vulgo 
los llamó "gilitos". Así se lla
ma todavía hoy el edificio que 
construyó hace media docena 
de años el Ayuntamiento, pro
pietario de la pequeña parte de 
la finca que era convento e 
iglesia y un reducido espacio 
alrededor. En este convento 
descansaron los restos de San 
Félix de Alcalá cuando se tra
jeron desde San Zoilo, de Ca
rrión de los Condes, y antes de 
ser llevados a la Santa e Insig
ne Iglesia Magistral, que así la 
llamo para que no le borren su 
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exclusivo nombre. Los r to~o 1 
del santo, depositados en e 
templo mayor, se perdieron en 
1936. Los que quedaron en 
Carrión están hoy en el monas
terio de San Zoilo, convertido 
por el señor Espelosín en para
dor privado de aquella hermo
sa ciudad palentina. 

Llegada la Desamortización 
los edificio~ religiosos del con
vento del Angel o de Gilitos 
pasaron a propiedad del Conde 
de Canga-Argüelles, luego a 
Beltrán de Lis y luego a los 
Santos Santiago, que cedieron 
a la ciudad. 

Pues bien, esto va de agua, y 
aquellos parajes tenían y tie
nen un hermoso "viaje de 
agua" que abastecía abundan
temente al convento y su huer
ta y, además, se desvió un ra
mal para surtir a una fuente y 
un abrevadero públicos que se 
hicieron inmediatamente deba
jo del acirate. A mayor abunda
miento aún dio de sí para su
ministrar en los años sesenta a 
una fábrica denominada Ro
claine, de elaboración de pro
ductos relacionados con el vi
drio, y que pertenecía a la ca
dena de Fibras Minerales y 
Saint Gobain. Estaba, la fábri
ca, exactamente frente a la es
tación de ferrocarril y esa fea 
pasarela que la adorna y com
pleta en su fealdad. Hoy hay 
muchos chalés, según se ve, 
que van a tener acceso subte
rráneo por la calle Núñez de 
Balboa. 

Acabo hoy con el "viaje de 
agua" de "El Sueño", que em
pezó a no dejar dormir a los 
concejales del año 1931 preo
cupados por el suministro de 
agua y por el paro obrero galo
pante. Yo tampoco me refiero 
al que les dará esta serie a los 
lectores, sino al "viaje de 
agua" de propiedad municipal 
sito en una finca que lleva ese 
nombre, muy cerca al término 
de Camarma de Esteruelas. 
Producía, ¿produce? un litro 
por segundo. En los años de 
1965 el Ayuntamiento destinó 
ese breve pero importante cau
dal a abastecer al Centro de 
Instrucción y Reclutamiento 
del Ejército (CIR), siempre 
Acuartelamiento "Femando 
Primo de Rivera", nombre ofi
cial de lo que todos hoy cono
cen como cuartel de la BRI
PAC, abreviatura, como sabe, 
de Brigada Paracaidista. 

Si me permiten el juego de 
palabras este destino del "viaje 
de agua" de "El Sueño" acabó 
sus días oyendo en los días 
grandes unas hermosas dianas 
floreadas. 

Es un bello despertar. 

,Franciscq Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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En tiempos pasados, 
cuando Alcalá era uncen
tro militar de importancia 
y todos estábamos obliga
dos a realizar nuestro ser
vicio militar, había que 
tragar saliva y dejarse los 
atributos del macho ibéri
co en la puerta del cuar
tel, porque el carácter 
exaltado y las reacciones 
intuitivas ante situación 
de abuso autoritario nos 
las apagaban con unos 
métodos tajantes, violen
tos y propios de lo que 
definíamos los soldaditos 
rasos como disciplina 
cuartelera. Aunque los 
"veteranos de guerras" 
sentimos cierta nostalgia 
de esos tiempos y nos 
haria mucha ilusión vol
ver a vivir, desde nuestro 
prisma sexagenario, cómo 
dominaban los instructo
res de hierro a los mozal
betes de la albaceteña. 
Dejemos el tiempo trans
currir y el pasado ahi está 
para contarlo y revivirlo 
en la ficción del celuloide. 

Ahora, Alcalá es una 
ciudad en continua trans
formación y cada dia nos 
encontramos con una 
noticia, que nos "engran
dece" el corazón y teme
mos que nuestra hipertro
fia explote no pudiendo 
dominar unas emociones 
tan disparatadas. Los 
cuarteles alcalaínos se 
han convertido en terre
nos y edificios de oro, que 
tratan de "recalificarse" 
para que, de una vez, el 
Pueblo sea su propietario 
y podamos .disfrutar de 
tan anhelados edificios. ¡Y 
una leche!, como diríamos 
con una exaltación a flor 
de piel, por no llamarlo un 
cabreo a flor de olfato sos
pechoso. Estamos hartos 
de buenas palabras: 
vanas, vacías, adornadas 
con confites, acompaña
das de sonrisas ... Aquí el 
Pueblo no pinta nada, ni 
se cuenta con él para 
nada. Somos un substra
to terrenal que se nos pisa 
y se nos humilla con poli
ticas que dejan nuestra 
dignidad a la altura de las 
suelas de nuestros zapa
tos. De aquellas politicas 
de exabruptos como: "No 
cesaré hasta ver al pueblo 
calzar nuevamente zapati
llas ... " hemos pasado a 
tiempos de concordia y 
discursos agradables y 
bonitos, en los que son 
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capaces de dar al Pueblo las lla
ves del reino, mientras se pactan 
acuerdos para ceder ese reino en 
renta a profesionales de la ofer
ta y la demanda. Lo que se pro
yecta realizar en "los cuarteles" 
es una politica de explotación 
comercial, en la que el Pueblo 
será un simple cliente al que no 
se le permitirá la entrada si no 
lleva "los euros en la boca". Si no 
hemos leído mal y las fotos no 
están trucadas, "el abrazo de 
complacencia" entre los cuatro 
'jinetes del desarrollo urbanísti
co alcalaíno cuartelero", es una 
iniciativa para convertir dicha 
zona en un hiper centro comer
cial en pleno casco histórico. 
Cafetería, centro de congresos, 
residencia de estudiantes, apar
camiento subterráneo, bibliote
ca, hotel, comercios, oficinas, 
zonas de restauración... toda 
una combínación de "buenas 
intenciones culturales", apabu
lladas por una gran avalancha 
de instinto vendedor de diversa y 

variada oferta, donde los futuros 
visitantes turísticos puedan 
"sacar provecho" a unas facili
dades que unos cerebros prtvile
giados les pusieron al alcance de 
su mano, junto a los monumen
tos que dieron a nuestra ciudad 
el título de "patrimonio de la 
humanídad". ¿Pero qué se creía 
usted? Ya, ya ... , ahora vemos 
nuestro error, pues bien conven
cidos estábamos de que en esos 
edificios -universitarios por más 
señas- se formarian las futuras 
generaciones en nuevas aulas 
adaptadas a las más pioneras 
tecnologías, y hasta -ilusos de 
nosotros- creímos que, dado el 
estado de la seguridad social 
comarcal, un nuevo "abrazo de 
responsables" iba a servir para 
que estos edificios pasaran a ser 
un nuevo "hospital urbano", que 
falta hace para que los enfermos 
no tengan que esperar SEIS 
MESES a un resultado de una 
dolencia cualquiera. También 
nos parecía más acorde con la 
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situación de bloqueo cir
culatorio en que nos 
encontramos, aquella ini
ciativa que PUERTA DE 
MADRID" publicó, en la 
que todo ese terreno que 
ocupan los cuarteles 
podría servir para trazar 
una gran avenida que 
uniera el centro con la 
Ronda del Henares. El 
proyecto difundido y acor
dado tiene tal ambición 
de miras que hasta puede 
que falte terreno para tal 
explotación comercial. 
Todo tomado en este esta
do de locura mental en 
que nos encontramos al 
ver cosas tan inverosími
les, como los socialistas y 
~.os peperos se tratan a 
cara de perro" en la poli

tica diaria, y se dan besos 
y abrazos cuando llegan a 
unos acuerdos financieros 
de montantes de tal 
envergadura. Se está lle
gando a tal punto de ebu
llición, que la única politi
ca creativa y futurista, es 
la de los "campos marca
dos". Parece como si 
hubiera cierta impacien
cia e improvisación para 
aprovechar al máximo el 
periodo gubernativo. No 
existe ninguna confianza 
en la solidez y el convenci
miento de esos votantes 
que dan y quitan poder 
de acción. Vivamos el pre
sente con intensidad, que 
el futuro quién sabe de 
qué color vendrá. Por eso 
se propone esa impacien
cia de poner marcas y 
dejar los terrenos impro
ductivos para el futuro 
gobernante. Esto no pue
de · traer otra alternativa 
que el desengaño y l~ 
indiferencia hacia ese 
compromiso que nos pro
ponen de vez en cuando. 
O si esto es una alucina
ción de nuestra mente 
transtornada, acabemos 
con este estado de altera
ción mental y tomémonos 
un trankimazin para 
poder ver todas estas vici
situdes de una forma 
sosegada y poder caer en 
la pasividad absoluta, que 
es el estado en que todo 
parece bien, todo se ve 
bien y esperar a "verlas 
venir" con la gota de la 
breva a punto de volar 
sobre nuestra amarga 
boca y darnos un toque de 
dulzura pasajera. 

ATILA-NO 
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El lujo tiene estas cosas. Un 
pequeño detalle de marca lle
ga mucho más lejos que cual
quier tragedia personal, por 
larga y dura que sea. Los se
cuestradores de la periodista 
francesa Florence Aubenas le 
regalaron dos sortijas y un 
frasco de perfume horas antes 
liberarla hace unas semanas 
-junto a su guía iraquí Ha
noun- después de pasar ence
rrados en una covacha ciento 
cincuenta y siete días. A las 
pocas semanas del rapto, uno 
de sus guardianes les dijo "he
mos preparado regalos para 
vosotros" y después de haber
les obligado a permanecer du
rante ese tiempo en cucWlas y 
en la oscuridad les ofrecieron 
un par de sillas. Era la prime
ra vez que se sentaban desde 
el cinco de enero pasado. En 
la rueda de prensa que dio 
después en París esta periodis
ta del diario Liberation contó 
que tras salir por última vez 
del subterráneo en el que per
manecieron ocultos durante 
cinco meses, los secuestrado
res les ofrecieron té y pollo 
asado, "como a invitados". 
Allí, en su cautiverio, no eran 
Florence y Hussein sino el nú
mero cinco y el número seis, 
que los números despersonali
zan mucho. 

Florence también contó que, 
a la hora de su liberación, para 
sortear los puntos de control 
estadounidenses e iraquíes sus 
secuestradores la obligaron a 
hacerse pasar por la esposa de 
su chófer y llevar el rostro ta
pado. El mandamás de aque
llos terroristas -mal llamados 
por algunos tropas insurgen
tes- le dijo: 

- "Si alguien te habla te po
nes a llorar y diremos que tie
nes una depresión." 

Por suerte para ella, en uno 
de los controles, les hicieron 
bajar del coche y un oficial 
francés le ordenó destaparse 
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Dos sortijas y 
un frasco de perfume 

los ojos y ahí acabó la pelícu
la de miedo. No tengo la me
nor prueba de ello pero estoy 
convencido de que el perfume 
le resultó familiar al oficial 
francés. En cuanto deja de ser 
niña, lo primero que hace una 
mujer es elegir un perfume 
que la identifique y la distinga 
de todas las demás mujeres 
del mundo, algo así como su 
adeene de efluvios. Muchas 
infidelidades, por cierto, se 
han descubierto gracias al res
peto que se le tiene a esta re
gla de oro femenina. 

Pero la mayor parte de los ti
tulares de los periódicos del 
mundo han destacado que 
todo ha terminado felizmente 
y ya nadie se acuerda de los 
ciento cincuenta días sin hi
giene ni complementos de 
moda que pasaron los secues
trados. Un par de joyas y un 
buen perfume francés ilumi
nan con su brillo y perfuman 
con su fragancia la oscuridad 
maloliente de cualquier se
cuestro. 

Leyendo esta noticia me he 
acordado de todo lo que 
aprendí de Thelma Perkins. 
Thelma se había licenciado en 
Historia por Berkeley pero 
luego vivió mucho, tal vez de
masiado. Tenía tanto pasado 
que cuando daba una confe
rencia sobre la agitada vida 
amorosa de Catalina la Gran
de no parecía historiadora sino 
una testigo presencial de los 
hechos. Por sus numerosos af
faires con hombres, Thelma 
no tenía nada que envidiar a la 
zarina rusa que había colee-

cionado palacios y amantes en 
la misma proporción que los 
campesinos coleccionan gra
nos de trigo. Las andanzas 
amorosas de Thelma no hu
bieran cabido en el Hermitage 
ni aun suprimiendo la parte 
gráfica de sus posturas por 
obscenas. Una noche que está
bamos tomando un daiquiri en 
el Floridita de La Habana ob
servé cómo sus pestañas de 
terciopelo negro se pusieron a 
bailar el bolero que interpreta
ba la orquesta. Cuando dejó 
de sonar la música, ella me 
soltó de pronto: 

- "Escucha, una mujer como 
yo cuenta los hombres que ha 
perdido igual que lo haría un 
general en el campo de bata
lla, por batallones. Es difícil 
que algún tipo llegue a sor
prenderme a estas alturas con 
el cuento chino sobre el amor 
a primera vista. La última vez 
que creí en las palabras de un 
hombre fue porque se limitó a 
darme la hora. Y, así y todo, 
me aseguré antes de que podía 
fiarme de él echándole un vis
tazo al Cartier de oro que lle
vaba en la muñeca. U na vez 
fui secuestrada por un colec
cionista de amantes y cuando 
se le llenó su vitrina me de
volvió a la calle con un billete 
de diez dólares. Me sentí la 
mujer más rica del mundo." 

Thelma conocía a los se
cuestradores al dedillo. Sabía 
de qué pie cojeaban cuando 
les escuchaba decir "tranquila, 
no te pasará nada si los tuyos 
cumplen su parte del compro
miso". La volví a ver una no-

che en el Dresde, el mejor ca
baret de Berlín. Ella estaba en 
la barra tomando un gin fizz y 
espantándose de la cara, con 
su sombrero de espía de entre
guerras, a media docena de 
moscones con pinta de nazis 
que la asediaban con la inten
ción de ponerle la bota encima 
y lo demás dentro. Cuando se 
libró de aquellos tipos que 
eructaban la canción Lili Mar
/en desafinando un poco, 
Thelma me comentó en un 
aparte: 

- "¿Sabes una cosa? Los 
hombres acertáis raramente a 
la hora de hacernos el regalo 
que preferimos pero los se
cuestradores siempre dan en el 
clavo. Te regalan un bolso de 
plexiglás y tu liberación y te 
crees la reina de Saba. Yo 
siempre les doy el mismo con
sejo a las chicas jóvenes -me 
dijo Thelma- Si te secuestran, 
pequeña, no te pongas exigen
te. Olvida tu buen gusto y so
brevivirás. 

Las malas lenguas decían 
que Thelma dejó de llamarse 
Thelma para llamarse Debo
rah, y emplearse a fondo en lá 
caza de secuestradores. Tejía a 
su alrededor una telaraña invi
sible y ellos caían como mos
cas. Se los tomaba de aperiti
vo, para ir haciendo boca. 

- "Los secuestradores son 
como los cigarrillos" -Me dijo 
en otra ocasión- "Cuando es
tán juntos formando una piña 
parecen uno de esos paquetes 
de tabaco que llevan el terror 
de la muerte en una pegatina 
con letras negras pero tomán
dolos de uno en uno, no son 
nada. Si doy con alguno, nun
ca le envío a la tumba directa
mente. Me podrían acusar de 
homicidio en primer grado. 
Simplemente, procuro apagar
le aplastando su colilla en el 
primer cenicero que me cae a 
mano." 

Sergio COELLO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Se~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil. ......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 918881564 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR {AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRellabilitadora) ........ 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .........................•....•.......•...••...•...........•.....•... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda .......•...••.................•...........•....••..................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso; 1 • 2' planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ......................... 91 882 38 75 / 91 87810 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 2& 26 02 - 26 7138 - e/ Vlralllo Navano. 5 v 1 

Am•ueca de Henares ICUADAUJARAJ 
km. 44 Clra. llADBlll--CELOllA 

PUERTA de Madrid 
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Algunos ciudadanos nos pre
guntamos qué significa el medio 
ambiente en nuestra ciudad, y so
bre todo qué significa para aque
llos que deben no sólo respetarlo 
y conservarlo, sino mejorarlo. 
Aunque es cosa de todos, bien es 
cierto que en especial es una ta
rea encomendada institucional
mente en nuestro municipio a la 
concejalía de medio ambiente en
cabezada por su concejal delega
do Sr. Domínguez Picazo. 

Y es que bien es cierto que 
cabe hacerse esta pregunta y no 
en vano, si atendemos a las ac
tuaciones seguidas por este con
cejal en nuestro municipio. 

- En primer lugar, llevó a cabo 
el año pasado la privatización de 
la gestión de recursos naturales 
como el Agua en nuestra ciudad; 
c@n lo que deja en manos priva
das la gestión de un recurso vital 
para la vida y para el medio am
biente. 

- En segundo lugar, pretende 
llevar a cabo el proyecto de des
mantelamiento de una futura 
zona LIC (Lugar de interés co
munitario) al instalar el recinto 
ferial y casi urbanizar la Isla del 
Colegio, degradando uno de los 
pocos espacios naturales con los 
que puede contar nuestra ciudad, 
que además ejerce de barrera y 
espacio de amortiguación del im-
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Alcalá de Henares y su 
concejal de 1 /8 de ambiente 
pacto de la actividad humana 
para la fauna y flora del otro lado 
del Río, como es el Parque de los 
Cerros, catalogado y protegido 
por la C.M. como monte de utili
dad pública. 

Por si fuera poco, a través del 
Ayuntamiento. y en memoria de 
las víctimas del atentado terroris
ta del 11-M, se procedió a la 
plantaci<}n de lo que pasó a lla
marse "Arboles para la memoria" 
al menos así consta en los pane
les colocados al efecto en el Par
que de los Cerros. 

Ese símil de bosque de los au
sentes ha sido un auténtico inten
to de comerciar con el dolor de 
los familiares de las víctimas, o 
bien ésa es la impresión que da 
esta concejalía, puesto que gra
cias a su saber hacer, los casi 200 
almendros que se plantaron están 
totalmente secos y por tanto au
sentes, pero ausentes de vida. 

Si la sensibilización que de
muestra este concejal hacia este 
tema, es hacerse la foto con la 
plantación primero, y no dotar de 
ningún tipo de infraestructura de 
riego por goteo ni de ningún otro 
tipo a estos almendros, que por 
otro lado están colocados sobre 
una semi-escombrera, para qué 
vamos a pedirle sensibilización a 
este equipo de gobierno por los 
miles de niños que dejan de res
pirar sin apenas caminar en Ar
gelia, Ruan da, Iralc o Afganistán. 

O ¿para qué vamos a pregun
tarle a este concejal cómo se sen
tirán los familiares de la víctimas 
que suban para ver los "árboles 
para la memoria"? 

Una vez seamos conscientes de 
todo esto, ya podemos explicar
nos por qué se prevé en el futuro 
Plan General de Ordenación Ur
bana (PGOU) urbanizar el Soto 
del Espinillo y la finca del Encín, 

todos ellos entornos de ribera del 
Henares susceptibles de proteger 
y conservar; construyendo en 
ellos complejos turístico-hotele
ros para sus respectivos campos 
de golf; pero claro, seguro que es 
eso lo que le reclaman los ciuda
danos. Pero, ¿qué ciudadanos? 
¿Los vecinos de la ciudad com
plutense que les sería mucho más 
útil el metro para ir a Madrid de 
forma diaria y que nuestro alcal
de afirma no ser necesario? o 
¿los turistas vip's para los que 
nuestro alcalde dice que es nece
saria la construcción de una lan
zadera hasta Barajas para unir de 
forma rápida estos complejos tu
rísticos, y que en el mejor de los 
casos los vecinos usaríamos una 
vez al año? 

También encontramos explica
ción a su falta de protección para 
con las especies animales en pe
ligro de extinción y que se en
cuentran en nuestra ciudad, 
como el cernícalo primilla, tam
bién llamado "plumilla" o "bi
cho'' por distintos responsables 
municipales, que no sólo no ges
tionan ni controlan sus poblacio
nes, sino que intentan criminali
zar las actuaciones, en vez de 
agradecerlas, de los colectivos 
ecologistas de la ciudad que ve
lan por su conservación, como en 
este caso el colectivo Ciconia. 

La última prueba evidente de 
la falta total y absoluta de res
ponsabilidad por parte de las po
líticas seguidas por esta conceja
lía, es la entrega como souvenir 
con el logotipo Alcalá Patrimo
nio Mundial, de un llavero linter
na con un piloto Led alimentado 
por nada menos que dos pilas de 
botón. 

Como casi todo el mundo sabe, 
a excepc10n parece ser del Sr. 
Domínguez, estas pilas contie-

nen hasta un 30% de mercurio. 
El 75% de la cantidad total de 

mercurio actualmente en uso en 
el mundo se concentra en la in
dustria del cloro-sosa, en las pilas 
y baterías y en la minería de oro. 

El mercurio y sus derivados 
son extremadamente tóxicos para 
los humanos, en especial para el . 
sistema nervioso infantil en des
arrollo. También son dañinos 
para los ecosistemas y la vida sal
vaje. El metabolismo microbiano 
del mercurio depositado puede 
formar metilmercurio, que tiene 
la capacidad de acumularse en 

. organismos (bioacumulación) y 
de concentrarse en las cadenas 
tróficas (bioamplificación), espe
cialmente en la cadena alimenta
ria acuática. Algunos peces de 
consumo corriente, como el atún 
o el pez espada, contienen canti
dades de mercurio que pueden 
suponer un riesgo para la salud 
de los consumidores. 

La contaminación por mercurio 
es una amenaza mundial y así lo 
recoge claramente la Evaluación 
Global de Mercurio del PNUMA 
(Programa de Medio Ambiente 
de las Naciones Unidas) de 2003. 
Este informe explica cómo el 
mercurio circula por el agua, el 
suelo, los sedimentos y sobre 
todo por el aire, depositándose y 
movilizándose continuamente, y 
apareciendo en regiones muy le
janas de la fuente de emisión. 

En definitiva, el mejor regalo 
que puede hacer la concejalía de 
medio ambiente como recuerdo 
de la Ciudad Complutense. 

Sergio CARVAJAL 

PUERTA de Madrid 



Enlace Aiuñana · Muñoz 
El pasado sábado 18 de junio fue el día escogido por la pareja 

formada por Eduardo Ajuñana y Patricia Muñoz para contraer 
matrimonio. Tras nueve años de largo noviazgo, Patricia, de 26 
años de edad, y Eduardo, de 29, decidieron oficializar su com
promiso en una ceremonia en la que actuaron como padrinos la 
madre de Eduardo y el padre de Patricia. 

La Magistral Catedral fue la sede de su enlace, al que asistie
ron unos 180 invitados y, posteriormente celebraron el convite 
nupcial en un hotel de la vecina localidad de Torrejón de Ardoz, 
donde la novia trabaja como camarera. 

Finalizados los ajetreados dias de los preparativos de la boda 
y calmados los nervios, lo~ nuevos cónyuges disfrutan ahora de 
una maravillosa luna de miel en uno de los destinos más de
mandados por las parejas de recién casados: México. 

Enlace Aldil Conde -Peralta Alegre 
El sábado 25 de junio se celebró en el ayuntamiento de Alcalá 

bajo la presidencia de la concejala de Cultura, Elisa ·de Francis
co, la ceremonia que unió en matrimonio a la pareja formada por 
Luis Aldil Conde y Silvia Peralta Alegre. Tanto el novio como la 
novia son músicos, profesores de trompa y violin respectiva
mente. El novio tiene 31 años de edad y la novia tiene 29. Silvia 
Peralta Alegre da clases en Guadalajara y en Meco, mientras que 
el novio, que también da clases en la localidad mequera, impar
te sus enseñanzas musicales en Madrid. 

En la ceremonia firmaron el acta matrimonial como testigos el 
padre del novio, Fernando Aldil Valiño y la madre de la novia, El
vira Alegre Duarte. Asumieron el papel de padrinos el padre de la 
novia, Mariano Peralta y la madre del novio, Concepción Conde. 
Después de la ceremonia, los nuevos cónyuges invitaron a fami
liares y amigos a un banquete nupcial en el restaurante La Cú
pula. Allí, unas 80 personas disfrutaron de una magnífica velada. 

A continuación Luis Aldil y Silvia Peralta partieron en viaje de 
luna de miel a Noruega y a Tenerife. 
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Enlace Benosa Damaso -Gómez Caballero 
El sábado 18 de junio, la Iglesia de Nuestra Señora de Belén 

de Alcalá de Henares acogió la ceremonia por la cual quedaron 
unidos en matrimonio la pareja formada por Belén Gómez Ca
ballero y Miguel Berzosa Damaso. En ella ejerció de madrina la 
madre de Miguel y de padrino el hermano de Belén. 

Los recién casados quisieron compartir su felicidad con 11 O 
invitados, que les acompañaron en un convite celebrado en Azu
queca de Henares, donde disfrutaron de una agradable velada. 

La pareja, ella ama de casa de 22 años de edad, y él marmo
lista de 24, inició su relación hace algo más de 6 años. 

Tras la celebración de su enlace, los nuevos cónyuges partie
ron en viaje de luna de miel rumbo al Caribe, donde disfrutan de 
las playas de Punta Cana. 

Enlace Casado Rodríguez -Faba Cascales 
El sábado 24 de junio se celebró en la ermita de Nuestra Se

ñora del Val la ceremonia que unió en matrimonio a la pareja 
formada por José Luis Casado Rodriguez y Patricia Faba Casca
les. El novio, de 29 años de edad, es economista, mientras que 
la novia, de 27 años, es licenciada en marketing y trabaja en la 
empresa de fotocopias Canon propiedad de su madre. La cere
monia fue presidida por el canónigo de la Magistral Catedral, 
Luis García Gutiérrez siendo cantada por el coro rociero de Al
calá. Intervinieron como padrinos el padre de la novia, Juan Pe
dro Faba y la madre del novio, Rita Rodriguez. La pareja llevaba 
ocho años de noviazgo. 

Después de la celebración religiosa los nuevos cónyuges invi
taron a familiares y amigos a un banquete nupcial en una finca 
de Azuqueca de Henares asistiendo un total de 200 invitados. La 
cena fue servida en los jardines y estuvo amenizada por el gru
po Modestia Aparte debido a que sus integrantes son amigos de 
los contrayentes. La pareja partió a continuación a Nueva York 
y Puerto Rico para celebrar su luna de miel. 

PUERTA de Madrid 



l;f1 }il1 tl;) i ji =t' éf:J i i·I =t ~ 1=t1 •l F;I \~ FAf-W I u 1 :ll•l ;j i;1 \ i i ji •l Jí illtJ l •7;1 . 

-r . ... 
~ 
~ 
~ .. ,. 
1; 1 

•' 
~ 
r 
:. 
1 

1 ,. 
1! r .. 
~-• .. 
1 1 .... 
•••• ::-= •• 
•• 1 .. .• 
~- 1 ..... 
~ .. 
1 .. 
I• .. 
1 .. 
1 1 
.. 1 

1 1 
.. 1 
1 .. .... 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 

• • ov1am 
Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAOUIS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tlfs.: 91 880 27 55 -Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ ~de Torres, 2 • Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTmCA: e/ Atienza, 2 - Tlf.: 91 889 40 07 

ESPECIAllDAD EN OBRAl 
. REFORMAS Y DECORACION 

·-,¿~~ l..U 
de t"1~ ~de 

• ELECTRICIDAD • FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 
•ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 - Tlf.: 91 882 69 00 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

e~ . COMUNIÓN Y BODA 
tJJJ{l.J/(!11 RELOJES - CALCULADORAS 
~ RADIO - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

La FIESTA está de MODA 
en DISEÑOS VIVOS. 

Todas las tallas, pequeñas y grandes. 

~,,.q, Ofe~ permanentes. Acabados personali1.ados. 
't\""'" 
~ Los primeros en las úln tendencias. 

~"J C/ Ramón y Caja!, 5 ·Alcalá de Henares. Tel. 91882 64 02. 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

VITOLAS PERSONAllZADAS 
PARA BODAS, -

COMUNIONES, BAOIZOS_ 
ne. 

casa 
del Fumador e/ Mayor, 37 

Jacinto Vega Tlf.: 91 881 69 30 

1(I]1111 W:1 ¡J:I ~' ill 1'1 f:11IiJ ¡I ALCALÁ DE HENARES 

muEBlEI y DECORACIOn 3511•• cat•••• ••••• 
1a 11c111 

•el Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) · TeH. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unarnuno, sin (EL ENSANCHE) • TeH.: 91 802 72 21 
• Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) TeH.: 91 802 72 22 
• el Camino del Corral, nave 20 · Polígono Alcamar 

Carnarma de Esteruelas • TeH.: 91 886 52 70 
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Los 50 nuevos agentes de las BESCAM formaron en la calle imagen. José Ruiz Fraile, jefe de 
Se trata de la mayor incorporación que ha tenido la plantilla policial a lo largo de su historia en Alcalá la Policía Local en Alcalá 

Participaron los 50 nuevos policías de las BESCAM que se incorporarán en iulio José Ruiz Fraile, 

la Policía local celebré la fiesta de su patrín !118
de

11 ~·11c11 Local 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, presidió el viernes 24 de junio los actos de celebración de la la planulla de la 
fiesta del santo patrón de la Policía Local, San Juan Bautista. Con el primer edil complutense estuvie- p 1· ' l 11 d ' 
ron varios miembros del equipo de gobierno y de la oposición en el ayuntamiento, entre ellos el conce- o ICla oca en ra 
jal de Tráfico, Javier Fernández Abad. Entre los invitados a los actos destacaron el comisario jefe de la 
Policía Nacional en Alcalá, Jesús Figón y el capitán de la Guardia Civil, Justino Ovalle, quienes acom- 245 
pañaron en la celebración al actual jefe de la Policía Local, el sargento José Ruiz Fraile. Pero la cele- agentes 
bración sirvió para reunir por primera vez de uniforme a los SO nuevos agentes de las Brigadas Espe-
ciales de Seguridad (BESCAM) que, a punto de completar su periodo de formación, se incorporarán 1 d' 22 d • 1· n 
en el mes de julio por iniciativa del gobierno regional a la plantilla de la Policía Local de Alcalá. e 1a e JU 10 

Los actos comenzaron con una academia regional. en el patio del Centro Municipal 
misa en la iglesia del convento En el primer banco de la igle- de Salud en el que se entregaron 
de las Carmelitas Descalzas de sia tomaron asiente el alcalde los trofeos del campeonato de 
la calle Imagen que fue oficiada junto al jefe de la Policía Local, fútbol-7 organizado por la Poli
por el sacerdote Manuel Palero. el comisario de Policía Nacional cía Local con motivo de su festi
Antes, en la propia calle Imagen y el capitán de la Guardia Civil vidad. El torneo, de carácter 
formaron los 50 nuevos agentes además de un representante de triangular, fue ganado por el 
de las BESCAM, la mayor in- Instituciones Penitenciarias. En equipo de la comisaría de Policía 
corporación que ha tenido la el acto religioso participaron Nacional. El subcampeonato fue 
plantilla policial a lo largo de su también miembros de la Brigada para la Policía Local y el tercero 
historia en Alcalá. El alcalde, Paracaidista y agentes de la Poli- lugar en el podio fue para los 
Bartolomé González, pasó revis- cía Local ya jubilados que se funcionarios de prisiones. 
ta y saludó a los nuevos agentes unieron también a la celebra- En la festividad también hubo 
que se incorporarán definitiva- ción. una destacada participación de 
mente en el mes de julio una vez Después de la ceremonia reli- representantes de asociaciones y 
completada su formación en la giosa se sirvió un vino español entidades ciudadanas. 

El jefe de la Policía Local, el alcalde, el comisario, el representante de Instituciones Penitenciarias 
y el capitán de la Guardia Civil 
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El sargento José Ruiz Fraile, 
jefe de la Policía Local en Alca
lá, reconoció a PUERTA DE 
MADRID que "la celebración 
de nuestra fiesta nos permite 
reunirnos a la plantilla y com
partir la alegría con los compa
ñeros de los otros cuerpos y 
fuerzas de seguridad ciudadana, 
así como con representantes de 
entidades ciudadanas". 

Ruiz Fraile añadió: "En estos 
momentos es cuando tratamos 
de olvidar los malos momentos 
que podemos tener, y vivimos 
un momento muy agradable en 
el que también volvemos a reu
nirnos con antiguos compañeros 
que de esta manera siguen vin
culados a nosotros". 
- El sargento Fraile manifestó: 
"Es muy agradable para los que 
formamos la plantilla de la Poli
cía Local de Alcalá que prácti
camente todas las fuerzas vivas 
de Alcalá se hayan dado cita 
para compartir con nosotros la 
fiesta de nuestro patrón". 

La plantilla de la Policía Lo
cal en la ciudad complutense 
está formada en estos momentos 
por 195 agentes sin contar los 
50 de las BESCAM que todavía 
están en plantilla y que se incor
porarán en el mes de julio, con
cretamente el día 22 de julio: 
"Ese día seremos ya oficialmen
te 245 policías". 

PUERTA de Madrid 



la Conceialía de Juventud distribuirá 1.000 "Guías para viaiar" a través del CIDAJ 

Alternativas de ocio para el período estival 
La Concejalía de Juventud de Alcalá ha elaborado una nueva guía para ofrecer a los jóvenes 
alcalaínos propuestas para el verano. El proyecto se ha llevado a cabo en colaboración con 
los Ayuntamientos de otros cuatro municipios del Corredor: Costada, San Fernando, Torre
jón y Rivas. Cada una de las localidades distribuirá un millar de ejemplares. Con esta ini
ciativa, el Ayuntamiento complutense completa su servicio ''Viajeteca", que funciona a lo 
largo de todo el año en la oficina del CID.AJ. Gracias a él, quienes lo deseen pueden recibir 
un asesoramiento personalizado y directo sobre viajes y actividades de ocio. 

La "Guía para viajar", 
compuesta por diecisiete 
capítulos, facilita a los jó
venes "información sufi
ciente para organizar su 
ocio y sus vacaciones se
gún sus posibilidades de 
tiempo y dinero", aseguró 
el edil Marcelo Isoldi. En 
ella se pueden encontrar 
datos sobre documentos 
necesarios a la hora de 
desplazarse al extranjero, 
seguros de viajes, carnets 
para jóvenes, medios de 
transporte o alojamiento. 

Según lsoldi, a través de 
su formato "manejable y 
práctico", los jóvenes pueden 
consultar las distintas moda
lidades de turismo existentes 
para organizar sus vacacio
nes. "Se incluyen apartados 
dedicados al turismo cultural, 
al deporte-aventura, turismo 
verde o viajes familiares. Ade-

más, se ha creado una sec
ción especialmente pensada 
para ofrecer alternativas de 
ocio a las personas con algún 
tipo de discapacidad", explicó 
el concejal de Juventud. 

En la "Guía para viajar" no 
sólo se puede encontrar infor-

mación relacionada con 
viajes. La sección "Ideas 
para el verano" detalla las 
actividades que pueden 
realizar aquellos que op
ten por quedarse en la 
ciudad o por trabajar du
rante el periodo estival. 
También ofrece datos rela
cionados con actividades 
más originales, como el 
lnter-rail, los festivales 
musicales o los parques 
temáticos. 

Semana 
Joven 2005 

Tal como anunciaron hace 
unos días Marcelo Isoldi y el 
director general de Juventud 
de la Comunidad de Madrid, 
Antonio González Terol, la se
gunda edición de la Semana 
Joven se desarrollará del 1 al 
7 de julio. En Alcalá, hoy se 

Marcelo lsoldi, 
cncejal de Juventud 

celebra un concierto gratuito 
para inaugurar estas jorna
das. Entre las 22:00 y la 1 :00, 
tres grupos se subirán al es
cenario del Recinto Ferial. Los 
alcalaínos de Tribu Pop ofre
cerán su repertorio de versio
nes de Hombres G, El Canto 
del loco y Los Piratas. Tras 
ellos actuará 39 grados, lide
rado por el batería de Los Se
cretos. Para terminar, Pig Noi
se, con el ex futbolista del 
Real Madrid Álvaro Benito a 
la cabeza, pondrá punto y fi
nal a la noche. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJt 

Mesa Forja ocasión !O € 

Mesa Forja ocasión 20 € 

Sillón Oferta 20 € 
20.000 m2 dedicados 

a Mobiliario de 
Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
it 918817905 / 918818892 Fax 91888 76 51 

PUERTA de Madrid 2 de julio de 2005 
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La última reunión del Consejo Local de Salud a la que asistió Magdalena García-Alcalá 

la gestora de cc.oo obligó a Magdalena a deiar el conseio local de Salud 

El adiós más triste 
de un veterano líder sindical 
El veterano líder sindical y exconcejal de IU Magdaleno García-Alc8.lá tuvo que despedirse 
del consejo local de Salud, uno de los órganos de participación del ayuntamiento de Alcalá, 
por orden de la junta gestora que dirige la Unión Comarcal de Comisiones Obreras. Para sus
tituirlo fue nombrada Begoña San Vicente. Fue el adiós triste, una despidida con lágrimas 
en los ojos de un hombre que presume "de no haber cobrado ni un duro por haber hecho, lo 
que he estado haciendo durante tantos años". El jueves 23 de junio dijo adiós a su última 
responsabilidad de representación de Comisiones Obreras aunque recordó a PUERTA DE 
MADRID que "todavía tengo que aprobar el acta del consejo municipal de Consumo antes de 
marcharme porque la JtlJ!ta gestora de CC.00 ha decid.ido sustituirme". 

"Lo triste no es que esto 
pase, que tenga que marchar
me para dejar el paso a otro 
compañero o compañera, 
sino las razones por las que 
pasa", reconoció emocionado 
Magdalena García-Alcalá que 
al día siguiente, 24 de junio 
cumplió 68 años de edad y 
dijo que "es duro; estoy pa
sando unos meses muy jodi
dos. A mí esto no me hace 
daño pero me jode mucho 
porque esto perjudica a Co
misiones Obreras. Alguien 
tendrá que tomar medidas 
para que el sindicato no salga 
dañado". 

En su despedida de la comi
sión local de salud, el vetera
no líder sindical ni siquiera 
recordaba el tiempo que lle
vaba en ella representando a 
su sindicato: "Muchos años; 
llevaba muchísimo tiempo. 
Probablemente desde que se 
creó esta comisión. El proble
ma es que en estas cosas el 
que paga es el que estamos 
obligados a atender. Lo de mi 
despedida de la comisión de 
salud es un hecho más, el 
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problema grave está en la 
misma sede de CC.00. Hay 
veces que llega gente y no hay 
nadie de la gestora, pero nos
otros no podemos atenderla 
estando como estamos en el 
despacho del metal. Y claro, 
no puedes atender a la gente 
porque no estás en la direc
ción y te quedas muy jodido". 

Lucha podrida 
Magdalena García-Alcalá 

afirmó que "me desvinculo 
porque me quitan de donde 
estoy, pero yo voy a seguir 
adonde he estado siempre. 
Otra cosa es que lo haga ofi
cialmente o lo haga como 
Magdalena. A mí no me va a 

Además de nuestra extensa colección en CORSETl;RIA y LENCERÍA 
y nuestra OFERTAS CONSTANTES a los PRECIOS MAS BAJOS como son: 

• Camisas caballero 4'80 € • Pantalón vaquero pirata colores 
• Piratas lino Sra. 3'60 € (con cinturón) 8 € 
• Faldas clásicas Sra. 720 € • Camisetas Joven y Sra. Fantasía 4'20 € 

¿Que no lo cree? ¡VENGA A VISITARNOS Y LO COMPROBARÁ! 
EN ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 {a 100 m. Juan de Austria) 
EN AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
EN GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

Momento en el que el veterano 
líder sindical abandonó la reu

nión tras despedirse 
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quitar nadie las relaciones 
que yo tengo en el ayunta
miento. ¡Sólo faltaba eso! 
Tengo 68 años y mucha vita
lidad. Todavía estoy muy cen
trado. Pero no puedo evitar el 
que me fastidien mucho todo 
lo que está pasando. El otro 
día hubo una reunión por 
una señora que había sido 
despedida en APRISA en el 
ayuntamiento. Vine con ella y 
quería que pasara, pero los 
demás no me dejaron. Eso es 
triste". 

El sindicalista aseguró que 
"a estas cosas no estoy acos
tumbrado. Yo he vivido el 
franquismo y la lucha era 
complicada pero sana. Ahora 

_ la lucha está podrida porque 
se crean muchos intereses". 

'Tengo la suerte de haber 
estado con Marcelino Cama
cho, con Antonio Gutiérrez y 
ahora con Fidalgo como se
cretarios generales de la Con
federación, pero ahora parece 
que estar con Fidalgo para al
gunos dirigentes de Madrid 
es un delito", dijo Magdalena 
García-Alcalá que añadió que 
"a mí me han dicho algunos 
de los que dirigen la Unión de 
Madrid que a los críticos no 
había que darles ni agua. Y 
ahora están juntos para jo
dernos a los compañeros de 
Alcalá. Pues vale". 

PUERTA de Madrid 



Congreso 
El que fuera secretario ge

neral de CC.00 en Alcalá dijo 
que "tendria que haber cuan
to antes un congreso comar
cal porque esta situación con 
una gestora al frente de la 
Unión Comarcal no es buena 
para nadie. Pero la decisión 
que se tome en ese congreso 
hay que respetarla. Aquí se 
ha echado la culpa al pacto 
local que firmamos el año pa
sado, el día 4 de marzo, y eso 
es falso. Si nosotros hablára
mos de lo que pasó el año 
2000 cuando Rodolfo Benito 
se fue de la Confederación se 
conocerian muchas cosas. Se 
puede hablar de mucho, de 
los fondos de FOGASA, de los 
permisos de las chicas, de los 
teléfonos. Pero no es bueno 
mover la mierda porque hue
le peor". 

Magdaleno afirmó que "el 
problema es que la Unión de 
Madrid no respeta el Congre
so que hicimos el año pasado, 
el día 17 de junio. Pero no 
sólo Madrid sino algunos al
calaínos muy conocidos". 

"Este está siendo uno de los 
momentos más dificiles de mi 
larga carrera sindical. Esto es 
peor que en la época de Fran
co porque entonces tenía me
nos edad y más ilusión", afir
mó García-Alcalá para mani
festar también que "la ilusión 
no la voy a perder. Eso lo ten
go muy claro, con gestora o 
sin gestora. Lo que hace falta 
es que la comisión de garan-

Magdalena García-Alcalá se mostró emocionado en su despedida 
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tías agilice esta situación por 
el bien de los trabajadores". 

Y no es el beneficio propio 
lo que asegura que lo mueve: 
"Soy una persona que puedo 
decir que no he cobrado un 
duro en mi puta vida en 
CC.00. Eso lo saben Rodolfo 
Benito, Javier López y toda la 
panda que está a su alrede
dor. Yo he sido cuatro años 
presidente de la comisión de 
garantías en Madrid con Ro
dolfo Benito porque me lo pi-

dió él y estuve encantado. En 
cuatro años que estuve en 
Madrid sólo comi un día allí 
con cargo al sindicato y la co
mida costó 950 pesetas. Hoy 
algunos llevan tarjeta para 
comer en los restaurantes. 
Ese es el problema; ser hon
rado". 

Magdaleno manifestó que 
"Rodolfo Benito ha sido oficia
lista de toda la vida. Ha esta
do con Marcelino, y con Anto
nio Gutiérrez. Con el cariño 
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del pueblo saldremos adelan
te. Esto me ha costado mu
chas lágrimas porque aquí 
mismo, en la reunión del con
sejo local de Salud hay com
pañeros que los he tenido a 
mis pechos durante más de 
veinte años, que los he tenido 
un cariño como a hijos y aho
ra están felices y contentos 
porque me han echado. Eso 
es grave y duele mucho. Me 
han cambiado la cerradura 
de un cuarto sabiendo que 
estaba en el despacho del me
tal en CC.00. y sin embargo 
no me la pidieron. Eso no lo 
han hecho los fascistas, lo 
hacen personas que han 1u
chado por la democracia, 
pero no sé qué democracia". 

Magdaleno también asegu
ró que "todos los días voy a 
Comisiones. Eso no me lo van 
a quitar. Que no tengo despa
cho, pues ya lo tendré. Mis 
cosas que tenia ya me las lle
vé como el cuadro del compa
ñero Macario, porque era un 
líder sindical de los buenos y 
ya ha muerto. CC.00 no pue
de dar este espectáculo por
que nos debemos a la deman
da social". 

El veterano líder sindical 
reconoció que ya no es mili
tante de IU, organización por 
la que fue concejal durante 
cuatro años: "Me fui y ojalá 
me hubiera ido antes. Así de 
claro. IU tuvo siete concejales 
y ahora tiene tres. Pero eso es 
así". 

Cuffo~Auckla:d 
Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 
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Somos la Primera Entidad del 
Estado de nuestro sector en 
recibir esta CERTIFICACION 
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A ambos lados del alcalde, el secretario y la vicepresidenta de la Asociación de Vecinos de Espartales, 
José Amoedo y Dolores Valencia 

los vecinos de Espanales euusieron sus reivindicaciones 
al alcalde durante su visita a la zona 

El barrio más ioven de Alcalá 
"sigue sin arrancar" 
Ocho años después de la entrega de la primera vivienda en Espartales, los residentes en la 
zona siguen sufriendo las deficiencias de un barrio que "sigue sin arrancar". Los represen
tantes de la Asociación de Vecinos trasladaron sus reivindicaciones al alcalde, Bartolomé 
González, al concejal def distrito IX, Francisco Bemáldez, y al edil de Obras y Servic!os, Ja
vier Femández, que acudieron a Espartales el pasado lunes para comprobar la situacion real. 

Con una media de edad de 
treinta y cuatro años y casi 
12.000 habitantes, Espartales 
es el barrio más joven y con 
mayor índice de natalidad de 
Alcalá. Sin embargo, las 3.329 
familias de la zona reivindican 
una mejora de sus infraes
tructuras. Las principales pe
ticiones expuestas por los 
miembros de la Asociación de 
Vecinos al alcalde el pasado 
lunes se centran en la deman
da de un nuevo colegio y la 
construcción del Centro de 
Salud y de la Ciudad Deporti
va. "Lo único que queremos es 
que el proyecto urbarústico de 
Espartales se cumpla", co
mentó José Amoedo, secreta
rio de la Asociación. 

barrio nuevo, Espartales nece
sitaba un periodo de rodaje. 
Creemos que esa fase ya debe
rla haber terminado", aseguró 
Amoedo. 

La principal petición radica 
en el número de plazas escola
res disponibles. El C.P. Espar
tales ha sufrido ya dos amplia
ciones y, según los vecinos, 
"sigue siendo insuficiente para 
un barrio de familias jóvenes 
en continuo crecimiento". 
Junto a esta reivindicación se 
encuentra la necesidad de dis-

AZULEJOS 
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poner de un Centro de Salud 
en condiciones (el actual está 
en un edificio prefabricado) y 
de la prometida Ciudad De
portiva. 

"Efecto Bartolo" 
Otra de las preocupaciones 

diarias de los residentes en 
Espartales es el mantenimien
to deficitario del barrio. "Ojalá 
viniera más el alcalde a visi
tarnos, porque los servicios de 
limpieza llevan trabajando 

.. 

todo el fin de semana para de
jar el barrio como es debido. 
Es lo que llamamos efecto 
Bartola", afirmó la vicepresi
denta de la Asociación de Veci
nos, Dolores Valencia. Los ha
bitantes de esta área reclaman 
una mejora en los servicios de 
mantenimiento, ya que consi
deran que "no es necesario 
que venga el alcalde para lim
piar la zona, sino que deberla 
ser algo habitual". 

"Espartales 
no está abandonado" 
Durante su visita, el alcalde 

reconoció que las quejas de los 
vecinos son "razonables" y que 
"aún falta mucho por hacer", 
pero expresó su convenci
miento de que "Espartales no 
está abandonado ni recibe un 
trato distinto. Simplemente, al 
ser un barrio nuevo tiene aún 
algunas deficiencias con res
pecto a los demás". Bartolomé 
González aseguró a los vecinos 
que desde el Ayuntamiento 
"vamos a prestar la atención 
que se requiere y a solucionar 
los problemas que siguen te
niendo". 

El primer edil recordó que ya 
se han llevado a cabo algunas 
importantes mejoras en la 
zona, como la construcción del 
colegio, la escuela infantil y el 
instituto. Señaló también que 
en los próximos meses comen
zarán las obras del Centro Cí
vico y de la Ciudad Deportiva. 
En cuanto al Centro de Salud, 
está previsto que su finaliza
ción se produzca en un plazo 
de doce meses. -

La situación no es nueva 
para estas familias. Hace siete 
años, los primeros vecinos de 
la zona se reunieron con Bar
tolomé González, que entonces 
también era primer edil del 
Ayuntamiento complutense. 
"El alcalde nos dijo que no nos 
preocupáramos, que al ser un 

EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCAIA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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En el barrio se sienten 
discñminados por el 
trato recibido por 
pane del Avuntamiento 

los vecinos de 
SanAsturio 
Serrano entra 
ía illstalación 
de una antena 
de teletonía 

La instalación de una antena 
de telefonía móvil en la calle 
San Asturio Serrano, en la 
zona de Reyes Católicos, ha 
desatado las protestas. Según 
los vecinos, esta torre se quie
re colocar en sustitución de la 
retirada hace unos meses del 
Val. Los habitantes de la zona 
no entienden "por qué quieren 
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ponerla aquí si la quitaron de 
otro sitio porque era perjudi
cial para las personas". A pesar 
de este rumor, no hay constan
cia de que la antena sea la mis
ma que la que se quitó del Val. 

Para intentar evitar el esta
blecimiento de la antena, los 
residentes en San Asturio Se
rrano se concentraron el jueves 
y el viernes de la semana pasa
da. Según algunos de los asis
tentes al acto de protesta, 
miembros de la policía impi
dieron el comienzo de la insta
lación el día 23 debido a que 

TOMMY 

los encargados carecían del 
permiso necesario. 

Los habitantes de la zona tie
nen miedo a que las radiacio
nes emitidas por el aparato 
provoquen un aumento del nú
mero de afectados de cáncer en 
el barrio. "Ya tenemos otras 
dos antenas de este tipo muy 
cerca, en la plaza de la Alegría 
y en la plaza del Barro, nos 
sentimos perjudicados por par
te del Ayuntamiento", señaló 
Lorena Barro, vecina de la 
zona. Algunos de los asistentes 
a la concentración pidieron al 

propio alcalde que tome medi
das en el asunto, como Maca
rio Pablos, que instó al primer 
edil a que "impida el estableci
miento de la antena para evitar 
males mayores. Si no, él será el 
responsable de lo que ocurra". 

Por el momento, la situación 
sigue igual y los vecinos pien
san emprender más acciones 
de presión para intentar a toda 
costa la paralización de la ins
talación, como organizar una 
recogida de firmas y concen
traciones ante el consistorio. 
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la oposición sigue alenando sobre la urbanización de El Encín 

"Peligra una investigación de lama 
mundial v hav que presenarla" 
El proyecto de la CAM para El Encín ha provocado polémica. El Encín es una finca de inves
tigación agropecuaria situada en el noreste del término municipal de Alcalá. La oposición 
afirmó que el proyecto de la CAM no tiene consenso y supondrá la urbanización de El Encín 
y la desaparición de su actividad investigadora, que está reconocida en todo el mundo. 

Francisco Calles (IU) expuso la 
moción: "La finca de El Encín, 
qt!e -pertenece a la CAM, está en 
el término municipal de Alcalá de 
Henares. Esta finca está. gestiona
da por el Instituto Madrileño de 
Investigación y Desarrollo Rural 
y Alimentario (IMIDRA). Dispo
ne de 600 hectáreas, en su gran 
mayoría dedicadas a tareas de 
investigación, innovación y 
divulgación científica. Además 
cuenta con varios espacios visita
bles como son el Centro de Inter
pretación, la colección de varie
dades de vid y el Soto del Hena
res. Ante la posibilidad de que la 
CAM planteara la urbanización 
de parte de la mencionada finca, 
este grupo político, en compañía 
de los otros grupos políticos con 
representación municipal, mantu
vo reuniones informales con la 
presidenta de la CAM y uno de 
sus consejeros para explorar las 
intenciones que la propia CAM 
tenía sobre la finca y plantear 
alternativas que siempre serían 
consensuadas". 

IU se siente engañada: "Estan
do a la espera de que la consejería 
competente de la CAM nos pre
sentara un borrador sobre las ide
as del proyecto, nuestra sorpresa 
ha sido mayúscula cuando nos 
hemos enterado de que en la reu
nión del consejo de administra
ción del IMADE del 6 de mayo 
de 2005, en su punto número 4 
aparece la 'constitución de una 
nueva sociedad' . En este consejo 
del IMADE se plantea como una 
cuestión ya decidida que la finca 
El Encín, con la gran superficie 
que tiene, permite establecer una 
potenciabilidad futura de desarro
llo que, conservando sus activida
des actuales, puede mejorar sus
tancialmente los usos sociales de 
la misma, entendiendo este lugar 
como un espacio singular de des
congestión de actividades lúdicas 
y educativas que deben contem
plarse dentro de un proyecto de 
diversidad del uso público y de la 
participación ciudadana". 

Otra empresa nueva 
Calles siguió: "Con estos moti

vos se plantea la constitución de 
la empresa 'Alcalá Natura 21 ', 
que tiene como objetivo funda
mental la puesta en marcha de un 
instrumento de reestructuración 
de espacios, reordenación de usos 
y creación posterior de los ele-
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Francisco Calles expuso la moción de IU sobre El Encín, una 
moción que Pablo González, en nombre del PSOE, no apoyó. 

mentas necesarios que cubran las de la finca El Encín aparece ya 
diferentes necesidades que se como suelo productivo". 
puedan establecer dentro de ese IU pide: "Primero, instar a la 
gran proyecto de naturaleza y CAM a que no tome ninguna ini
ocio que proporcione los equili- ciativa sobre la finca de El Encín 
brios en las infraestructuras nece- sin que se produzca el consenso 
sarias en esta zona de la CAM. necesario entre los grupos políti
' Alcalá Natura 21' contemplará, cos del ayuntamiento de Alcalá y 
enmarcado en un plan director de las entidades representativas de la 
ordenación, la creación de un sociedad alcalaína. Segundo, que 
modelo capaz de armonizar el una vez alcanzado el consenso, 
progreso social y económico con cualquier acuerdo entre la CAM y 
el respeto al medio ambiente" . el ayuntamiento cuente con una 

Calles continuó: "Será objetivo participación municipal impor
igualmente desarrollable la redac- tanteen su desarrollo". 
ción de un plan de uso público 
que contemplará las siguientes 
cuestiones: educación y sensibili
zación ambiental, participación 
ciudadana, estudios diversos, el 
diseño de infraestructuras y equi
pamientos que diversifiquen el 
uso público, según la demanda 
detectada. Para llevar a cabo estos 
objetivos la empresa será consti
tuida con un capital social inicial 
de 60.000 euros que será suscrito 
y desembolsado por el IMADE 
como accionista único. Adicio
nalmente a su capital social, 
'Alcalá Natura 21 ' contará con 
transferencias de fondos por 
importe de 600.000 euros durante 
el ejercicio del 2005, que serán 
destinados a la puesta en marcha 
de sus actividades. Después de 
esta información, vemos en los 
nuevos planos del avance de revi
sión del PGOU que la parte norte 

"El Encín aparecía 
como residencial" 
Pablo González (PSOE) inter

vino: "Los portavoces de los tres 
partidos fuimos convocados a 
hablar sobre un hipotético pro
yecto para El Encín y al menos el 
PSOE fue discreto. Luego encon
tramos que todo El Encín tenía 
conocimiento, que el gerente de 
El Encín estaba vendiendo varios 
temas y que El Encín aparecía 
como zona residencial en el futu
ro PGOU, aunque luego el PP 
dijo que era por error. Nos preo
cupa El Encín y para mantener la 
discreción del proyecto tardamos 
bastante en visitar El Encín, cuan
do otros grupos ya habían estado 
allí vendiendo el proyecto. Los 
trabajadores de El Encín no lo 
tenían nada claro. Naturávila pri-

vatizó serv1c1os para evitar 
incompatibilidades. La investiga
ción que realiza El Encín tiene 
fama mundial y hay que preser
varla, nunca arrinconarla ni tras
ladarla. Por voluntad de la CAM, 
el proyecto termina ahora de 
modo diferente a lo previsto". 

Gustavo Severién (PP) replicó: 
"Se han suspendido tres reunio
nes del consejero de la CAM, 
Femando Merry del Val, por falta 
de quórum: no fueron ni el porta
voz del PSOE ni el de IU. Piden 
conservar todos los empleos. Eso 
es lo que decía el consejero, eso 
está garantizado desde el 4 de 
mayo. Lo sabrían si hubieran ido 
a las reuniones. La última reunión 
se mantuvo pese a sus ausencias 
para no paralizar un proyecto 
beneficioso para todos". 

Golf natural, 
fútbol sintético 
Calles dijo: "Para acabar con la 

investigación en El Encín hay 
varias fórmulas: trasladarla, arrin
conarla en un sector de la finca o 
decir que no hay presupuesto para 
las plantaciones, terrenos o 
maquinarias necesarias. Tras el 4 
de mayo era difícil que fuésemos 
a otra reunión porque nos senti
mos utilizados. No entendemos 
que creen sin debate ni consenso 
la empresa 'Alcalá Natura XXI' 
para desarrollar algo que han 
acordado ellos solos. En El Encín 
harán uno de los 32 nuevos cam
pos de golf con los que la señora 
Esperanza Aguirre piensa sem
brar la CAM. ¡Eso sí, los campos 
de fútbol los hacen de hierba arti
ficial! La CAM ha actuado sin 
consenso, que pare la constitu
ción de 'Alcalá Natura XXI'. Que 
se constituya una empresa con 
debate y consenso de todos. El 13 
de julio de 2000 la CAM sacó un 
decreto que decía: 'El Encín con
serva uno de los mejores bosques 
de la CAM, amenazado por el 
crecimiento de los municipios del 
entorno, por lo que hace falta un 
régimen de protección preventiva 
para El Encín'. Ahora hay que 
protegerlo de la propia CAM". 

Pablo González afirmó: "No es 
nuestro proyecto ni nuestra 
moción. Queremos que una joya 
como El Encín quede como t;,stá" . 

Severién concluyó: "En A vila 
los trabajadores también tuvieron 
incertidumbre, es humano. Para 
mantenerlos, se dieron vales a 
promotores. Pero no cuentan la 
labor pedagógica y social que 
hace Naturávila allí. Esa labor 
consiste en enseñar a los niños 
que la leche sale de las vacas, no 
de los briks, que la oveja protegi
da del Molar, en la CAM, tiene 
muy buena lana o que la investi
gación en vid es la primera de 
Europa. En definitiva, dar una 
visión distinta de la vida. Este 
proyecto de la CAM es para pro
teger El Encín porque el PGOU 
no lo protege". 

El PP y el PSOE rechazaron 
esta moción de IU. 

2 de iulio de 2~5 



Pablo González, Eduardo Calderón, Maria Luisa Macias y Beatriz de Miguel, muy risueños, 
anuncian la oposición del PSOE a los planes del PP para El Encín. 

"lo que quieren hacer es un hotel v un campo de golf' 

El PSOE exige al Partido Popular 
que deie el Encín como está 
El grupo de concejales del PSOE en Alcalá manifestó a través de su portavoz, Pablo González, "el 
rechazo más absoluto al proyecto de Naturalcalá porque supone el fin para un espacio de altísimo 
valor ecológico coy.o es El Encín. Hemos mantenido un par de reuniones en las que se nos informó del 
proyecto, una en A vila, donde se creó lo que se denomina Naturávila y que tiene parecidas caracterís
ticas, y otra con Esperanza Aguirre. Pero a partir de ahí no hemos aparecido en ninguna otra reunión 
de este tipo". Según Pablo González "la realidad y el fondo de ese proyecto es muy distinta a la que se 
nos plantea por lo que la única postura que vamos a tener nosotros en El Encín es dejarlo como está". 

Según el portavoz socialista, la 
finca del Encín, situada entre la 
carretera nacional II y el río 
Henares en dirección a Guadala
jara "es el único centro de inves
tigación reconocido a nivel inter
nacional . Por eso pensamos que 
debe seguir como está incluso 
potenciando más la investigación 
y por supuesto mantener la ubi
cación de los puestos de trabajo". 

Además, Pablo González aña
dió que "es necesario hacer algo 
que se viene realizando en Alca
lá que es el programa denomina
do 'Explora el Encín' , es decir, 
visitas guiadas para los colegios 
para que los escolares lo conoz
can bien y sepan apreciarlo". 

González manifestó también 
que "El Encín no debe sufrir nin
guna recalificación. No se debe 
dotar allí suelo residencial, ni 
tampoco hacer campo de golf, ni 
hoteles, ni restaurantes. Hay que 
respetar ese entorno como está y 
que los vecinos de Alcalá puedan 
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disfrutar de ese entorno". El gru
po de concejales del PSOE ha 
mantenido esta semana una reu
nión con la sección sindical de 
UGT en el Encín: "Les hemos 
trasladado nuestra postura y 

están de acuerdo". El grupo 
socialista manifestó: "En el 
avance del Plan General que está 
realizando el PP aparece el Encín 
como suelo residencial pero se 
nos dijo que eso era un error y 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

que lo que se pretende hacer es 
algo parecido a un parque temá
tico parecido al proyecto de 
Naturávila. Lo que pasa es que 
nosotros pensamos que ese pro
yecto no es trasladable a Alcalá 
porque la presión que plantearía 
en ese entorno sería muy negati
va.· El proyecto establece un 
hotel rural, restaurantes, golf, 
etc. Se ha creado para ello una 
empresa, Alcalá Natura 21 con 
un consejo de administración 
celebrado en el IMADE el día 6 
de mayo. Ahí se creó la empresa 
con un capital social de 60.000 
euros y una aportación adicional 
de 600.000 euros. La Comunidad 
de Madrid tenía en mente este 
proyecto y se lo ha trasladado al 
alcalde que lo ha aceptado". 

Pablo González añadió que "no 
estamos de acuerdo con que una 
vez más, una zona que puede ser 
el origen del parque regional del 
Henares, sufra una agresión de 
este tipo. El Encín tiene que 
seguir como está, potenciando la 
investigación y manteniendo la 
labor didáctica con los niños". 

"La propuesta de ocio que hace 
el Partido Popular, nunca puede 
ser a costa de suprimir la impor
tante labor de investigación y 
divulgación científica que los 
trabajadores de este centro reali
zan", afirmó Pablo González, 
que añadió que "el PP sólo quie
re realizar la construcción de un 
hotel y un campo de golf' . 

"La labor de divulgación con 
los niños y niñas, que presentan 
como una novedad, no es más 
que la tarea que llevamos desem
peñando desde hace tiempo con 
los colegios de la Comunidad", 
afirmó también Concha García, 
miembro de la sección sindical 
de UGT. 

"La reconversión de El Encín 
no pueden plantearla, como en 
otras ocasiones con otras empre
sas, que se realiza para saval
guardar los puestos de trabajo, 
pues los propios trabajadores se 
sienten seguros, al ser funciona
rios, y sólo plantean la defensa a 
ultranza de una labor que valoran 
y estiman totalmente necesaria", 
aseguró el portavoz socialista 
que añadió que "primero plantea
ron la destrucción del Soto del 
Espinillo, después quieren car
garse la isla del Colegio y ahora 
le han echado el ojo al Encín. 
Esperemos que no se les ocurra 
también agredir al parque de los 
Cerros porque el PP sólo está 
planteando agresiones medioam
bientales". 

2 de iulio de 2005 



~AYUNTAMIENTO DE 
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Fernando Merry del Val, consejero de Economía e Innovación Tecnológica de la CAM, 
y Bartolomé González, alcalde de Alcalá de Henres 

La nueva empresa Alcalá Natura 21, del grupo IMADE, 
promoverá el desarrollo del provecto 

El Encín acogerá un complejo de educación 
ambiental impulsado por la Comunidad 
El proyecto Natur Alcalá, impulsado por la Comunidad de Madrid, ya está en marcha. Las 

550 hectáreas de la finca El Encín serán el lugar en el que se ubicará el nuevo complejo de 
educación ambiental. El objetivo es la creación de un área de educación, ocio y protección 
ambiental de la que puedan disfrutar los alcalaínos y todos los ciudadanos de la región. La 

labor de investigación agrícola que actualmente se lleva a cabo en la finca continuará des
arrollándose. A la presentacién de Natur Alcalá, el pasado miércoles en la Casa de la Entre
vista de Alcalá, asistieron Bartolomé González, alcalde complutense, Femando Merry del 
Val, consejero de Economía e Innovación Tecnológica de la CAM, y Santiago Romero, con
sejero delegado de Alcalá Natura 21, empresa creada para promover el proyecto. 

Tras la visita al parque 
educativo y medioambiental 
de Natur Avila, el equipo de 
Gobierno municipal se plan
teó la posibilidad de crear un 
complejo similar en Alcalá. 
Las 550 hectáreas de la fmca 
El Encín, gestionada por el 
IMIDRA, fueron el lugar pro
puesto a la Comunidad de 
Madrid como zona para aco
ger la nueva área. El Gobier
no regional dio el visto bueno 
y Natur Alcalá ya está en 
marcha. La empresa Alcalá 
Natura 21, adscrita al Insti
tuto Madrileño de Desarrollo 
(IMADE}, fue creada el pasa
do jueves 23 de junio para 
promover el proyecto. 

Según el alcalde y el conse
jero de Economía, la zona se 
convertirá en el mayor com
plejo de educación ambiental 
de la Comunidad de Madrid y 
estará basada en criterios de 
sostenibilidad y recuperación 
del medio ambiente. Ambos 
destacaron que la iniciativa 
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también supondrá "una for
ma de potenciar Alcalá como 
destino turístico y el incre
mento de puestos de traba
jo". Meny del Val señaló que 
la creación del área se hará 
de manera "gradual" y que no 

hay plazos fijos para la finali
zación del complejo. En 
cuanto al dinero que la Co
munidad de Madrid invertirá 
en Natur Alcalá, tampoco 
existe un presupuesto deter
minado, aunque el consejero 
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Santiago Romero, consejero 
delegado de Alcalá Natura 21 

apuntó que "oscilará entre 
los 3 y los 6 millones de eu
ros". 

Educación, 
ocio e investigación 
El Encín se convertirá con 

este proyecto en un área edu
cativa destinada a la recupe
ración de actividades agrope
cuarias tradicionales y que 
contará con un Centro Rural 
de Innovación Educativa y 

. un Parque Agrotemático. El 
carácter divulgativo se com
pletará con un programa de 
información, sensibilización 
y educación ambiental. 

La zona de ocio contará con 
ínstalaciones deportivas, un 
complejo central con salas de 
convenciones y conferencias 
y diversas propuestas lúdicas 
para la formación infantil, 
como una granja escuela, un 
albergue, laboratorios y salas 
audiovisuales. La construc
ción de un campo de golf es 
una de las posibilidades que 
se barajan. "Debido a la esca
sa oferta golfistica de la Co
munidad, la construcción de 
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un campo en Alcalá potencia
ría el turismo y seria positivo 
desde el punto de vista me
dioambiental, ya que estaría 
regado con aguas residua
les", comentó Merry del Val. 
En cuanto a la construcción 
de un hotel en la zona, es 
algo que aún no está contem
plado y que "dependeria en 
todo caso de las necesidades 
de la ciudad de Alcalá", ma
nifestó el consejero. 

Tanto Bartolomé González 
como Fernando Merry del Val 
dejaron claro durante la pre
sentación de Natur Alcalá 
que las investigaciones agri
colas que actualmente se es
tán desarrollando en la zona 

; continuarán y que no se lle
vará a cabo ningún proyecto 
inmobiliario en El Encín. 

Recuperación 
del Soto del Henares 
Otro de los objetivos de Na-

tur Alcalá es la recuperación 
y protección ambiental de las 

Comunidad de Madrid 
OONSl>IEAfA DE rooNClOM 

E H<CNACIOH ttCNOlOGICA 

93 hectáreas del Soto del He
nares, área especialmente 
degradada actualmente. Los 
impulsores del proyecto quie
ren potenciar la flora y la fau
na autóctonas y sensibilizar 
a los ciudadanos sobre la im-
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ACTUACIONES EN LA FINCA EL ENCÍ 

portancia de conservar el en
torno medioambiental. 

Siguiendo los criterios de 
sostenibilidad del proyecto, 
se fomentará la utilización 
racional de recursos, la ges
tión de vertidos de aguas re-

siduales, energía y residuos, 
el desarrollo socioeconómico 
local, la mejora de la calidad 
de vida y de la salud de la po
blación y la implantación de 
sistemas de gestión ambien
tal y mejora continua. 

2 de julio de 2005 



Alcalá, única ciudad con parques cerrados por las noches 

El botellón destroza el parque O'Donnell 
Viernes v sábados por las noches se ven por la lía Complutense 
numerosos grupos de ióvenes que se dirigen con bebidas a este espacio verde 
El campus de la universidad de Alcalá cerró al tráfico precisamente para evitar los destrozos que pro
ducían los fines de semana quienes practican el botellón, es decir, los grupos de jóvenes que con bebi
das compradas en centros comerciales se concentran en espacios públicos para ahorrar el coste que 
supone el consumo de esas bebidas en los bares de copas. Pero el problema no ha hecho más que des
plazarse, o para ser más precisos, multiplicarse en el principal y más céntrico pulmón vegetal de la 
ciudad, el parque O'Donnell. Y no sólo allí sino en muchos jardines y espacios públicos de Alcalá como 
los alrededores del aparcamiento de la Paloma e incluso en los campos de hierba artificial del Juncal. 
El botellón se ha convertido en un serio problema en Alcalá, que por cierto es la única ciudad con par
ques y jardines que cierran sus puertas por la noche para evitar los actos vandálicos. 

Viernes y sábados por las no
ches es frecuente ver por la Vía 
Complutense numerosos grupos 
de jóvenes que se dirigen, carga
dos con bolsas que contienen bo
tellas de bebidas refrescantes y 
alcohólicas, así como con bolsas 
de hielo, desde diversos centros 
comerciales al parque O'Don
nell. El campus de la universidad 
cerró al tráfico para evitar preci
samente los destrozos que produ
cía esta práctica cada vez más ha
bitual entre los jóvenes y lo que 
ha ocurrido es lo que muchos te
mían y ya anunció PUERTA DE 
MADRID, que se iba a producir 
un desplazamiento de estos jóve
nes a otros lugares, sobre todo 
parques y jardines. 

Precisamente el O'Donnell re
úne condiciones excepcionales 
para quienes practican el bote
llón. Se puede ir andando debido 
a lo céntrico del parque, pero 
también se puede ir en coche y 
dejarlo aparcado en el paseo de 
los pinos. El vehículo es un ele
mento muy importante en el bo
tellón puesto que aporta la músi
ca del equipo de sonido formán
dose una rninidiscoteca para un 
pequeño grupo de jóvenes. 

Hasta ahí todo sería normal si 
no fuera por los daños que sufre 
una superficie verde. El consumo 
de alcohol lleva demasiado a me
nudo a cometer actos vandálicos 
como es destrozo de mobiliario 
urbano o plantas. También es ha
bitual que quienes se reúnen ori
nan en cualquier sitio, y además 
los restos del botellón suelen 
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quedar esparcidos por las superfi
cies ajardinadas que evidente
mente sufren un importante dete
rioro. Desgraciadamente no son 
muchos los que utilizan las pape:. 
leras. 

Limpieza intensiva 
Cualquier sábado por la maña

na. La resaca del botellón se deja 
notar en el parque O'Donnell con 
especial intensidad. Personal de 
URBASER llega todos los sába
dos bien de madrugada, sobre las 
seis, y comienza la intensa tarea 
de limpiar, de eliminar los restos 
más evidentes del botellón. En el 
parque continúa todavía algún 
grupo de jóvenes apurando los 
últimos minutos y una última 
copa. 

En el suelo quedan multitud de 
vasos de plástico, botellas de be
bidas y bolsas esparcidas por el 
césped. El olor a orina en algunos 
lugares es evidente. A las once de 
la mañana aún continúa la lim
pieza. A esas horas decenas de ki
los de basura se han retirado del 
parque. Es la imagen habitual que 
se puede presenciar en el O'Don
nell que se repetirá 24 horas des
pués, una vez haya acabado la 
noche del sábado. A veces algún 
vándalo se dedica a romper las 
botellas de vidrio y dejar esparci
dos los restos por cualquier sitio. 

Cualquier lunes por la mañana, 
a partir de las ocho, el personal 
de parques y jardines comienza a 
restañar las heridas dejadas por el 
botellón en el parque. El césped 

en algunas zonas ha sufrido da
ños que hay que arreglar y lo 
mismo ocurre con otras plantas e 
incluso con el mobiliario urbano. 
No es infrecuente ver preservati
vos usados en el césped. 

Y no solamente se destaca esa 
práctica en este pulmón ciudada
no del centro de Alcalá sino que 
también se ha visto a indigentes 
instalados en bancos en los que 
pasan la noche. 

Ocupación 
Pero no solamente el parque 

O'Donnell es la víctima del bote
llón. El parque de San Isidro tam
bién sufre los daños de esta prác
tica y uno de los lugares más con
curridos últimamente es el apar
camiento de la Paloma, concreta
mente la parte del callejón de los 
Basilios. 

Cualquier espacio público ajar- . 
dinado es susceptible de ser ocu
pado por jóvenes que practican el 
botellón los fines de semana, ac
tividad que incluso se ha detecta
do en la Ciudad Deportiva del 
Juncal incluso en los recién estre
nados campos de fútbol de hierba 
artificial. En estos casos los indi
viduos saltan la valla y se intro
ducen en un lugar en el que es di
fícil detectarlos mientras están 
allí. Eso sí, cuando se marchan 
queda su fmna en forma de basu
ra y desperdicios, pero sobre todo 
en daños cuantiosos. 

Por esta razón cualquier parque 
de nueva creación se concibe 
como un espacio vallado que por 
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las noches se cierra por completo. 
Y esto es algo que sorprende a 
quienes no viven en Alcalá pues
to que no es habitual en otras ciu
dades cerrar los parques por la 
noche e impedir que muchas per
sonas puedan disfrutar de ellos. 
El último caso de un parque ojar
dín cerrado es el de la cerámica 
Cermag, junto a Nueva Alcalá. 
Así ocurre con el de Sementales, 
con sorpresa desagradable para 
algunas personas que disfrutando 
en su interior se han encontrado 
con las puertas cerradas cuando 
pretendían salir. O con el que se 
está haciendo en El Ensanche, el 
parque de los Sentidos que reci
birá el nombre de Juan Pablo II y 
que al parecer también será cerra
do por las noches. Ocurre hasta 
con el jardín de la Quinta Cer
vantes, que para tristeza de mu
chos vecinos queda cerrado fuera 
de los horarios de atención de la 
concejalía de Medio Ambiente o 
de la sala de exposiciones que allí 
hay. 

El primer caso de un parque ce
rrado por las noches es el de Sal
vador de Madariaga, junto al co
legio Cervantes y el paseo de la 
Alameda. En su momento se con
cibió cerrarlo por las noches para 
evitar la inseguridad ciudadana 
que podrían producir los droga
dictos ocupándolo por las noches 
para inyectarse. Pero hoy ése ya 
no es el problema. Ahora queda 
cerrado por temor a vándalos y al 
propio botellón. 
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la junta también adjudicó el ajardinamiemo de 
la calle Roma 

El Ensanche tendrá un 
colegio concertado 
La junta de gobierno local del martes día 28 de junio tuvo 
52 puntos y aprobó la construcción de un colegio concerta
do en El Ensanche. También aprobó empezar en septiembre 
el ajardinamiento de la avenida de Roma y un proyecto de 
recuperación ambiental en la carretera que sube al campus, 
que tendrá árboles en sus márgenes. 

El alcalde resumió la junta: el importe aproximado de 
"En el punto 30 se adjudica el 250.000 euros. En el punto 48 
ajardinamiento de zona verde se inicia expediente de contra
en la avenida de Roma (entre tación de la concesión para la 
la rotonda de la Fíat y el audi- construcción y explotación de 
torio Paco de Lucía) por un colegio concertado en El 
144.700,68 euros y un plazo Ensanche. En el punto 50 se 
de ejecución de 45 dias. Empe- inicia expediente de contrata
zará en septiembre porque en ción de la redacción del plan 
otra época no es conveniente especial y proyecto de ejecu
hacer este tipo de obras. En el ción de nueva sala multiusos 
punto 4 7 se inicia expediente en el Teatro Salón Cervantes, 
de contratación del suministro en el importe estimado de 
de vestuario para el personal 29.348 euros". 
municipal perteneciente a la Bartolomé González añadió: 
plantilla de Policía Local, ca- 'También se han adjudicado 
rrespondiente al año 2005, en 19. 750 euros para la ejecución 
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El alcalde, Bartolomé González, resumió lo decidido en la junta 
de gobierno local del martes día 28 de junio 

del firme de las pistas donde 
se jugará el torneo de balon
mano playa 'IV Centenario 
Ciudad de Alcalá'. Para el va
llado perimetral y las puertas 
de acceso a esas pistas se han 
adjudicado otros 11 . 762 eu
ros. Este torneo se disputará 
en la ciudad deportiva El Jun
cal entre el 6 y el 10 de julio. 
Por otro lado se han aprobado 

• Faros antiniebb 

los pliegos de condiciones para 
contratar mediante procedi
miento negociado los efectos 
pirotécnicos de las ferias y 
fiestas de San Bartolomé 
2005, por 54.091 euros. Asi
mismo se ha aprobado el pro
yecto de recuperación ambien
tal de la subida al campus uni
versitario desde la rotonda de 
la Bripac, por 306.000 euros". 
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Patricia Figón ha participado en varias series de televisión 
v en películas derrochando simpaUa, belleza v sencillez 

La hiia actriz del comisario de 
Alcalá, una estrella ascendente 
Patricia Figón, hija del comisario jefe de la Policía Nacional en Alcalá, J esús Figón, es una 
conocida actriz que ha intervenido en diversas serles de televisión, en películas de cine y 
en anuncios de televisión. Con 23 años de edad, Patricia luce simpatía , belleza y sencillez 
y ha conseguido abrirse paso en el dificil mundo del espectáculo con dest acados papeles en 
serles de televisón como 'Mar de dudas', 'Todos los hombres sois iguales', 'Nada es para 
siempre' y 'Al salir de clase' . Además ha tenido apariciones en otras serles como 'Aladina', 
'Cuéntame', 'La sopa boba' y 'Ana y los 7'. Ya se ha graduado en la especialidad académica 
de Diseño Gráfico y Multimedia en la ESI (Escuela de Sistemas Informáticos de Madrid) y 
por tanto ya tiene tiempo suficiente para dedicarse de lleno a lo que le gust a , actuar. 

En estos momentos está asis
tiendo a varios castings, pero 
Patricia Figón presenta ya un 
interesante currículum que le 
puede abrir muchas puertas, a 
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pesar de que su prioridad esencial 
ha sido terminar su diplomatura: 
"Es algo que he hecho por mis 
padres, porque ellos siempre me 
han dicho que los estudios eran 

muy importantes. Me sentía en la 
obligación de sacar adelante mis 
estudios porque ellos han tenido 
que hacer un esfuerzo para pagar
me esos estudios" . Por eso ahora 

Ha 1111nenlll1 • •. , ,,, ,,.,,.,, ,,,,. ,,, ,,,.,,,,,, ,.,, ,,.,,,,,..,,, .• ,, ...... 
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tiene tiempo suficiente para dedi
carse al mundo de la interpreta
ción. 

La afición de Patricia Figón le 
llegó gracias a su madre: "Tanto a 
mí como a mis hermanos nos lle
vaba a hacer castings de publici
dad. Al final, de los cuatro herma
nos, la que siguió más el camino 
de la interpretación fui yo. Fueron 
saliendo pruebas y me fueron 
cogiendo. Poco a poco he llegado 
a tener algunos papeles importan
tes en series de éxito como en 'Al 
salir de clase', donde hice el 
papel de Eva, o en 'Nada es para 
siempre', donde tuve un papel, el 
de Susana, en el que pude lucir 
más". 

La tercera hija del comisario 
Jesús Figón recuerda: "Con 18 
meses de edad empecé a hacer 
publicidad. Yo de aquello no me 
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acuerdo porque era muy pequeña 
pero salí en diversos anuncios. 
Recuerdo especialmente uno de 
Danone porque me tuvieron que 
disfrazar. Casi todas las tempora
das salía en los anuncios de Gale
rías Preciados y de El Corte 
Inglés". 

Con ocho años saltó a la gran 
pantalla: "Me cogió lmanol Uribe 
para hacer una película que se 
titulaba 'La luna negra'. Desde 
entonces he trabajado con Ricar
do Franco y he hecho dos pelícu
las francesas, 'Ellas' y 'Fiesta'. 
Para ello me ayudó mucho haber 
estudiado en el Liceo Francés". 

Patricia Figón recuerda los per
sonajes que ha interpretado: "En 
'Mar de dudas' hice el papel de 
Teresa, la hija de Silvia Marsó. 
Esa serie era aquella en la que el 
público decidía el final. Entonces 
tenía 14 años y me tuve que cor-
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Patricia ha tenido que apretar 
los codos como estudiante para 
obtener su diplomatura. En 
esta página la vemos rodeada 
de libros y por el ambiente de la 

Universidad de Alcalá. 

tar el pelo para hacer el papel. En 
'Todos los hombres sois iguales' 
hacía el papel de Jessica, la hija 
mayor de Tito Valverde. En 
'Nada es para siempre' fui Susa
na, que tiene un carácter muy 
malo y me permitía lucirme. En 
'Al salir de clase' fui Eva". 

Un trabajo muy intenso 
Patricia Figón reconoció tam

bién que el trabajo en el cine y en 
las series de televisión es muy 
distinto: "En las series el tiempo 
es oro. Todo tienes que hacerlo 
mucho más rápido. En el cine se 
pueden repetir las tomas mucho 
más porque hay más tiempo; te 
puedes ver y cambiar cualquier 
gesto". 

La joven actriz explicó: "La 
agilidad del rodaje en una serie es 
muy importante. Hay que tener en 
cuenta que se ruedan siempre en 
un plató al que vas a diario. Allí 
tienes tu camerino y conoces 
mucho más a la gente, puesto que 
te puedes estar allí uno o dos 
años. Te sientes mucho más 
cómoda. Además siempre he 
hecho series juveniles y mis com
pañeros eran gente de más o 
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menos mi edad. Ahora bien, en 
una serie tienes que estudiar un 
montón. Te dan cinco guiones y 
según los decorados que se vayan 
a grabar al día siguiente puede 
que tengas hasta quince secuen
cias que aprenderte. De todos 
modos, siempre he tenido muy 
buena memoria y no he tenido 
nunca problemas". 

La actriz, que vive en Daganzo 
con sus padres, reconoció: "En las 
series te puedes permitir el lujo de 
meter alguna morcilla (texto 
improvisado), pues por el tiempo 
a veces no hay más remedio". 

Lo que todavía no ha hecho 
profesionalmente ha sido teatro: 
"En el Liceo Francés sí hice algo 
de teatro, especialmente Moliere. 
No lo hecho profesionalmente 
porque no se ha dado el caso. Me 
gustaría subir a un escenario; 
estaría encantada. Me encanta 
actuar y me da igual el medio 
para hacerlo, el lugar". 

Su gran ilusión es tener una 
oportunidad en la serie de más 
éxito del momento, 'Aquí no hay 
quien viva'. Y un aspecto que la 
hizo reír fue el hecho de pedir 
ayuda a su padre, el comisario 
Jesús Figón, si tuviera que actuar 
en una serie de policías como 'El 
comisario' o 'Policías': "Tendría 
un buen asesor y no dudaría en 
pedir asesoramiento a mi padre. 
De todos modos, con el trabajo 
que tiene mi padre, que es muy 
duro, yo diría que es mejor ser 

GR MOTOR, S.L 
Concesionario Oficial Chrysler-Jeep 
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policía en una serie de televi
sión", bromeó la joven y añadió: 
"Hay tiempo para todo y lo que 
no debes hacer es estresarte. 
Aparte de estudiar y de actuar, a 
mí me da tiempo para ver la tele
visión. Cuando se habla de la 
telebasura no se dice por las 
series porque se están haciendo 
muchas de un gran nivel". 

"En casa soy 
la más dicharachera'' 
Patricia nos habló de sus face-

tas personales: "En mi vida fami
liar soy la más dicharachera, la 
más espontánea. El día que cele
bré mi cumpleaños organicé con 
mi familia una fiesta de disfra
c~s". La joven actriz tiene novio: 
"El no se dedica al mundo de la 
interpretación; es informático. 
Cuando me ve en televisión no 
me fío de lo que me dice porque 
no es nada objetivo. La más críti
ca es mi madre, que me ayuda 
mucho y eso me viene muy bien. 
Mi padre siempre me ve bien y 
está contento de lo que hago". 

La actriz nos aseguró que es 
muy maniática en el mundo del 
espectáculo: "Suelo llevar siem
pre a los castings un amuleto, una 
medalla de San Antonio. Ade¡:nás 
me suele acompañar mi madre 
porque me da seguridad y muy 
buenas vibraciones. La tengo 
mareada de tanto acompañarme 
pero es que me da suerte". 

CHRVSLER. 

Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 Alcalá de Henares. 
Tel.: 91 877 59 50. 
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El Centro Profesional de EstéUca Paula Díaz 
celebró su nesta de nn de curso con un desole de maauillaie corporal 

Talento v arte sobre cuerpos desnudos 
El domingo 26 de junio, el Centro Profesional de Estética Paula Díaz, dirigido por Feli García, 
que desde hace un año lleva instalado en la calle Serracines 3, donde goza de unas amplias 
instalaciones, celebró su tradicional fiesta de fin de curso con un desfile de maquillaje corpo
ral en la discoteca Casco Antiguo. Las 40 alumnas que este año han pasado por el centro, que 
lleva ya 20 años en funcionamiento, demostraron todo su talento y arte sobre los modelos. 

Un año más la discoteca 
Casco Antiguo volvió a acoger 
la fiesta de fin de curso del 
Centro Profesional de Estética 
y Terapias Manuales Paula 
Díaz, situada en la Calle Se
rracines 3, cuya directora, Feli 
García, nos explicó: "Es una 
academia donde nos dedica
mos a la estética, al masaje, a 
la reflexoterapia poral ... y todo 
lo que son las terapias alter
nativas. En la estética como 
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profesión se aprenden cosas 
como higiene facial, masajes, 
manicura, pedicura y maqui
llaje. Dentro del maquillaje 
hay distintos apartados. Uno 
es el maquillaje social, el que 
todo el mundo conoce, bodas, 
bautizos, comuniones ... y otro 
es el maquillaje corporal. Al fi
nal de curso, solemos organi
zar con las alumnas esta fies
ta, sin ningún ánimo de espec
táculo porque no nos dedica-

mos a esto, simplemente es un 
divertimento, una forma de 
convivencia y de despedir el 
curso". 

Las cuarenta alumnas que 
ha habido este año en la aca
demia demostraron sobre los 
cuerpos de sus modelos su 
creatividad, talento y pacien
cia, ya que no es nada fácil 
pintar con todo detalle el traje 
de un torero, de un payaso de 

·unos novios o el mono de com-
Feli García, directora del Centro 

Profesional de estética Paula Díaz 
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petición del misnusrmo Fer
nando Alonso, por poner algu
nos ejemplos, que dejaron a 
familiares y amigos, que llena
ron la discoteca Casco Anti
guo, con la boca abierta, dada 
la perfección con la que esta
ban pintados los modelos. 
Como suele ocurrir en toda 
pasarela, aquí también el tra
bajo de muchas horas apenas 
se luce unos minutos; sin em
bargo, poco importó eso tanto 
a las alumnas como a los asis
tentes, ya que de lo que se tra-

taba era de pasar un rato 
agradable y así fue. El desfiJe 
estuvo dividido en tres blo
ques, entre los que se interca
laba la actuación del grupo de 
baile del Casco Antiguo dirigi
do por Ángel López, que no 
sólo anímó la fiesta con los 
sensuales bailes latinos, sino 
que en una de las pausas, jun
to a su grupo, enseñó a todo el 
que se atrevió unos pasos de 
baile, tal y como hacen habi
tualmente los fines de sema
na. 

CENTRO PROFESIONAL ·:_ .. 1111 
DE ESTETICA ............ 

y TERAPIAS MANUALES · lcCISlrlls 1111:1111111 ......... 
P R O F E S 1 O NA L ____ Tíellcl ___ _ 

CURSOS DE FORMACION 

• MASAJE DEPORTIVO 
• QUIROPRAXIA • DEPILACION ELECTRICA 

• QUIROMASAJE TERAPEUTICO • MAQUILLAJE PROFESIONAL 

• REFLEXOTERAPIA PODAL • MAQUILLAJE PERMANENTE 

• DRENAJE LINFATICO 

•TATUAJES 
• UÑAS DE PORCELANA Y FIBRA 
• ESTETICA 
• RECICLAJE, PERFECCIONAMIENTO 

ESTETICO Y PELUQUERÍA 

e/ Serracines, 3 (detrás estación RENFE) 
Telfs.: 91 881 07 50 - 91 882 95 94 - ALCAIA DE HENARES 
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El "Carnaval", la "Noche y el 
Día", el "Díablo", el "Fondo del 
mar", la "Mariposa", la "Leo
parda" y el "Cisne" compusie
ron el primer bloque dedicado 
a la naturaleza y temas esoté
ricos. Las alumnas del segun
do bloque se inspiraron en el 
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mundo del celuloide, los dibu
jos animados y la actualidad, 
desde Fernando Alonso, trofeo 
en mano y todo, a Spiderwo
man, pasando por Peter Pan o 
una cabaretera,entre otros, 

desfilaron por la pista de baile 
del Casco Antiguo. Finalmen
te el mundo castizo y la actua
lidad de nuestro país cerró el 
desfile de modelos. Lola Flo
res, la cantante Maria Isabel y 

, 

un torero, entre otros, pusie
ron el punto y final junto a la 
pareja de novios con las niñas 
de las arras, a este tradicional 
desfile del Centro Profesional 
de Estética Paula Díaz. 

RITMOS LATINOS Y MUSICA DISCO 

CLASES DE SALSA 
Todos los viernes a partir de las 21 horas 

PROFESOR DE BAILE: Ángel López 

(Teléfono: 639 936 287) 

Ven a ver la calle Mayor 
en nuestro local 

C/ Talamanca, 22 - Alcalá de Henares 

1 Sin duda ... noches como las de antes 1 
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Imágenes de los Santos Niños y urna conteniendo sus reliquias en la Magistral Catedral 

El consejo de presbíteros de la diócesis loe inlormado de los actos jubilares 

El nuncio del Papa en España presidirá 
la misa del iubileo de los Santos Niños 
El nuncio de Su Santidad el Papa Benedicto XVI en España, monseñor Manuel Monteiro de Castro, que es 
embajador de la Santa Sede en nuestro país, presidirá la misa con la que se iniciará el día 6 de agosto el año 
jubilar en honor de los Santos Niños, Justo y Pastor. El consejo de presbíteros de la diócesis fue informado 
el jueves 16 de junio por parte del obispo, monseñor Jesús Catalá, y del presidente de la comisión organiza
dora del jubileo, el vicario episcopal Pedro Luis Mielgo, de los actos que se van a celebrar a lo largo del año 
jubilar, que supone uno de los acontecimientos más importantes de la historia del catolicismo en Alcalá. 
Monseñor Catalá ha conseguido en su obispado realzar las figuras de los patronos religiosos de la ciudad 
complutense con el jubileo de los Santos Niños y con la próxima coronación canónica de la Virgen del Val. 

Además de ser informado el 
consejo de presbíteros de la dió
cesis, el vicario episcopal tam
bién informó a los participantes 
en una jornada sacerdotal · que 
se celebró el martes 21 de junio 
de todos los actos. 

El decreto rubricado por el 
obispo el día 13 de noviembre 
de 2004 fue aprobado con ante
rioridad por la Penitenciaría 
Apostólica por mandato de Su 
Santidad el Papa. Se trata de 
uno de los tres tribunales de la 
Santa Sede. Según el decreto 
episcopal, la razón de la conce
sión del año jubilar es la con
memoración el 6 de agosto de 
este año del 1.700 aniversario 
del martirio de los Santos Justo 
y Pastor, que además son los 
patronos de la diócesis complu
tense: "Tras diecisiete siglos, en 
los comienzos del Tercer Mile
nio, esta conmemoración es una 
excelente ocasión para afianzar 
y renovar la fe que se propagó, 
en sus comienzos, con la espe
cial protección de los Santos 
Niños, en esta Iglesia de Alcalá 
de Henares", expresó el obispo 
en el decreto. 

Pero además, la diócesis com
plutense nació en el iglo V vin
culada a la devoción a los San
tos Niños martirizados. En el 
año 2006 se conmemorará el 
1.600 aniversario de la erección 
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Manuel Monteiro de Castro, Nuncio de S.S. el Papa Benedicto XVI 

de la diócesis de Alcalá que fue 
reinstaurada en 1991. 

Alcalá y Tielmes, 
los dos santuarios jubilares 

El Año Jubilar Extraordinario 
se celebrará en dos sedes, la 
Magistral Catedral de Alcalá y 
parroquia de los Santos Niños 
en Tielmes. Comenzará la cele
bración el día 6 de agosto de 
este año con una solemne misa 
presidida por el nuncio del Papa 
en España, monseñor Manuel 
Monteiro y en la que participa
rán diversos obispos y cardena
les de la Conferencia Episcopal 
Española. Uno de los que pro
bablemente concelebre será el 
Cardenal de la archidiócesis de 
Madrid, Monseñor Rouco Vare
la. 

Esa misa será retransmitida 
por Televisión Española para 
todo el territorio nacional e in
cluso a todo el mundo a través 
del Canal Internacional del ente 
público televisivo. 

A continuación se celebrará la 
tradicional procesión por las ca
lles de Alcalá. 

Indulgencia plenaria 

La Penitenciaría Apostólica 
en su rescripto del día 12 de oc
tubre de 2004 estableció las 
condiciones por las que los fie
les podrán lucrarse de la indul
gencia plenaria en la Magistral 
Catedral y en la iglesia de los 
Santos Niños de Tielmes a lo 
largo del año jubilar. Son las 
condiciones establecidas por la 
Iglesia en estos casos ( confe-
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sión sacramental, comunión eu
carística, oración por las inten
ciones del Sumo Pontífice y re
moción de todo afecto hacia el 
pecado). La indulgencia es la 
remisión ante Dios de la pena 
temporal merecida por los peca
dos, ya perdonados respecto de 
la culpa. 

El jubileo tiene como fin la 
renovación interior. Las condi
ciones para adquirir las indul
gencias, indicadas por la recien
te Bula de la Santa Sede, son la 
confesión sacramental, que lle
ve a una verdadera conversión 
del corazón; la Comunión euca
rística: "El año Jubilar, al coin
cidir con el Año de la Eucaris
tía, ha de ser intensamente eu-· 
carístico", según el obispo; la 
peregrinación, para recordarnos 
que: "Toda la vida cristiana es 
como una gran peregrinación 
h~cia la casa del Padre"; las ora
c10nes (Credo, Padre Nuestro, 
Ave María, Gloria, según la in
tención del Santo Padre; la visi
ta a una Iglesia, preferiblemen
te a uno de los santuarios pro
pue~tos en la diócesis para el 
Jubileo. Las obras de caridad en 
favor de los enfermos, los en
carcelados, los ancianos que vi
ven en soledad, inválidos, niños 
Y jóvenes desprotegidos y todos 
los hermanos necesitados, en 
quienes Cristo está presente, 
son también formas de conse
guir la indulgencia plenaria. 

La comisión pro Año Jubilar 
de los Santos Niños está presi-
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Pedro Luis Mielgo, presidente de la comisión organizadora del jubileo 

dida por el vicario episcopal, 
Pedro Luis Mielgo e integrada 
por el canciller secretario José 
Ignacio Figueroa Seco, por el 
director de la oficina de prensa 
del obispado complutense, 
Juan Carlos Ramos Rodríguez, 
por el párroco de los Santos Ni
ños Justo y Pastor de Tielmes, 
Femando José Gutiérrez Fer
nández, por el vicario parro-

quial de San Pedro Apóstol, Fi
del Herrero González y por el 
diácono David Calahorra Mar
tínez. 

Según el decreto del obispo 
"la celebración del Año Jubilar, 
enriquecido con Indulgencias 
por la Santa Iglesia, contribuirá, 
sin duda, a revitalizar la vida 
cristiana y la devoción a los 
Santos Niños Justo y Pastor, en 

El Jubileo comenzará el 6 de agosto 
y durará un año 

Jornádas Jubilares 
- 6 de agosto de 2005. Apertura del Año Jubilar en la Catedral. 
- 15 de octubre de 2005. Jubileo de los Jóvenes. 
- 5 de noviembre de 2005. Jubileo de los catequistas en la Catedral. 
- 30 de diciembre de 2005. Jubileo de las familias en la Catedral. 
- 27 de enero de 2006. Jubileo de los profesores cristianos en la Ca-
tedral. 
- 2 de febrero de 2006. Jubileo de la vida consagrada en la Catedral. 
- 7 de marzo de 2006. Fiesta de la Reversión de las Reliquias de los 
Santos Niños. 
12 de marzo de 2006. Jubileo de los niños en Tielmes. 
- 8 de junio de 2006. Jubileo de los sacerdotes y diáconos en Tielmes. 
- 18 de junio de 2006. Jubileo de los agentes de pastoral social en 
Tielmes. 
- 6 de agosto de 2006. Clausura del Año Jubilar en la Catedral. 
Además de estas fechas, cada asociación de fieles, comunidad reli
giosa, o parroquia podrá convocar su jornada jubilar, en cualquiera de 
los dos templos jubilares, solicitando previamente la cita a los res
ponsables del lugar. 
Asimismo, todos los fieles cristianos, de modo individual, podrán lu
crarse de las gracias jubilares una vez a lo largo del Año Jubilar, cum
pliendo las condiciones requeridas para ello. 

Jesús Catalá, 
Obispo de Alcalá de Henares 

los fieles cristianos de nuestra 
diócesis Complutense y en lo
dos aquellos que se acerquen a 
los Santuarios Jubilares de Al
calá de Henares y Tielmes". 

Jubileo 
La palabra 'jubileo' viene del 

latín iubilaeus, que significa 
alegría o júbilo; y a la vez del 
hebreo yobel, voz con la que se 
designaba a la fiesta que se ce
lebraba cada cincuenta años, y 
que era Fiesta de Reconcilia
ción y Perdón (Lev 25). 

Según el obispado complu
tense, se trata de un llamamien
to a convertirnos de corazón a 
Dios, lento a la ira y rico en per
dón; de una exhortación a la es
cucha de la Palabra de Dios, 
fuente de vida y luz del cora
zón; de una mirada a nuestro 
pasado y a nuestro futuro, para 
encontrarnos con la Historia de 
la Salvación en la esperanza de 
los hijos de Dios; de una opor
tunidad de reconciliación con 
Dios y con nuestros hermanos; 
de una prueba de la fidelidad de 
Dios Padre, que vence al mun
do en su Hijo Jesucristo, y nos 
confirma en la fe, nos sostiene 
en la esperanza y nos vivifica 
en la caridad. 

Pero además, el ayuntamiento 
quiere unirse también a la cele
bración del jubileo y dado que 
las fiestas son patronales, aun
que las organiza el distrito Cen
tro, se ha considerado oportuno 
unir las figuras de los patronos 
complutenses, los Santos Niños 
y la Virgen del Val. Así, la pre
gonera de las fiestas civiles será 
la presidente de la cofradía de 
Nuestra Señora del Val, Micae
la Altés. 
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Alejandro Martínez, gerente de Ábaco Air Service, durante la jornada de puertas abiertas 

En su ¡ornada de puenas abienas mostró las últimas novedades en Compresores 
v tratamiemo del aire, así como todo el programa de soldadura IEIPPI 

Ábaco Air Senice s.I. 
trae tecnología punta a Alcalá 
La empresa Ábaco Air Service s.l. celebró una jornada de puertas abiertas donde mos
tró a cliente!!} y profesionales, las últimas novedades en producción ;y tratamiento de 
aire comprimido, así como en soldadura. Nacida a raíz de la empresa Abaco Suytec s.a., 
que cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector de suministros industria
les, tiene como objetivo mejorar el servicio hacia sus clientes y ganar la confianza de 
los que no lo son, gracias a la optimización de todos sus recursos. 

El jut:ves 23 de junio, la em
presa Abaco Air Service s.l., 
realizó una jornada de puer
tas abiertas en sus instalacio
nes situadas en el Bulevar 
Buenos Aires, 4, Polígono 
Camporroso de Alcalá de He
nares Uunto a la I.T.V.) con el 
número de teléfono 91-802-
59-03, a la que acudió un 
buen número de clientes y 
profesionales que quisieron 
conocer de primera mano las 
últimas novedades en este 
sector que han llegado a 
nuestra ciudad de la mano de 
esta joven empresa, nacida de 
la matriz Abaco Suytec s.a., 
pero con un funcionamiento 
propio. Especializada en el 
servicio y venta de compreso
res y maquinaria, sí comparte 
con la empresa de origen, na-
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cida en 1982, los objetivos de 
"estar en constante perfeccio
namiento dentro de nuestra 

actividad y la continua mejora 
de la calidad de nuestros pro
ductos y servicios, de forma 

que correspondamos con efi
cacia a las solicitudes de 
nuestros clientes, así como 
mejorar las relaciones exis
tentes con nuestros clientes 
actuales, procurando exten
derlas a todos aquellos que 
aún no lo son y estimular la 
adquisición de nuestros pro
ductos de reconocido presti
gio", según explicó a PUERTA 
DE MADRID el Gerente Ale
jandro Martínez. 

Entre los productos que 
mostraron en la jornada de 
puertas abiertas, destacaron 
los compresores de aire Gama 
Dental Lxfd y Sf, los compre
sores Gama GA VSD, que 
cuentan con el sistema n-dri
ve que maximiza la energía 
consumida. 

Entre los productos de sol
dadura que se mostraron, 
cabe destacar la máquina 
Kempact Tm Pulse 3000, que 
acaba de aterrizar en el mer
cado y que destaca por su ex
celente relación potencia/ 
peso. Esta novedad, así como 
otras en estos sectores, pu
qieron verse gracias a que 
Abaco Air Service s.l.: sigue la 
máxima de la empresa matriz, 
Ábaco Suytec s.a. permanecer 
al tanto de las novedades del 
mercado, asistiendo a ferias 
nacionales e internacionales 
del sector, para ofrecer a los 
clientes de esta manera los 
últimos avances y modelos del 
mercado. 

--. 1 , _ 
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PRESTAMOS 
HIPOTECAS 
REHIPOTECAS 

José María Jabardo, director de la empresa, con empleados de Clifford Auckland 

Cliftord luckland toe galardonada en llueva York por su 1rotesionalidad 

Una empresa de Alcalá recibió el premio 
americano a la calidad en el préstamo 
La delegación de Alcalá de la empresa de consultores y préstamos Clifford Auckland 
fue galardonada en Nueva York con el Am.erica Quality Summit (premio americano 
a la calidad en el préstamo) en la categoría de oro por su profesionalidad. La em
presa, que dirige José Maria Jabardo, un joven emprendedor de 35 años, ha recibi
do el premio por una serie de criterios valorados por la entidad Quality Snmmit en 
su XIX convención internacional entre empresas de todo el mundo. 

Entre estos criterios que han 
hecho a Clifford Auckland ser 
merecedora del galardón están 
la transparencia en el contacto 
con el cliente, los estudios de 
viabilidad de la operación soli
citada por aquél, la comunica
ción de las posibles soluciones, 
la selección adecuada de la en
tidad financiera y la agilidad en 
la tramitación y gestión del 
préstamo. Pero también ha 
sido valorada muy positiva
mente por este organismo in
ternacional la confidencialidad 
que se asegura al cliente de la 
información que comunica al 
consultor. Las auditorias reali
zadas a la empresa compluten
se han destacado el grado de 
satisfacción del cliente, algo 
que se puede comprobar por 
los cuestionarios que rellena el 
cliente a la finalización del con
trato. Del mismo modo Clifford 
Auckland realiza un tratamien
to de ,quejas y reclamaciones. 

José Maria Jabardo, director 
de la delegación de Alcalá de 
Clifford Auckland y máximo 
responsable de los éxitos para 
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la consecución de este galar
dón, manifestó a PUERTA DE 
MADRID su satisfacción por 
haber sido merecedores de esta 
distinción a nivel internacio
nal: "Estamos muy contentos 
puesto que nos han auditado 
una serie de criterios y debido 
a la gestión y calidad del traba
jo nos han concedido este pre
mio internacional. Los resulta
dos, la gestión y la transparen
cia en los préstamos que reali-

zamos en la oficina de Clifford 
Auckland en Alcalá han sido 
muy positivamente analizados 
por este organismo internacio
nal". 

Jabardo reconoció que "la si
tuación económica es delicada, 
por lo que nosotros sabemos a 
través de los préstamos que 
gestionamos. Hay que tener en 
cuenta que nosotros realiza
mos préstamos de dinero a 
gente que tiene deudas y serios 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construídos en 10 ¡jlantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habttaciones), número total de habttaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 
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111111'111: 

... ISlll'IS .......... 
cua11111r 

allilllll •ra 11 
11111 cllllll ......... 

problemas. Como dice nuestro 
anuncio, nos dedicamos a so
lucionar situaciones muy difi
ciles o complicadas. Desde 
nuestras oficinas en Alcalá, en 
la calle Divino Vallés 2, atende
mos problemas prácticamente 
terminales financieramente . 
Aquí nos vienen personas que 
por diferentes causas su enti
dad bancaria ya no le concede 
un préstamo. Nosotros presta
mos cualquier cantidad para lo 
que el cliente quiera". , 

Clifford Auckland cumplirá 
seis años en Alcalá. Su llegada 
a España como empresa de 
consultores se produjo en el 
año 1992: "Es la única empre
sa que se dedica a la tramita
ción y gestión de préstamos 
que tiene un certificado de ca
lidad Qualicer SGS . Y además 
en septiembre de este año nos 
van a dar el certificado ISO 
9001 , lo cual es otro éxito para 
nosotros", dijo Jabardo. 

Clifford Auckland está en
marcada en el mercado finan
ciero dentro del sector de la 
banca secundaria: 'Tratamos 
de ayudar a nuestros clientes y 
eso se puede hacer de muchas 
maneras; todo depende del 
perfil de cada cliente y si él 
quiere que le ayudemos". 

El premio concedido en Nue
va York es para José Maria Ja
bardo "todo un orgullo porque 
supone el reconocimiento al 
trabajo que hemos realizado a 
lo largo de estos seis años des
de que abrimos nuestras ofici
nas en Alcalá". 

Como decíamos, las oficinas 
de Clifford Auckland están en 
el número 2 de la calle Divino 
Vallés, en el piso 1 º A, frente a 
la estación de Continental 
Auto. Pero también hay ofici
nas en la calle Londres, 50 de 
Torrejón de Ardoz y en la calle 
Lechuga, 6 de Fuenlabrada. El 
teléfono de las oficinas complu
tenses es el 91 879 64 12: "No 
importa cuál es el problema, lo 
que les pedimos a nuestros 
clientes es que nos expongan 
su caso que nosotros les ayu
daremos con un trato profesio
nal y amistoso". 
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En el centro de la fotografía Miguel Ortega, presidente de la A.VV. Distrito VI, quien mostró su orgullo ante el éxito de participación 

El éxtto de participación invita a los organiZadores a continuar con la novedosa iniciatin 

Paella para todos en las Fiestas 
de San Juan del Distrito VI 
Con una gran paella de cuatrocientas raciones, quiso celebrar el Distrito VI las Fiestas de 
San Juan. Cobijadas a la sombra, en la explanada de la Parroquia Castrense de la Ciudad del 
Aire, numerosas personas quisieron saborear, acompañado de sangría o refrescos, un acto 
que por primera vez organiza la Asociación de Vecinos del Distrito VI. 

Fue la primera vez pero no 
será la última. Miguel Ortega, 
presidente de la Asociación 
de Vecinos, mostró su orgullo 
ante el éxito de participación 

Fue la clausun de una 
semana repleta de 
regalos v promociones 

Gran paella para 
celebrar el 
111 aniversario 
deAlcampo 

Los clientes de Alcampo pu
dieron disfrutar, la maflana 
del sábado 26 de junio, de 
una degustación de paella. 
Todo aquel que quiso acer
carse hasta el parking del 
centro comercial recibió una 
ración de este típico plato va
lenciano. Además, para 
acompañar la comida y sofo
car la sed que conlleva tanto 
calor, los clientes disponían 
de varios stands donde podí
an tomar refrescos y cerveza. 
La organización calculó que 
se habían preparado más de 
2.000 raciones de paella, ci-
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de este acto, programado 
para la mañana del pasado 
domingo 26 de junio. La ini
ciativa partió de la idea de di
versificar los lugares donde 

fra incluso superior a la de 
años anteriores, en los que no 
se superaron los 1.500 pla
tos. Alcampo cerraba así una 
semana colmada de promo-

celebrar las Fiestas de San 
Juan, de ahí que tuviera lu
gar en la explanada de la er
mita. El presidente quiso de
dicar un agradecimiento es-

ciones y regalos y en la que el 
centro comercial se ha volca
do con una campaña comer
cial excepcional. Sin ir más 
lejos, el viernes los más pe-

pecial a la Brigada Paracai
dista, sin cuya colaboración 
no habria sido posible llevar a 
cabo la iniciativa. "Esto ha 
sido posible gracias a la cola
boración de la Brigada Para
caidista, en especial del Ge
neral Jefe Fontenla Ballesta. 
No sólo nos ha ayudado, sino 
que nos ha proporcionado 
todo lo que hemos necesita
do", reconoció. También dio 
las gracias al Club Social del 
Aire y a los asistentes, que 
seguramente podrán disfru
tar de paellas como la del do
mingo en cada edición de las 
Fiestas de San Juan. 

queños pudieron participar 
en el sexto aniversario del 
Club Rik &Rok, donde se di
virtieron con juegos, tarta y 
refrescos. 
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Jesís Domíngaez, edil de 
Medio llllbiente, lamenta 
el agua desperdiciada 
en ambos incidentes 

Dos roturas en una 
semana provocan 
pérdidas de agua 
en neves Católicos 

Los vecinos de la zona de Re
yes Católicos vivieron la sema
na pasada dos situaciones 
muy similares. En pleno perio
do de sequía y de campañas 
de concienciación ciudadana, 
la aparatosa rotura de una tu
bería el lunes 20 de junio en 
Nuestra Señora del Pilar pro
vocó una gran abertura en 
medio de la calle. Según Jesús 
Dominguez, edil de Medio Am
biente, "el motivo fue la fractu
ra de una antigua cañería de 
fibra de hace casi veinte años". 
"Esta tubería no lleva actual
mente el agua a las viviendas, 
sino que simplemente mantie
ne el equilibrio de presiones", 
afirmó el concejal. La ruptura 
se produjo sobre las 16:30 y 
provocó inundaciones en los 
sótanos y garajes de los edifi
cios más próximos. El edil qui
so dejar claro que "ningún ve
cino se quedó sin agua" y cali-

lis iñenes vinieran a Alcalá 
desde la 11calidad germana 
de P11rzheim 

11 alcalde recibió a 
un grupo de 
estudiales alemanes 

Casi un centenar de jóvenes 
alemanes visitaron Alcalá. Los 
estudiantes vinieron desde 
dos institutos de la localidad 
de Pforzheim, municipio al 
que acudió el alcalde Bartolo
mé González en el mes de 
marzo con motivo de un home
naje a Cervantes. El primer 
edil complutense recibió al 
grupo el pasado miércoles en 
el Salón de Plenos del Ayunta
miento y les agradeció su visi
ta a la localidad. González los 
animó a practicar el castellano 
y a conocer la cultura y las 
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Rotura de agua producida el lunes día 20 de junio en Nuestra Señora del Pilar 

ficó como "mínima" la canti
dad perdida. 

Cuatro días después, las ca
lles de la zona se volvieron a 
llenar de agua. Según Domin
guez, el motivo de este segun
do incidente fue "la rotura de 
la llave de una tuberia antigua 
que estaba siendo sustituida 
por las obras". El rompimiento 
se produjo el pasado viernes a 
las 12:15 en la avenida Reyes 
Católicos en su confluencia 

tradiciones españolas. 
Durante la recepción, el gru

po hizo a entrega al alcalde de 
dos obsequios: un libro de la 

con la calle Nuestra Señora del 
Pilar y provocó pérdidas de 
agua durante media hora. 

Durante estos treinta minu
tos, el tráfico en la zona se re
sintió y las quejas de los veci
n os fueron en aumento. Según 
el edil de Medio Ambiente, 
"aunque se cierre el paso del 
agua, las tuberias tienen una 
distancia determinada y el 
agua continúa saliendo hasta 
que se agota la contenida en el 

zona y un pequeño detalle he
cho por los propios alumnos. 
Por su parte, el primer edil dio 
a cada estudiante un regalo de 

tramo. Por eso el agua no paró 
de salir hasta pasada media 
hora". A pesar de lo aparatoso 
del incidente, Jesús Domin
guez quiso quitar hierro a lo 
ocurrido y aseguró que "trein
ta minutos es poco tiempo en 
comparación con las roturas 
que solemos tener normal
mente". También manifestó 
que "en la época de sequía ac
tual, cualquier pérdida de 
agua es lamentable". 

la localidad y entregó a los ins
titutos una reproducción de la 
partida de nacimiento de Mi
guel de Cervantes. 
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El planteamiento inicial era reducirlos para potenciar otras enseñanzas pero_ 

11u1nos v nrotesores han hecho que 
la UAH 1antenga los cursos de verano 
La vicerrectora de Extensión Cultural y Universitaria, Dolores Cabañas, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que los cursos de verano de la Universidad de Alcalá "son la oferta académica más re
frescante para este periodo estival". La doctora Cabañas aseguró que "este año tenemos muchos 
cursos en Alcalá, en Sigüenza, en Guadalajara, en Molina de Aragón, en Cuenca y en Llanes (As
turias). Según la vicerrectora "cada vez hay más profesores y más alumnos que se interesan por 
hacer estos cursos que están fuera del periodo lectivo. Es un momento para profundizar en mu
chos temas, pero también es un momento para convivir profesores y alumnos". 

La demanda de cursos de ve
rano es cada vez mayor, según 
explicó la vicerrectora de Exten
sión Cultural y Universitaria. 
Tanto es así que la Universidad 
de Alcalá ha tenido que modifi
car su planteamiento: "Quería
mos dejar un tanto aparcados 
los cursos de verano y centrar
nos en el otoño y en el invierno 
pero ya lo hemos desechado 
porque la presión de profesores 
y estudiantes ha sido grande 
porque quieren seguir con los 
cursos de verano". 

El año pasado el número de 
alumnos fue de 700 y este año 
el cálculo inicial es que se man
tengan estas cantidades, según 
Dolores Cabañas. El número de 
cursos para este verano es de 
88, incrementándose con res
pecto al año anterior. 

De hecho, la oferta · de este 
año presenta a invitados de re
nombre. En esta edición de los 
cursos de verano participarán 
entre otros muchos, el pintor 
Antonio López y el humorista 
gráfico Forges. 

Antonio López será el invita,do 
especial de uno de los cursos de 
verano, titulado "Dibujo Analíti
co de la Naturaleza: ilustración 
científica" y está dirigido por la Dolores Cabañas, vicerrectora de Extensión Cultural 
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Tratamiento de masaje; 
relajante ideal para 

perfeccionar una cura 
de adelgazamiento o 

luchar contra el estrés 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 
Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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El-

profesora del Área de Dibujo y 
directora del Aula de Bellas Ar
tes, Cristina Moral Turiel. 

El curso se desarrollará entre 
los días 4 y 8 de julio en dos se
des: la Escuela de Magisterio de 
Guadalajara (los días 4, 5 y 6 de 
julio) y Real Jardin Botánico, 
ubicado en Alcalá (los días 7 y 8 
de julio). Las actividades pro
gramadas en el Botánico serán 
las que estén dírigidas perso
nalmente por el pintor manche
go. 

Antonio López nació en Tome
lloso, Ciudad Real, y se formó 
en un principio junto a su tío 
Antonio López Torres, también 
pintor. En él ejerció notable in
fluencia la obra de Salvador 
Dalí de quien toma el gusto 
acusado por la realídad y el pre
dominio del díbujo sobre la pin
tura. La temporalídad y el dete
rioro de lo material son notas 
que definen su estilo hiperrea
lista. Su obra abarca desde las 
vistas madrileñas, Madrid des
de Torres Blancas (1982), retra
tos de sus propios familiares, 
Los novios, objetos de uso coti
diano, taza de water y ventana, 
o simplemente elementos de la 
naturaleza, membrillos y grana
dos. Los objetos y los sucesos 
de la vida ordinaria son los que 
destacan como los protagonis
tas de sus cuadros. Está consi
derado como el padre de la es
cuela hiperrealísta madrileña y 
·su estilo ha influido en artistas 
como Toral o Villaseño. 

DnAWS PARA INVITADOS A 

BODAS 
COIUllOIES 
umzos_ 

c2f' INVITACIONES 
'(}OG~S.L. 
~ 

El MAYOR sumao DE ALCAú 
FABllCACIOll PROPIA 

Po de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -ALCAI.A DE HENARES 
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la iniciativa se desarrolla entre el 21 de iunio v el 9 de septiembre 
en siete centros de Alcalá 

1.000 niños participarán en 
"Abierto para iuuar en verano" 

El programa "Abierto para 
jugar en verano", organizado 
por las concejalias de Educa
ción y Mujer del ayuntamiento 
alcalaíno, ha superado este 
año las 7 .000 inscripciones. 
Desde el pasado día 2 7 de ju
nio y hasta el día 9 de sep
tiembre varios colegías públi
cos de Alcalá de Henares ofre
cerán "una alternativa lúdica 
para los niños durante el pe
riodo vacacional y una medida 
de apoyo para los padres que 
trabajan", afirma Francisco 
Bernáldez, edil de Educación 
del ayuntamiento compluten
se. 

Durante el mes de julio, sie
te son los centros educativos
que facilitan a las familias al
calaínas la posibilidad de ac
ceder a este servicio: Santos 

Niños , Nuestra Señora del Val, 
Espartales, Beatriz Galindo, 
Zulema, Miguel de Cervantes y 
Antonio de Nebrija. En agosto 
serán sólo los cuatro últimos 
los colegios "abiertos para ju
gar". Cada uno de los centros 
ofertará 125 plazas semana
les. 

Los niños que acudan al co
legio durante el periodo estival 
descubrirán una nueva forma 
de pasar las vacaciones de ve
rano. Los libros dejarán paso a 
los juegos, talleres, deportes y 
visitas a la piscina. La princi
pal novedad en el programa de 
este año es la actividad "Abier
to para jugar en la granja", 
que se desarrollará entre los 
días 5 y 9 de septiembre en la 
granja-escuela "La Esgaravi
ta". 

Precios y horarios 

Las familias que hayan reali
zado la preinscripción en este 
programa deberán pagar un 
precio "módico", comenta Ber
náldez. Las cantidades son de 
16 ,50 euros semanales sin co
medor y de 35 si se contrata 
este servicio. En cuanto a los 
horarios, los niños podrán 
permanecer en los centros es
colares entre las 7:50 y las 
16:00 horas. 

El único requisito para po
der optar a una plaza es estar 
empadronado en Alcalá y te
ner entre 3 y 12 años. A pesar 
de que el plazo de preinscrip
ción terminó el pasado día 10 
de junio, el edil de Educación 
asegura que "estamos abiertos 
a cualquier demanda. Si algu-

na familia tiene una necesidad 
importante de acceder a este 
programa intentaremos satis
facer su petición". 

El presupuesto empleado 
por el Ayuntamiento para esta 
actividad asciende a los 
92.000 euros. De cara al año 
que viene, el concejal piensa 
en la posibilidad de "abrir al
gún centro más, ya que el año 
pasado tuvimos 4 .800 niños 
inscritos y este año supera
mos los 7 .000". 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PllMERAS" 

-

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 
de terraza y zonas verdes. 

• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 
de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia . 
en Ja atención a nuestros mayores. 

Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tifs . : 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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~ 
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PUERTA de Madrid 2 de julio de 2005 



los asistentes recorrieron el centro de Alcalá el pasado manes baio el 
lema "Por la industria v el empleo en el Corredor del Henares" 

la Federación del Metal de cc.oo. se manilestó 
por la defensa de la industria del Corredor 
Varios cientos de personas participaron el martes 28 de junio en la manifestación convocada por 
las federaciones metalúrgicas de Comisiones Obreras y UGT en defensa de la industria y el em
pleo en el Corredor del Henares. Según las dos centrales sindicales el número de asistentes a la 
manifestación, que salió de la plaza de los Santos Niños y llegó a la de Cervantes tras recorrer la 
calle Mayor, superó el millar. La Policía Nacional estimó la participación en unas 500 personas. 

Los trabajadores de Roca 
convocaron el pasado martes 
una huelga general de 24 ho
ras como medida de presión 
ante la venta de su división de 
calefacción a la empresa in
glesa Baxi. Los empleados de 
esta sección ven amenazado 
su futuro y temen la existen
cia de intereses especulativos 
tras esta operación. Esta s i
tuación es, pa:ra los represen
tantes de la Federación Mine
rometalúrgica de CC.00, sólo 
la punta del iceberg. Otras 
pequeñas y medianas empre
sas de la zona de Alcalá y el 
Corredor del Henares sufren, 
según Manuel Moya, coordi
nador de la Federación del 
Metal del sindicato, y Santia
go Clemente, secretario de or
ganización, una situación de 
precariedad laboral. Entre 
ellas destacaron lnduwatt, 
Zanussi Industrial, Valeo (ya 
cerrada) . Ea ton, Químicas 

• 
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Sintética o Continental In
dustrias del caucho. 

Moya y Clemente conside
ran que la causa de esta mala 
situación industrial es la 
suma de dos hechos: los inte
reses especulativos y la políti
ca deslocalizadora y global de 
las empresas. El secretario de 
organización pidió un "cam
bio de política de administra
ciones y empresarios". "Es ne
cesario que haya suelo indus
trial, porque la ciudad sólo se 
mueve si hay dinero y traba
jo", afirmó el coordinador, 
Manuel Moya. 

Los representantes de la Fe
deración del Metal consideran 
que en los últimos años se ha 
producido en Alcalá una de
sestabilización entre el sector 
servicios y el industrial. "Una 
ciudad debe sustentarse en 
ambos sectores, pero última
mente se está produciendo en 
la zona del Corredor del He-

nares un paulatino desman
telamiento industrial", mani
festó Moya. Por su parte, San
tiago Clemente reclamó una 
mayor implicación de los al
calaínos en un problema que 
no sólo afecta a los trabajado
res de las fábricas, sino al 
conjunto de los ciudadanos. 

Entre los asistentes y en la 
cabecera de la manifestación 
se encontraban el presidente 
de la junta gestora de la 
Unión Comarcal de CC.00., 
el oficialista Sebastián Marti
nez Alcaraz, junto al secreta
rio de la Federación Comarcal 
del Metal, el critico Manuel 
Moya. De la federación regio
nal minero metalúrgica de 
CC.00 asistió el secretario 
general, Luis de Luis. 

Por parte de UGT estuvo se
cretario del sindicato regional 
del Metal, Construcción y Afi
nes Tomás Martinez Piña, así 
como el secretario de la Unión 

Comarcal, Jesús La Roda. 
Entre los políticos que par

ticiparon en la manifestación 
se encontraban el secretario 
general de la Agrupación So
cialista de Alcalá, Juan Gar
cía Gámez, así como el porta
voz socialista en el ayunta
miento, Pablo González. En 
representación de IU estuvo 
su coordinador político y con
cejal en el ayuntamiento com
plutense, Fran Pérez, el por
tavoz en el ayuntamiento, 
Francisco Calles y el también 
concejal Salvador Guardiá. 
En la manifestación también 
se destacó la presencia con 
pancartas de militantes del 
PCE y de la Unión de Juven
tudes Comunistas. 

En la segunda cabecera de 
la manifestación hizo el reco
rrido con una pancarta el co
·ffiité de empresa de Roca Sa
nitario y Radiadores, cuyos 
trabajadores vivieron precisa
mente ese día una jornada de 
huelga. 

Al llegar a la plaza de Cer
vantes y ante el ayuntamiento 
se dirigieron a todos los parti
cipantes en la manifestación 
los representantes <Je los con
vocantes, concretamente Ma
nuel Moya y Luis de Luis por 
CC.00 así como Tomás Mar
tinez Piña (UGT) quienes hi
cieron referencia al lema de la 
manifestación: 'Por la indus
tria y el empleo en el Corredor 
del Henares' . 
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11 v PSOE Pidieron dárselos a ~11 Teatro del Finildto,. 

"24.000 euros no es dini 
IU y PSOE pidieron que el ayuntamiento diera 24.000 euros a El Teatro del Finikito, un grupo que 
actúa en la calle y organiza cada año el Festival del Arte y la Comedia. El ayuntamiento les facilita 
infraestructuras para celebrar esos espectáculos, pero la oposición municipal pidió que además les die
ran 24.000 euros. El PP rechazó esta proposición de IU y PSOE. 

Esta moción se discutió en el ple
no municipal y previamente habló 
David Sanz, de El Teatro del Fini
kito: "El ayuntamiento ha cambia
do su palabra. Reconoció la calidad 
de El Teatro del Finikito, con una 
inversión mínima comparada con 
otros eventos. Ponen en peligro un 
festival único, perjudicando a toda 
Alcalá, tuvo 9.000 espectadores en 
2004. Que Alcalá sea capital del 
teatro y la comedia. Mario Gas, 
Kity Manver, Javier Blasco, Gui
llermo Baeza, Joaquín Hinojosa y 
otros han firmado a favor. Tras 
nuestras actuaciones daban las gra
cias al ayuntamiento, que sólo 
ponía tomas de luz y cables para 
estos espectáculos gratuitos". 

Fran Pérez (IU) dijo: "Esto es 
una página negra del ayuntamiento. 
24.000 euros no es dinero. ¿Cuál es 
la razón real? En 2005 la compañía 
El Teatro del Finikito no ha conta
do con el respaldo político ni eco
nómico del ayuntamiento de Alcalá 
para la organización del ID Festival 
de la Comedia del Arte en nuestra 
ciudad, para la que tenía el compro
miso previo de la concejal de Cul
tura y del alcalde, a diferencia de 
las dos primeras ediciones de 2003 
y 2004, apoyadas por diferentes 
gobiernos municipales. Para la reti
rada de la subvención el equipo de 
gobierno no ha argumentado nada, 
simplemente un increíble 'no lo 
apoyamos por falta de presupuesto' 
de la concejala de Cultura que no 
ha convencido a nadie. El Teatro 
del Finikito es una compañía profe
sional y alcalaína de reconocido 
prestigio que todos los años recorre 
España y Europa ofreciendo repre
sentaciones de calidad y vendien
do, de paso, ciudad. Para esta ID 
edición del Festival de la Comedia 
del Arte cuenta este año con el res
paldo de la CAM y la UA Esta 
decisión es cuanto menos 'chocan
te' en el Año Quijote". 

IU pide: "Que el equipo de 
gobierno se comprometa a respal
dar en su política cultural y econó
micamente la próxima edición del 
Festival Internacional de la Come
dia del Arte que organiza la compa
ñía El Teatro del Finikito en nuestra 
ciudad". 

Francisco Peña (PSOE) intervi
no: "Hablamos de cultura sin adje
tivos, no de cultura alcalaína. Apro
vechemos la calidad de El Teatro 
del Finikito para potenciar Alcalá 
como capital cultural. Lo lograre
mos si atraemos a compañías de 
todo el mundo con el IV Festival de 
la Comedia del Arte". 

mos hacer en 2006. Es el gobierno 
municipal el que debe marcarla". 

Fran Pérez afirmó: "En vez de 
rectificar, da esa respuesta sorpren
dente y no lúcida. Hay que dar sub
venciones a más asociaciones, aun
que toquen a menos. Han surgido 
corales subvencionadas indepen
dientemente de su calidad. Sacaron 
el Festival de la Comedia del Arte 
del Festival de Clásicos para darle 
más importancia. ¿Qué les pasa 
ahora? No dictamos su política cul
tural. No apoyan a El Teatro del 
Finikito porque no les da la gana". 

Darsan Auto, S.A. 

Peña dijo: "Esta propuesta pide 
un compromiso general para que se 
celebre el IV Festival, no un com
promiso concreto y desglosado. 
Este festival no tiene menos cate
goría que otros que prevén. Sería 
un compromiso de participación 
ciudadana. El Teatro del Finikito es 
participación abierta, actúa en la 
calle ante 9.000 personas. Además 
aporta cursos de formación y cola
boración con la UA Ese compro
miso no es pedir tanto" . 

De Francisco replicó: "No he 
hablado de que apoyaremos o no. 

En este pleno no vamos a plasmar 
la política cultural de 2006. Y ya he 
dicho que apoyaremos con infraes
tructuras". El PP rechazó esta 
moción de IU y PSOE. 

La edil de Cultura, Elisa de Fran
cisco, respondió: "Sí apoyamos la 
celebi;ación de ese IV Festival en 
2006, ya se ha trasladado a comi
sión los permisos para actuar en la 
calle, poner sillas ... Ustedes mar
can la política cultural que debe-

Ctra. M-300, km. 29, 100. Tel. 91 889 12 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56*. MADRID. *Contacte con nosotros para más intonnación y solicitud de prueba. 
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Pablo Nogales junto al director general de Cultura de la CAM, y los concejales Elisa de Francisco, 
Gustavo Severién y Ramón Alonso Masero en la inauguración del festival 

Tras estos días de teatro, el mes de julio traerá el testival "AlcalaUnjau", 
con algunos de los mejores grupos de jau laUno del momento 

Éxito de la 5ª edición 
de "Clásicos en Alcalá" 
El arte escénico invadió las calles y teatros de Alcalá la semana pasada, del jueves 16 al do
mingo 26, gracias al festival "Clásicos en Alcalá", que ya cuenta con cinco años de vida, y 
que en este 2005, como viene siendo norma general en la mayoría de actos que se realizan 
en la ciudad complutense, estuvo especialmente dedicado a la figura de don Quijote. 

A decir verdad, los espectá
culos fueron de una calidad 
extraordinaria, de lo mejor que 
hemos visto en estos últimos 
seis meses, pero si continua
mos al mismo quijotesco ritmo 
no me veo capaz de sobrevivir 
al año cervantino; sólo falta 
que en las ferias en vez de en 
la noria tenga que montar en 
las aspas de un molino. 

Pese a que los cernícalos 
también han impedido que al
guna de las representaciones 
del festival tuvieran lugar en el 
Palacio Arzobispal, los alcalaí
nos y todos aquellos que ha
yan acudido a la ciudad para 
ver alguno o varios de los es
pectáculos reunidos en esta 5ª 
edición de "Clásicos en Alca
lá", habrán disfrutado de la 
variedad de registros que se 
han bfrecido, desde teatro al 
uso hasta títeres, mimo, con
ciertos, ópera y danza. Ade
más, el festival estaba pensa-
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do para todos los públicos, 
mayores y niños, para los que 
hubo incluso un taller de ver
sos antiguos, y también para 
todos los bolsillos, pues había 
entradas desde 18 euros hasta 
espectáculos callejeros com
pletamente gratuitos, con los 
que los pudimos entretener
nos mientras paseábamos por 
las calles del casco histórico. 

Para poder disfrutar del todo 
de este festival seria de agra
decer que las representaciones 
se hicieran en unos cuantos 
días más, aunque el número 
de ellas fuera el mismo, por
que entre que muchas coinci
den en días y horas, y que la 
persona que esté interesada 
en ver varias obras debe dedi
carle más de una semana de 
su tiempo libre, lo que suele 
ser bastante dificil para cual
quiera hoy en día, el especta
dor se siente saturado y al fi
nal no asiste a todas las acti
vidades que le gustaría. 

Entre las obras que forma
ban la programación hubo dos 
estrenos, "La duquesa de Mal
fi" y "DQ ... pasajero en tránsi
to", pero sin duda fueron "La 
vida es sueño", dirigida por 
Gabriel Garbisu, con la "Im
presión" que el Teatro Negro 
de Praga tienen del Quijote, 
que también pasarán por Al
magro, además de las versio
nes de la brasileña Compañía 
do Chapito con su teatro ges
tual y la estadounidense Dou
ble Edge Theatre, con 'The 
UnPOSSESSED", las repre
sentaciones que nadie debió 
perderse, aunque lamentable
mente en algunas ellas, como 
ocurrió el sábado 25 con el 
Teatro Negro de Praga, no se 
cubrieron todas las butacas 
en venta. Además, algunas de 
las representaciones que he
mos podido ver serán llevadas 
a otros festivales de clásicos, 
como el ya veterano de Alma-
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La Vida es Sueño 

gro, en el que participarán "La 
entretenida", de manos de la 
Compañía Nacional de Teatro 
Clásico, "La vida es sueño" de 
Garbisu, "La duquesa de !'Jal
fi" de la compañía Teatro de
fondo, la "Impresión" de los 
checos y el espectáculo calleje
ro de la compañía La Tartana 
"El Quijote, un' auto de ilusión 
para andamio y calle". 

Rafael Amargo deleitó con la 
maestría de su danza y el es
pectáculo flamenco en vivo que 
montó en algunas escenas, 
además de lograr una conse
guida ambientación quijotesca 
y una perfecta fusión entre lo 
tradicional y lo moderno, las 
tecnologías y la realidad vir
tual, y la mezcla de ritmos di
versos como los lírico castella
nos, el flamenco, músicas de 
corte oriental, rock... Pese a 
todo, daba la sensación de que 
faltaba algo, la gran baza que 
otorgan los medios audiovi
suales no fue suficientemente 
aprovechada y es una lástima 
que una idea tan original y cre
ativa, en la que anda inmerso 
Carlos Padrissa, miembro de 
La Fura deis Baus, no haya 
sido desarrollada tanto como 
lo merecía. Tal vez hubiera ne
cesitado más tiempo de coc
ción y haya sido estrenada 
prematuramente. 
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En la parte musical destaca
ron los jóvenes del grupo mu
sical "El cortesano" acompa
ñados del brillante recitador 
Rafael Taibo, que en su con
cierto "Escrito está en mi 
alma" interpretaron poemas 

de Garcilaso de la Vega, y la 
actuación de la Orquesta Ciu
dad de Alcalá, que interpretó 
la música de la banda sonora 
de "La lista de Schindler", del 
compositor John Williams, y la 
"Quinta Sinfonía en Do menor. 

Teatro Negro de Praga 

Rafael Amargo 

Op.67", de Beethoven la ópera 
bufa de Gaetano Donizetti 
"Rita" o la ópera familiar, con 
títeres, "L'uccellatríce" de Nic
colo Jommeli. 

Karmen Herrera. 
Fotos: JJ 
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¡Sal Julieta! Gritaban los 
niños participantes en uno 
de los talleres organizados 
dentro del Festival de Clási
cos de Alcalá. Concretamen
te se trataba del "taller ro
mántico" en el que los niños 

GR MOTOR, S.L 

Clásicos de Alcalá 
se divi.dieron en Capuletos y 
Montescos y jugaron a inter
pretar -de forma bastante 

desenfadada- escenas del 
Romeo y Julieta de Shakes
peare. Los más pequeños 

pudieron 
de otros talleres donde se re
cortaban personajes d~ 
cuentos como El Soldadito 
de Plomo. Ambos tuvi.eron 
lugar en la Casa Natal de 
Cervantes. 

Concesionario Oflclal Chrysler-Jeep 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 Alcalá de Henares. 
Tel.: 91. 877 59 SO 
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Tres pacientes de ataxia esperan en el claustro del ayuntamiento el desenlace de la moción. 

El avuntamiento de Alcalá aprobó por unanimidad impulsar 
la invesuuación de estas enfermedades 

Alcalá luchará contra las ataxias 
El ayuntamiento de Alcalá aprobó por unanimidad de los tres grupos políticos con represen
tación municipal una moción de IU para promover la investigación contra las enfermedades 
que trastornan el movimiento, conocidas como ataxias. Entre el público que asistió a la sesión 
plenaria en que se trató este asunto hubo miembros de la Fundación Española de Ataxias. 

En primer lugar habló Julia 
Macebo, de la Fundación 
Española de Ataxias: 'Tengo 
enfermedades del movimeinto 
que llevan a la muerte, pero 
hay una esperanza: las células 
madre. Otros ayuntamientos y 
la CAM lo han aprobado por 
unanimidad. Que se incluya 
en las investigaciones el 
reciente descubrimiento de 
Corea del Sur". 

Fran Pérez (IU) dijo: "Julia lo 
ha explicado mejor que yo, que 
me enrollo mucho. Las ataxias 
son enfermedades neurodege
nerativas y medulares que 
trastornan el movimiento, el 
habla, la memoria y acaban en 
atrofias cerebelares y/ o mus
culares, esclerosis múltiple ... 
Muchos médicos creen que las 
ataxias serán curables y la 
Fundación Espa:f\ola de Ata
Xias ha organizado diferentes 
seminarios para analizar estas 
enfermedades. Se está investi
gando la terapia génica, las 
células madre y la bioquímica 
mitocondrial como terapias. 
En abril la asamblea de 
Madrid aprobó por unanimi
dad ímpulsar la investigación 
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Julia Macebo, de la Fundación Española de Ataxias. 

con células madre y las tera
pias regenerativas para ata
Xias. El 29 de abril la CAM 
aprobó el IV Plan Regional de 
Investigación Científica y Tec-

nológica 2005-2008, dotado 
con 225 millones de euros, 
que avanzará en el tratamien
to de enfermedades neurode
generativas". 

Pérez continuó: "Que el 
comité aprobado por la CAM 
tenga algún representante de 
los afectados por ataxia con 
voz y voto, que ese comité sea 
de personas de diversas ideo
logías y se reúna con los 
investigadores. Que se poten
cie la transferencia nuclear o 
clonación humana terapéutica 
y no reproductiva, que se des
arrolle cuanto antes el plan 
estratégico de acción urgente 
aprobado por la CAM para 
investigar las patologías neu
rodegenerativas que afectan a 
8.000 jóvenes en la CAM. Que 
los 225 millones se destinen 
cuanto antes definiendo a qué 
enfermedades y fármacos se 
dedicarán. Que se divulguen 
los proyectos universitarios 
para que becarios y jóvenes 
licenciados puedan colaborar 
con investigadores. Que los 
investigadores puedan des
arrollar proyectos en diferen
tes lugares para aprovechar 
los numerosos centros y 
recursos tecnológicos de la 
CAM, que se intercambie 
información con otras comu
nidades y países y se incentive 
a las empresas privadas a 
fmanciar la investigación. Que 
comiencen ya las investigacio
nes en los numerosos centros 
de la CAM, sin esperar a la 
creación del Centro Madrileño 
de Medicina Regenerativa, 
aprobada en abril. Que se 
divulguen las investigaciones 
para eliminar prejuicios". 

Pablo González (PSOE) inter
vino: "La Fundación Española 
de AtaXias tiene todo nuestro 
apoyo y solidaridad. Votamos 
sí. Cuenten con nosotros para 
todo". La edil de Sanidad, 
Teresa Obiol, afirmó: "Reco
nozco la labor de la fundación. 
Modifiquen dos puntos de la 
moción que no tienen que ver 
con lo aprobado por unanimi
dad en la Asamblea de Madrid: 
el comité no debe ser político, 
sino científico e independiente 
y el Centro Madrileño de Medi
cina Regenerativa debe funcio
nar cuanto antes". 

"No tienen tiempo" 
Fran Pérez dijo: "Claro que 

apoyamos crear ese centro, 
pero, como dice la fundación, 
que no se espere a crearlo 
para investigar, sus enfermos 
no tienen tiempo. La hija de 
un miembro de la fundación 
era bailarina de ballet a los 1 O 
años. A los 11 quedó con las 
piernas paralizadas. A los 28 
murió. Es muy repentino. No 
dije que el comité fuera políti
co, sino formado por personas 
de diferentes ideologías, pero 
lo retiramos". La moción se 
aprobó por unanimidad entre 
los aplausos del público. 
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Para cenar actuó la camame 
alcalaína Nazarel lorsinv 

la f scuela lnlantil 
"Arco lrii' despidió 
el curso con 
una gran nesta 

La Escuela Infantil Municipal 
"Arco Iris", ubicada en el distri
to VIII, que acoge a niños entre 
0-6 años, despidió el curso con 
una gran fiesta, el pasado viernes 
día 24 de junio. Más de 500 per
sonas entre padres, madres, pro
fesores-educadores, antiguos 
alumnos, participaron en la fies
ta dando un espectáculo de mú
sica y color con actuaciones· de 
los niños, graduación de los que 
ya se marchan, representación de 
obras de teatro a cargo de ma
dres de la escuela, notas de hu
mor y una gran merienda-cena 
para todos; la fiesta finalizó con 
una actuación musical a cargo de 
la cantante alcalaína Nazaret 
Korsiny. 

La fiesta tuvo visitas de veci
nos y antiguos alumnos, además 
de concejales de distintos grupos 
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políticos del ayuntamiento que 
acompañaron a padres, educado
res y niños en esta celebración 
que sirvió de cierre al trabajo 
desarrollado durante el curso 
2004/2005. 

La Escuela Infantil Municipal 
"Arco Iris", de titularidad muni
cipal, es una escuela pionera en 
la ciudad desde el año 1983. Su 
intención ha sido mejorar la 
atención pública a los niños y ni
ñas de O a 6 años. A lo largo de 
estos 22 años el prestigio y la ca
lidad de este centro ha ido en au-

mento; muchas "generaciones" 
de muchachos han pasado por la 
escuela y algunos de ellos toda
vía siguen viniendo a las fiestas 
que celebra la escuela. 

En general, las escuelas infan
tiles municipales, subvenciona
das por la Comunidad de Madrid 
se rigen por unos principios edu
cativos y sociales, compartiendo 
los mismos criterios de calidad 
en cuanto a condiciones materia
les de los edificios, especializa
ción del personal, atención de 
equipos psicopedagógicos, parti-

cipación de padres, etc. Entre es
tos principios que rigen la meto
dología educativa destacan la im
portancia de las actividades, las 
experiencias y los procedimien
tos; el juego, la creación de un 
clima de seguridad, afecto y con
fianza y de un ambiente agrada
ble mediante la organización de 
los espacios, de los materiales y 
la distribución del tiempo. 

Marival FERNÁNDEZ 
(Directora y presidente 

del Consejo Escolar) 
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La Orquesta Ciudad de Alcalá durante su actuación 

En el aauo del Museo Arqueológico 

Concieno de la Orquesta Ciudad de Alcalá 
lleza severamente triste, y al 
mismo tiempo, ·altiva, acepta
ción de la realidad, que nos emo
ciona y nos transforma y esto es 
lo que los espectadores del con
cierto debieron sentir al expre
sarlo y agradecerlo con sus calu
rosos aplausos. 

El pasado domingo 19 de junio, dentro del programa "Clásicos de Alcalá", se celebró un concierto 
de música clásica por la orquesta "Ciudad de Alcalá", con las obras de John Williams y de Lud
wig van Beethoven, La lista de Schindler y la 5ª Sinfonía .. La orquesta estuvo dirigida por su cre
ador, Vicente Ariño Pellicer. El éxito tanto de público como de actuación fue completo y los aplau
sos del público que había disfrutado con estas dos magníficas obras clásicas fue largo y caluroso. 

La Orquesta Ciudad de Alcalá 
está también trabajando con su 
sección infantil, y ya han tenido 
su primera actuación el día 16 de 
junio. Son niños y niñas con ega
des entre 5 y 8 años que el día de 
mañana serán unos grandes mú
sicos. 

La Orquesta "Ciudad de Alca
lá" nace en el año 1996. Es una 
proposición de Vicente Ariño 
con el apoyo del ayuntamiento 
de Alcalá y la Fundación Colegio 
del Rey para el desarrollo musi
cal de jóvenes estudiantes de mú
sica y dotar a nuestra ciudad de 
una orquesta sinfónica que pueda 
llevar a todos los rincones del 
mundo el nombre de nuestra ciu
dad interpretando lo mejor de la 
música clásica y así se está des
arrollando este gran proyecto que 
fue idea de su director y que con 
el esfuerzo y trabajo de sus 60 
componentes y por supuesto de 
Vicente Ariño ya han actuado en 

muchos lugares de Estados Uni
dos y Europa, dejando constan
cia de su magnífico trabajo. 

Las obras que interpretaron el 
día 19, obras compuestas por dos 
magníficos compositores. En 
ellas se recogen las convulsiones 
de sus épocas, como son las per
secuciones judías por los nazis y 
las revoluciones sociales de los 
XVII y XVIII europeos. Vidas 
marcadas por los acontecimien
tos de sus épocas pero que cuen
tan privilegiadas son capaces de 
plasmar en notas musicales to
das las pasiones del ser humano 
donde se mezcla el dolor, la des
esperación, el amor, la ilusión, el 
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romanticismo, con el fondo de la 
persecución y las guerras. Pero 
todo ello dicho con instrumentos 
musicales y la manera de decirlo 
nos hacen sentirlo como una 
plasmación absoluta de una be-

Toda tu música en tu Ibiza Cool 1.2 con mp3 y cUmaUzador. 
Sin entrada, por 155 €/mes en 84 cuotas. T.A.E.: 6,96 %. 
Plan~Gasolinainc:luido. 
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Iglesia de Santa Maria. Cogolludo Plaza de las Cortes. Escultura de Cervantes 

Con una visita a Madrid, un día de convivencia en Valverde de los Arrovos v una cena 

la Asociación Muieres de Alcalá finalizó el curso 
El día 25 de mayo nuestra habi

tual visita cultural a Madrid la hici
mos por el barrio donde vivió, mu
rió y fue enterrado Miguel de Cer
vantes, siguiendo así la "Ruta del 
Quijote" y su autor. 

Empezamos en el número 85 de 
la calle de Atocha, donde estuvo la 
imprenta de Juan de la Cuesta., hoy 
ocupada por la Sociedad Cerianti
na. Seguimos por las calles donde 
vivió. Primero junto al espacio que 
ocupó el hospital de Antón Martín, 
después en la calle de la Magdale
na, la calle Huertas y la calle León, 
donde murió. La iglesia de San Se
bastián, donde se celebraron sus 
funerales , y el convento de Trinita
rios donde fue enterrado. Este con
vento es barroco~ del siglo XVII. 
La suerte nos llevó a contactar con 
la persona que nos hjzo de guía 
para visitar la iglesia. El nos expli
có la historia de su fundación, el 
contenido de las obras de arte y lo 
que se cree que sucedió con los res
tos mortales de Cervantes, desapa
recidos al reconstruir el actual con
vento. 

Callejeando por el Madrid de las 
Musas pasamos por las calles don
de nacieron, vivieron o murieron 
Lope de Vega, Echegaray, Moratín, 
Benavente y otros escritores del Si
glo de Oro. 

Acabamos la mañana en el pala
cio Santoña,. conocido en la zona 
como "del Negro" o de Pedro Ri
bera. La puerta principal es un lujo, 
la hizo Pedro Ribera. Al pie de la 
escalera, dos leones. Nos cuenta la 
guía que son una copia exacta de la 
tumba del papa Clemente XIV. La 
escalera es una joya de la ebaniste
ría artística acabada en unas puer
tas espléndidas. El vesti1mlo de la 
parte alta está decorado estilo pom
peyano, el salón de baile luce una 
pintura con figura sacada de la Ca-
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Palacio Manzanedo. Santoña. Barrio de las Letras 

pilla Sixtina, grandes espejos y 
marcos tallados; el salón japonés 
lleno de fantasía y exotismo; el sa
lón Luis IV de gusto francés es de
licioso. Armonía, belleza y riquísi
mos materiales hacen de este pala
cio una joyita en el corazón de Ma
drid que estuvo a punto de desapa
recer.' 

En 1933 lo adquirió la Cámara 
Oficial de la Industria, que lo res
tauró, y ahí está para deleitar a los 
afortunados que pasarnos por sus 
bellísimos salones. 

Nos tomamos un par de horas 
para comer y seguimos callejeando 
entre las plazas de Santa Ana, San
ta Cruz y las Cortes, haciendo me
moria de los corrales de comedias 
que estuvieron ubicados en estos 
espacios. Por la calle Huertas, pa
sando por el Ateneo, llegamos a la 
Plaza de las Cortes recordando que 
en tiempos pasados aquí estaban el 
convento del Espíritu Santo -hoy 
las Cortes-, y el de Santa Catalina, 
que mandó derribar José Bonapar-

te para hacer la plaza. Ante la es
cultura dedicada a Cervantes en 
esta plaza, terminamos nuestra vi
sita por este rincón de Madrid que, 
una vez más, nos ha enriquecido 
con su historia y su arte. 

El día 15 de junio 136 socias nos 
reunimos en un restaurante para ce
nar y celebrar un año más nuestro 
deseo de pasarlo bien. Nos acom- -
pañó la concejala de Mujer, Ampa
ro Moriche. Después de la cena, la 
música en directo nos movió para 
bailar unas horas disfrutando de 
una bonita velada. 

El día 18 de junio lo pasamos en
tre Valverde de los Arroyos y Co
golludo. La mañana la dedicamos a 
la Chorrera de Valverde, un bellísi
mo rincón por la Sierra del Ocejón 
que nos regala agua y buena tem
peratura en estos días tan calientes. 

Comida compartida y descanso y 
salimos hacia Cogolludo. En la 
plaza Mayor de esta villa milenaria 
nos ~s~erapa la guía local y por el 
bamo Judío nos condujo hasta la 

iglesia de Santa María. Imágenes, 
víacrucis, restos de otros tiempos y, 
en el altar mayor el camerín de la 
Virgen de los Remedios, patrona 
de la Villa. A la izquierda de este 
altar San Diego de Alcalá. La guía 
nos contó la historia de cómo llegó 
Sari Diego a la villa y porqué es pa
trono de Cogolludo. Con especial 
interés nos para ante una capilla. 
En el suelo una lápida cuenta: 
"Esta piedra mandó poner el mag
nífico señor Barón el Mendoza pa
trono de esta capilla del señor San 
Miguel, donde están enterrados sus 
padres, abuelos y bisabuelos". En 
esta capilla hay una cruz parroquial 
del siglo XVI, una Vrrgen del Val, 
un Cristo de la escuela de Berru
guete y un cuadro de Ribera: El Ex
poleo. Una joya auténtica, afortu
nadamente muy bien protegida. 
Inés, nuestra guía, nos lo hace ver 
con la luz encendida y con la luz 
apagada, dándonos dos versiones 
bien diferentes. Finalmente nos 
mostró un hermoso Cristo tallado 
de un olivo traído de Córdoba por 
un señor de la villa que cuenta 82 
años, aunque el Cristo lo hizo 
cuando tenía 18. 

Desde la explanada de la iglesia 
vemos los restos del castillo cala
travo y una bonita panorámica de 
la villa. Volvemos a la plaza para 
ver el palacio, para decir correcta
mente, lo que queda. Fue éste el 
primer palacio renacentista cons
truido fuera de Italia y de su ex
traordinaria grandeza sólo queda 
su prodigiosa fachada y la chime
nea gótico-mudéjar que bajo el 
arco conopial cobija el escudo de la 
Casa Ducal. En abandono, el pala
cio se convirtió en vaquería, leche
ría, posada, cuartel de la Guardia 
Civil, sala de cine y alguna más. 

En 1931 el palacio de los Duques 
de Medinaceli y Marqueses de Co
golludo fue declarado monumento 
nacional. 

Con este bonito día nuestra aso
ciación se dispone a descansar has
ta el mes de septiembre. 

Patrocinio MARTÍNEZ 
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liaie a Portugal 
v Fáti1a de la 
Panoauia 
Nua. Sra. del Val 

El viernes 17 de junio, muy de 
mañana, como buenos peregrinos, 
salimos de Alcalá hacia Portugal, 
pasando por Mérida y Trujillo hacia 
la frontera lusa. Cuando la luz del 
día nos iba aún despertando, bende
cimos a Dios cantando: "Alegre la 
mañana que nos habla de Ti ... " Y 
todo hablaba de Dios: los campos 
dorados para la siega, los temeros 
que buscaban a sus madres para esa 
sabrosa leche, los gestos fraternos 
desde una galleta a un licor de 
frambuesa que nos ofrecía Felisa 
frío y dulce a la vez, y preparado 
con la ayuda de su marido Manolo 
que no Tomás. Menos mal que en la 
frontera ya no hay controles y nos 
dejaron pasar sin la prueba de la al
coholemia, ! !alguna daría positi
vo!! 

En Torres Novas hicimos nuestro 
lugar de descanso y residencia 
atendidos amablemente por el Mai
tre Arthur en el hotel de los Cava
leiros, donde algunos tenía su Tabla 
redonda capitaneados por Gratinia
no. 

La Vrrgen del Val, la Virgen,de la 
Peña de Brihuega, el Santo Angel 
de la guarda y algunos más que nos 
acompañaban nos protegieron du
rante el recorrido que comenzamos 
hacia Lisboa entrando por el puen
te de Vasco de Gama y el del 25 de 
abril que nos permitieron atravesar 
el Tajo en toda su desembocadura. 

En Lisboa visitamos el monaste
rio de los Jerónimos en el barrio de 
Belén. Repasamos y aprendimos la 
historia de estos lugares con todos 
los personajes que los acompañan, 
comenzando por Santa Paula que 
en la entrada nos recibe en un cua
dro representándola enseñando a 
sus compañeras. La grandeza del 
monasterio recuerda viejos tiempos 
de florecimiento de la vida monás
tica que, como veremos en otros lu
gares, no atrae a las gentes de este 
siglo. 

Visitamos la Torre de Belen, el 
monumento a los descubridores y 
seguimos bajo un caluroso sol, re
corriendo la ciudad. En su catedral 
rezamos el Ángelus y aclamamos a 
una nerviosa novia que llegaba a 
casarse. ¡Comprobé que también en 
Portugal llegan tarde! Saludamos a 
San Antonio en su casa-capilla y le 
pedirnos que nos ayude a encontrar 
lo que, a veces, perdemos, pero so
bre todo ¡que no nos perdamos 
nunca nosotros! Pasamos por Esto
ril, los más ricos entraron en el 
Gran Casino y los otros nos baja
mos a mojar los pies en la playa. Al 
volver a encontrarnos nos decían 

1 admirados lo que habían visto en 
ese Casino, lo que más los sorpren
dió fue ver tantas mujeres de cierta 
edad.,en aquel lugar. 

PUERTA de Madrid 

Pasamos por Cascais y nos en
contramos a Manolo el gallego de 
Ponteareas. Le pregunté qué hacía 
un gallego en Portugal y alguien 
respondió: ¡"Pero si hasta los hay 
en la luna ... "! 

Por fin llegamos a Fátima, una 
solemne Eucaristía nos aguarda. 
Presidida por cuatro mitrados, unos 
50 sacerdotes y una veintena de se
minaristas. Pero sobre todo una 
multitud de fieles que paciente y 
cristianamente aguantaron las dos 
horas de Misa, el largo sermón del 

predicador que, a la sombra, no te
nía prisa, y un calor que, o es calor 
del cielo, y la Virgen los cubría con 
su sombra, o la Iglesia peregrina es 
toda santa. ¡Qué fervor en los pre
sentes! ¡Qué aclamación con su pa
ñuelo blanco! ¡Qué lágrimas since
ras en aquellos curtidos rostros! 
¡Cuántos gestos de una Fe donde se 
puede encontrar de todo! ¡Qué lla
mas alimentadas por la cera de los 
devotos! .. . 

Visitarnos los monasterios de Ba
talha, Alcobac;a, el castillo de To-

mar. Y regresamos felices a nues
tros hogares. 

Gracias por los gestos fraternos 
que tenéis unos con otros. ¡Por las 
buenas guías! ¿Veis qué bonito es 
hacerse hermanos? A la Virgen Ma
dre le pedimos por todos los cono
cidos, amigos, y aquellos que tantas 
veces nos acompañaron. 

Con un licor de vuelta nos despe
dimos. ¡Qué borrachos y, sobre 
todo, qué borrachas sois! (esto léa
lo quien sepa interpretar en portu
gués). 

La Virgen del Val recibida con amor en su parroquia 
El domingo 26 de junio la Ilus

tre Cofradía de la ermita del Val 
entregaba a la parroquia del Val 
una imagen de la Virgen Patrona 
de Alcalá y titular de la Parroquia. 

El sábado anterior nos fuimos 
de excursión parroquial a Valver
de de los Arroyos y además de las 
cruces que hicieron los más jóve
nes, trajimos a la parroquia una 
hermosa y muy sencilla corona 

trenzada con el tomillo oloroso de 
la montaña, romero, manzanilla, 
alguna rosa piadosamente robada, 
alguna rama aún con cerezas ... y 
sobre todo el cariño y devoción 
que hicieron una orla de ofrenda a 
la Excelsa Patrona. 

Agradecemos a la Cofradía su 
presidenta este don tan significa
tivo para nosotros, y prometemos 
venerarla con todo afecto y la Vir-

gen Madre recibirá de sus hijos e 
hijas la merecida veneración. 

Y a todos vosotros que la Vir
gen del Val os lleve siempre hacia 
Cristo nuestro Salvador. 

¡Feliz verano para todos! 

José Dgo. Antonio 
LAGO RIVADENEYRA 

(Sacerdote) 
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Audición y Lenguaje C.F. Educación Infantil 

la VIII promoción de diplomados en Educación Social 
v la Dll de Magisterio, recibieron la beca de manos de sus profesores 

Más de 200 alumnos de la Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros celebraron su nesta de graduación 
El Salón de Actos de la Escuela Politécnica de la Universidad de Alcalá fue un año más el lugar 
escogido por la Escuela Universitaria "Cardenal Cisneros" para celebrar la ceremonia de gradua
ción de la vm promoción de Educación Social y la XXIX de Magisterio, en la que más de 200 
alumnos recibieron de manos de sus profesores la beca que los acredita como diplomados. 

La Escuela Universitaria Car- recién acabado y del acto de a la Escuela Universitaria Car
denal Cisneros sigue gozando graduación: "En este curso he- denal Cisneros a la vanguardia, 
de muy buena salud. Más de mos tenido cerca de 700 alum- ya que sólo hay en España otras 
200 alumnos recibieron el pasa- nos. Tenemos dos modalidades, dos escuelas universitarias que 
do viernes 24 de junio las becas los alumnos presenciales y los impartan magisterio de esta for
de manos de sus profesores, que hacen alguna modalidad de ma. 
tras haber finalizado correcta- Magisterio a través de un Cam- El acto comenzó con unas pa
mente los estudios de Educa- pus Virtual que tenemos e im- labras previas y la visualización 
ción Social y Magisterio, con sus partimos a través de internet, de un montaje con fotos de los 
distintas especialidades: Audi- que es el segundo año que está alumnos en algunas de las mu
ción y Lenguaje, Lengua Extran- funcionando y está teniendo un chas actividades que han desa
jera, Educación Especial, Edu- gran resultado. Para el profeso- rrollado durante estos años, que 
cación Infantil y Educación Pri- rado ha supuesto un aliciente hicieron recordar a los presen
maria, que se imparten en esta muy importante, en el sentido tes algunos de sus mejores mo
Escuela Universitaria, con una de mejora de nivel tecnológico. mentos en la escuela. Posterior
larga trayectoria formativa a Estamos sorprendidos del nivel mente, el director José Maria 
sus espaldas. Su director, José de alumnos que finalizan sus Amigo, se despidió de los alum
Maria Amigo hizo balance a estudios por medio de este mé- nos a quienes animó a no tener 
PUERTA DE MADRID del curso todo". Método que además pone miedo ante la nueva etapa que 

Educación Primaria Educación Social 
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Educación Especial 

Educación Infantil 2 

comienzan. Tras él, tomaron la 
palabra una representación de 
alumnos y profesores, quienes 
coincidieron en que a pesar de 
saber que en la actualidad estas 
carreras están poco valoradas 
por la sociedad, sí dan una gran 
satisfacción personal, ya que 
educando y transmitiendo cono
cimientos, ayudan a construir 
una sociedad mejor. 

Por último, el acto se cerró 
con la imposición de la beca a la 
VIII promoción en Educación 
Social y a la XXIX de Magisterio, 
con sus distintas especialida
des, y tras cantar el Gaudeamus 
lgitur. 

Lengua Extranjera 
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Ha 1ulllicad1 en J11ín 10 libre ubre Cervames, el Q1ü1te v 11 ciadad com1111ense 

Eiichi Kimura, un profesor japonés 
enamorado de Alcalá 
Lo que más sorprendió a Eiichi Kimura al leer el Quijote fue las largas conversaciones que man
tenían en su periplo por la Mancha, Don Quijote y Sancho Panza. ¿Cómo era posible que con
versaran tanto mientras cabalgaban? Días atrás, cuando viajó a La Mancha lo comprendió des
de su mentalidad japonesa: "En mi pais no se puede hablar tanto mientras se hace UD recorrido 
como el de Don Quijote porque el terreno es muy accidentado y no te puedes despistar para no 
sufrir UD accidente. Pero La Mancha es completamente llana. ¡Se puede hablar mientras se via
ja por ella!". Es UD ejemplo más de la fascinación que siente el profesor Kimura por la obra de 
Cervantes. De hecho ha publicado en Japón UD libro sobre el Quijote, Cervantes y Alcalá, ciu
dad en la que ha estado dando clases de japonés y cultura japonesa en la universidad. 

Profesor de literatura hispa
noamericana en la Universi
dad de Kobe, Kimura es candi
dato a rector a petición de 
alumnos y compañeros docen
tes, lo que le impediría conti
nuar su actividad en la Uni
versidad de Alcalá como lector 
de japonés "porque la cultura 
española me fascina". Tanto 
es así que su sueño sería tra
ducir el Quijote y Amadís de 
Gaula: "Me gustan mucho las 
dos obras pero son muy largas 
y cuesta mucho traducirlas, 
pero qué duda cabe que me 
gustaría hacerlo". 

Eiichi Kimura explicó que "el 
libro que escribí trata sobre 
Cervantes, la vida en Alcalá y 
las cosas que he vivido en Es
paña. También hablo del Qui
jote. Dentro de dos años voy a 
hacer un ensayo con traduc
ciones mías precisamente so
bre el Quijote". Como lector de 
japonés en la universidad de 
Alcalá ha estado en cuatro 
ocasiones: "Esta ciudad me 
encanta y los alumnos son 
muy interesantes. He dado 
clase a 15 alumnos en el cur
so elemental. En el curso me
dio he tenido a seis y en el cur
so avanzado a dos alumnos". 

Según el profesor Kimura 
"antes del Quijote hubo otras 
novelas caballerescas. A mí 
me gusta sobre todo Amadís 
de Gaula y Tirant Lo Blanc. 
Las dos son muy modernas e 
interesantes. Pero en ellas so-

El profesor Eiichi Kimura 

lamente aparecen héroes, in
creíblemente fuertes e inteli
gentes. Sin embargo, en el 
Quijote, que es una obra 
maestra, por primera vez apa
rece un ser humano". 

Kimura también afirmó que 
"estamos viviendo una época 
muy dificil pero las palabras y 
andanzas de Don Quijote nos 
pueden enseñar muchas co
sas. En Japón la obra es muy 

famosa, pero como ocurre en 
España, no tantos la leen". En 
cambio la relación de Cervan
tes y Alcalá es prácticamente 
desconocida en Japón. "El 
nombre de Cervantes es famo
so y conocido pero no la ciu
dad en que nació". 

El profesor japonés aseguró 
que "lo que más me llama la 
atención de Alcalá es cuando 
voy paseando por las calles y 
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encuentro letreros muy intere
santes. En el colegio de Trini
tarios hay uno que dice de un 
abad que rescató a Cervantes. 
Esto me impresiona mucho. 
También me llama la atención 
una iglesia Oa de Santa Maria 
con la capilla del Oidor) donde 
se encontró el acta bautismal 
de Cervantes. Esta ciudad, 
como España en general, tiene 
muchísimo patrimonio. Tene
mos que vivir con la historia y 
en ese sentido me encanta 
esta ciudad". 

Tan enamorado está de la li
teratura española el profesor 
Kimura que ha traducido al ja
ponés dos novelas de Julio 
Llamazares y dos novelas de 
Enrique Vila-Matas: "El pro
blema es que en Japón no se 
publican apenas obras de la li
teratura contemporánea espa
ñola. Yo quiero abrir esa puer
ta para presentar a los lecto
res japoneses las novelas inte
resantes de la literatura espa
ñola actual. Me interesan no
velistas como Javier Marías, 
Santiago Pajares, etc. Yo reco
miendo a los jóvenes investi
gadores japoneses que traduz
can las novelas de la literatura 
española contemporánea". 

El principal problema según 
Kimura es que "no es fácil tra
ducir del español al japonés. 
Para ello se necesita un espe
cial talento para manejar el ja
ponés. Hay muchos japoneses 
que pueden leer y hablar bien 
el español, pero traducir al ja
ponés es muy, muy dificil". 

¡¡Lléveselas al huerto!! Disfrute trabajando con lo último en maquinaria 
para su mejor cosecha 

~ Francisco Núñez, S.A. 
MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 
Central: Avenida de Madrid, 32 
(Antigua N-11, Km. 29) 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, Km. 25,500) 

Tel.: 918 710 225 ·Fax: 918 757 065 
28500 ARGANDA DEL REY 

www.francisconunez.es 
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MOTO AZADAS Y TRACTORES 
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El pr61ima aña se cumplirán 
veime añas del Grupa Cero en Alcalá 

Carlos f ernández e¡puso 
'frlDs de pñ11avera' 
'Frutos de primavera', 'Estambres y pisti
los', 'Látigo rojo de amor' o 'El corazón es 
un fruto sin hueso' son algunos de los 52 
cuadros que conformaron la primera mues
tra individual de Carlos Fernández del 
Ganso. Es integrante de los Talleres de Pin
tµra Grupo Cero que coordina Miguel 
Osear Menassa. Es psicoanalista de Grupo 
Cero, médico, poeta y pintor. Vive en Alcalá 
de Henares, ciudad donde también desarro
lla su labor profesional. Ha hablado con 
PUERTA DE MADRID de pintura, mujer, 
poesía, psicoanálisis y cine. El doctor Carlos Fernández del Ganso entre dos de sus obras expuestas 

Carlos Femández del Ganso llegó 
a Alcalá de Henares en 1986 de ma
nera que el próximo año se cumpli
rán 20 años de vida en Alcalá y se 
harán también 20 años del Grupo 
Cero en la ciu.dad Complutense. 
Afirma que cuando llegó a Alcalá no 
funcionaba el departamento de psi
quiatría del hospital, no había con
sultas ni de psicólogos ni de psiquia
tras, no había ningún psicoanalista 
ni en Alcalá ni en todo el Corredor. 
Ahora ya hay varias personas traba
jando, hay talleres de escritura, de
partamento de clínica del Grupo 
Cero (del cual es uno de los cuatro 
directores, nombrado este año des
pués de 19 años de trabajo). 

Ha publicado libros de psicoanáli
sis, de poesía, artículos en la revista 
'Extensión universitaria ', participa 
en Congresos y ahora acaba de inau
gurar su primera exposición de pin
tura 'Frutos de primavera ' . Fueron 
muchos los que acudieron al acto. El 
pintor estaba feliz y emocionado. 
Habló con PUERTA DE MADRID 
de su trayectoria profesional. 

Talleres de Pintura 
Grupo Cero 
- ¿Cómo se siente al ver colgada 

su primera muestra de pintura? 
- Con la pintura me han pasado 

cosas que no me habían pasado nun
ca. He hecho mi primera presenta
ción de un libro de psicoanálisis, mi 
primera exposición de un libro de 
Poesía, he hecho mi primera presen
tación de un corto, que recibió el 
premio de la SGAE, 'Carta al Presi
dente ', pero en ésta, que es mi pri
mera exposición de pintura, me han 
pasado cosas que no me habían ocu
rrido nunca como volver a 'encon
trarme con compañeros del colegio a 
los que hace 30 años que no veía. La 
pintura es muy linda, porque ahí uno 
puede estar pintando, asociando li
bremente. Hoy le decía yo a Menas
sa, que estoy muy agradecido al 
Grupo Cero porque me he dado 
cuenta de que mi primera profesora 
de dibujo fue mi madre. Hoy recor
dé, tuve ese recuerdo encubridor. 
Entonces él escuchó la frase y actuó 
como lo que es, un maestro, director 
y dijo: ''Bueno, ahora cada vez que 
usted dé una pincelada estará su ma
dre en esa pincelada". Esa es la ma-
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dre castrada, esa es la madre que un 
sujeto puede llegar a producir. 

Ahora en octubre hace tres años 
que me apunté al taller, después de 
estar un año pensándolo. El doctor 
Menassa me dio la indicación un día 
porque los compañeros empezaron 
en el taller en 2001 y nueve intrépi
dos se lanzaron y en año y medio hi
cieron una exposición, 'Por Bulerí
as ', y a mí me dio una envidia tan 
brutal que antes de la exposición es 
cierto que ya me había apuntado al 
taller. Dos años y medio después de 
ese primer sí hago mi primera expo
sición de 52 óleos al público. 'Fru
tos de Primavera ' . Siete de ellos co
piando a Matisse, a Cezánne a Kan
dinsky. La muestra también es un 
gusto para que otros también se ani
men a hacer lo mismo; pues igual 
que publicas y animas a que otros 
escriban, transmitir el psicoanálisis, 
difundir la cultura para que otros 
también puedan es un gesto humano. 
A Freud le preguntaron, ¿un hombre 
libre qué es? Aquel que es capaz de 
amar y trabajar. Y una forma de 
amar muy sutil es que otros crezcan, 
que otros hablen, que otros apren
dan. 

Hace unos días participé en unas 
jornadas de Psicopedagogía en la fa
cultad de Derecho de Alcalá, y allí 
dije que había que aprender a apre
hender, que había que dejar al otro 
que eligiera, no que a los jóvenes 
hay que decirles cómo tienen que 
pensar, cómo tienen que crecer, 
cómo tienen que vestir, hay que de
jarlos que crezcan. Al ser humano 
hay que dejarle crecer puntuando los 
límites, el pacto, la ley ... Se inter
viene si no respeta eso. 

Grupo Cero 
en Alcalá de Henares 
- Trabaja y vive en Alcalá. 

¿Cuál es su relación con la ciudad, 
con las instituciones ... ? 

- Llevo desde el año 1986 hacien
do cosas en los colegios, trabajando 
como médico en Meco, haciendo 
guardias, acudiendo a las facultades, 
en las universidades, repartiendo re
vistas (Las 2001 Noches y Extensión 
Universitaria), pegando carteles. Al
calá era una ciudad donde no existía 
el psicoanálisis y había y sigue ha
biendo una gran demanda de la po-

blación Ahora hay tres personas tra
bajando en Alcalá como psicoanalis
tas y una cuarta que también ha em
pezado a trabajar y dando sus prime
ros pasos y la gente conoce al Grupo 
Cero, bien por la Poesía, por el psi
coanálisis, o por el propio signifi
cante Grupo Cero. Curiosamente yo 
ahora gano más dinero en Alcalá de 
Henares habiendo cuatro psicoana
listas trabajando que cuando sólo es
taba yo trabajando. Eso pasa. Uno se 
tiene que cuidar, y los psicoanalistas 
se cuidan exquisitamente, están tra
bajando con ese material precioso, 
sutil, maravilloso que es capaz de vi
vir historias de amor, de escribir li
bros, que es capaz de conseguir tra
bajo, que es capaz de ayudar a otro 
humano y a su vez con ese material 
que es tan sutil que entra en guerra, 
que asesina, que viola en alguna par
te del mundo porque los humanos 
todos deseamos las mismas cosas. 
¿En qué nos diferenciamos? En cier
tas renuncias que hacemos ante cier
tas cuestiones o cierto sometimiento 
a las normas, a la ley, al trabajo. Cla
ro porque gustarnos, gustarnos, a to
dos nos gustaría no levantamos 
cuando suena el despertador, no cor
tamos las uñas, no ir al peluquero . . . 
y el psicoanálisis es un instrumento 
civilizador en el sentido de que so
bre todo a la mujer le permitió que 
hablara, antes de Freud la mujer es
taba vetada. Ahora podemos empe
zar a saber lo que es una mujer, aho
ra que las mujeres están empezando 
a ocupar sus puestos. Menassa dice 
que el siglo XX a la mujer la engañó 
porque le prometió un dinero, un 
puesto de trabajo como hemos visto 
que no fue. 

Congreso en julio y cine 
- ¿Cuáles son los próximos pro

yectos, actos ... ? 
-Ahora viene el XV Congreso In

ternacional del Grupo Cero. Se cele
brará del 20 al 23 de julio en Madrid. 
La Mujer y yo 11. Se van a proyectar 
películas, se van a mostrar cuadros, 
va a haber recitales antológicos 
(Tom Lupo y Miguel Menassa reci
tando a poetas consagrados), vamos 
a ver la proyección de cine 'De mu
tuo acuerdo ', que es un corto que se 
ha rodado en Alcalá de Henares y es 
la ponencia inaugural de Menassa 

del XV Congreso y es un corto en el 
que también he participado como ac
tor principal, y parece que a la gente 
le gusta. Además tiene dos cancio
nes muy lindas de Indios Grises. 
También va a haber una mesa redon
da de cine y psicoanálisis, otra de 
cáncer y depresión. Lo vamos a ha
cer en un hotel céntrico de Madrid. 
Primero nos dieron un centro cultu
ral de Madrid pero nos maltrataron. 
Es decir, nos dieron un centro cultu
ral para que la gente no pudiese dis
frutar de un congreso internacional. 
Nos ponían pegas en los horarios .. . 
Entonces decidimos alquilar el hotel 
Crowe, que es un hotel céntrico con 
una sala magnífica para 100-150 
personas y otra sala lateral para otras 
100 personas, con un escenario, 
donde vamos a poder recitar ... 

Estamos preparando el rodaje de 
otro corto del poema 34 y 35 de 'La 
mujer y yo', y sigo escribiendo. Ten
go en imprenta un próximo libro con 
tres compañeros más y que reseñó la 
Asociación Pablo Menassa de Lucía 
hace dos años. Recomendó que se 
publicaran algunos poemas de seis 
libros seleccionados; ya está ese li
bro en la editorial y saldrá en seis 
meses o un año. Sigo pintando, sigo 
escribiendo. Estoy · muy contento 
porque varias personas cercanas a 
mí han publicado libros en los últi
mos años. Fabián Menassa publicó 
un libro de poesía, Hemán Kozak 
publicó un libro de poesía, Sergio 
Aparicio publicó un libro de poesía, 
Mónica López Bordón y Carmen 
Ortigosa van a presentar su primer 

- libro de poesía. Gente joven que está 
ahí, que algún tipo de trabajo en gru
po se ha estado haciendo. 

Después del corto 'De mutuo 
Acuerdo' escribí dos poemas. Había 
escenas con la primera actriz, con 
Alejandra Menassa, en un seiscien
tas que nos hicieron repetir siete ve
ces. Hay cosas que son tan humanas, 
tan brutales que sólo es posible es
cribirlas, lo escrito se lee y eso pue
de existir. Si no está escrito no fue 
historia. Dice el poeta: "nos quisi
mos tanto tanto y nos amamos tanto 
tanto que no tuvimos tiempo de de
círselo a nadie ni dejarlo escrito. 
Hoy treinta años después no queda 
nada de ese amor" . Entonces, que 
hay que escribir. 
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En al libro 
también ha imarvanido 
José Rubio Malagón 

El dibldante de 
PUIRTI DI MADRID 
publica 'la 
histeria de Alcalá' 
"Nos lo hemos pasado muy 
bien mientras hacíamos esta 
historia gráfica de Alcalá", re
conocieron los humoristas grá
ficos Angel (dibujante de 
PUERTA DE MADRID) y José 
Rubio Malagón. Es una histo
ria que es histeria, una recopi
lación original de los hechos 
más importantes que han conformado esta ciudad a lo largo de los siglos, todo ello ,visto desde el 
erisma irónico y socarrón de dos dibujantes de gran calidad y categoría como son Angel (Miguel 
Angel Gómez Sedano) y Malagón. De la visión mordaz que de los acontecimientos más destaca
bles de la actualidad complutense ya ti~nen los lectores de PUERTA DE MADRID fiel constan
cia por las aportaciones semanales de Angel, un angelito de bueno echándole un simple vistazo, 
pero demoledor con los pinceles, rotuladores y demás pertrechos utilizados por los dibujantes. 

La presentación del libro 
'La histeria de Alcalá', tuvo 
lugar el viernes 24 de junio en 
el el restaurante 'La taberna 
de Lucas', de El Pájaro Griffo, 
en la calle Bustarnante de la 
Cámara, junto a una universi
dad que los dos ilustradores 
retratan en su obra espectacu
larmente. En la presentación 
participó el concejal de Medio 
Ambiente en el ayuntamiento 
de Alcalá, Jesús Domínguez 
Picazo quien hizo una inter
vención de bienvenida a la 
obra realizada por Ángel y 
Malagón. 

Lástima que las únicas risas 

que hubo con la int;.ervención 
de nuestro querido Angel fue
ran las de su hija, un bebé de 
apenas ocho meses, a quien el 
propio dibujante de PUERTA 
DE MADRID se encargó de 
dar las gracias. En fin, es una 
broma para un bromista ex
cepcional puesto que el acto 
resultó ameno, divertido y lo
gró el objetivo que se propu
sieron los dos dibujantes, esti
mular a la lectura del libro re
alizado en el que por cierto la 
portada es de un pintor excep
cional y, muy especial para 
nuestro Angel, su padre Val
gom. 

El objetivo de la obra, según 
los dos ilustradores, es quitar
le seriedad y solemnidad a la 
historia de Alcalá a la que 
siempre se ha mitificaqo como 
un objeto de culto. Angel y 
Malagón se dijeron a sí mis
mos que por qué no desmitifi
car la historia de Alcalá con 
humor puesto que así se puede 
acercar mucho más a todo el 
mundo de forma mucho más 
asequible. 

Y así se pusieron manos a la 
obra a crear 'La histeria de Al
calá', un trabajo que después 
de muchas sesiones entre los 
dos dibujantes ya ha salido ca-

lentito del horno. Ahora bien, 
que tampoco presuman de ha
ber realizado un esfuerzo so
brehumano para que este vera
no el libro se convierta en lec
tura obligada en la playa, en la 
montaña, en la tumbona del 
jardín o en el sofá de casa. 
Ellos mismos reconocen que 
se lo pasaron en grande así es 
que no ha sido un parto dolo
roso. 

Ya más en serio, la redac
ción de PUERTA DE MA
DRID quiere felicitar a Ángel 
y a su buen amigo Malagón 
por el trabajo realizado y reco
mendar su lectura, que sin 
duda va a hacer pasar unas ho
ras muy agradables y diverti
das. La edición de un millar de 
ejemplares se ha puesto a la 
venta en diversas librerías de 
la ciudad complutense. 

Ángel, dibujante de PUERTA DE MADRID Público asistente al acto 
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El VI Rallve de Coches de Época finalizó en Alcalá 

Coches con mucha historia 
Unos treinta vehículos anteriores a 1936 recorrieron las calles del centro de Alcalá el do
mingo día 26 de junio. Eran vehículos de gran valor histórico circulando por una ciudad que 
también puede presumir de ello. 

Ni siquiera había comenzado 
la Guerra Civil española cuando 
estos coches ya desplazaban a 
sus propietarios y hoy, en el año 
2005, y por muy increíble que 
parezca, siguen siendo capaces 
de cumplir la misma función. Lo 
cierto es que estas joyas auto
movilísticas -como merecen ser 
calificaaas- son cuidadosamen
te tratadas por sus dueños, 
quienes sólo las suelen emplear 
para participar en exposiciones 
y rallyes como el que el fin de 
semana pasado acogió la ciudad 
complutense. Los coches reali
zaron su entrada por la calle 
Mayor -donde dejaron perplejos 
a los ciudadanos que estaban 
acomodados en las terrazas de 
los bares- para estacionarse du
rante varias horas en la Plaza 
Cervantes. Una vez alli, fueron 
muchas las personas que qui
sieron acercarse y fotografiar 
estos históricos vehiculos. De 
esa expectación habló la conce
jal de Turismo Marta Viñuelas, 
quien confesó que se trataba de 

PUERTA de Madrid 

Los "pilotos" y acompañantes posaron para PUERTA DE MADRID 

un acto para promocionar la 
ciudad de Alcalá. "Es una inicia
tiva más para atraer visitantes a 

nuestra ciudad. Además, se tra
ta de algo muy vistoso para los 
propios alcalaínos", afirmó. En 

cuanto a los protagonistas del 
día, los propietarios de los co
ches, la mayoría vestía los 
atuendos de la época a la que 
pertenecía el vehículo. Así lo ha
cían Francisco Melgosa Pérez y 
Blanca Ortiz, propietarios tle un 
Chevrolet de 1931 desde hace 
cinco años. Francisco aseguró 
que, al contrario de lo que se 
pueda pensar, estos coches no 
tienen un cuidado tan costoso. 
''Yo no entiendo mucho de co
ches, pero para mantener estos 
coches tampoco es necesario. 
Sólo hay que ser un poco mani
tas", manifestó. El dueño de 
otro Chevrolet, Ricardo Angulo, 
defendió la misma idea: "Estos 
vehículos son más robustos que 
los de ahora", aseguró. Ricardo 
engrasa personalmente su 
Chevrolet -que posee desde 
hace siete años- y se confiesa 
un simple aficionado al mundo 
del motor. "No soy aficionado, 
pero mi padre me inculcó el in
terés por este mundo. A otros 
les da por cazar o pescar", con
cluyó. Casi todos los participan
tes en este rallye -con el que ya 
han visitado Alcalá en anterio
res ocasiones- realizan otros 
dos o tres más al año por dis
tintos puntos de la geografia es
pañola. 
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jugador murciano , Cbbe , Es su cuano título Hauero consecutivo v el séptimo de su historia 

3·6, Boomeranu, campeón de liga 
El Pozo Murcia: Juanjo, Kike, Balo, Cobeta y Lenisio. También jugaron: Vinicius, Fran Se
rrejón, Paulo Roberto, Joel y Matías. 
Boomerang Interviú: Luis Amado, Schumacher, Neto, Gabriel y Joan. También jugaron: Mar
quinho, Daniel, Julio, Luis, Andreu, Javi Limones y Jesús. 
Goles: 1-0 Lenisio (penalti), 1-1 Julio, 1-2 Daniel, 1-3 Andreu, 2-3 Kike (doble penalti), 2-4 
Luis, 2-5 Luis Amado, 3-5 Vinicius, 3-6 Gabriel. · 
El árbitro expulsó a Lenisio, Cobeta y Paulo Roberto de El Pozo y amonestó a Marquinho, 
Julio, Andreu y Javi Limones. 

Boomerang no falló. Le que
daban dos oportunidades para 
volver a adjudicarse el campe
onato de Liga y aprovechó la 
primera que se le presentó: en 
el cuarto partido de la final, 
ante los 7.500 espectadores 
que abarrotaban el Palacio de 
los Deportes de Murcia, el 
equipo madrileño zanjó la 
competición. Fue un encuen
tro tenso y duro, en el que las 
cosas no empezaron demasia
do bien para Boomerang, ya 
que El Pozo fue el primero en 
adelantarse por medio de un 
gol de Lenisio en el minuto sie
te de la primera parte. 

El minuto 10 
fue decisivo 

El propio Lenisio protagoni
zaría la jugada que marcó un 

antes y un después en el par
tido: en el minuto 10, Lenisio 
veía la azul directa tras una 

fuerte entrada a Gabriel. La 
decisión arbitral provocó las 
reiteradas protestas de otro 

Motar 

El más espectacular v capaz de Jeep 
con 610 cv de potencia 

El prototipo Jeep Hurricane 
es presentado 
en las calles de Nueva York 
El prototipo más espectacular de la marca Jeep fue presentado 
recientemente dentro de un ambiente fuera del habitual para 
un automóvil de esas características, en pleno corazón de Man
hattan (Nueva York). El acontecimiento no pasó desapercibido 
por ninguno de los transeúntes de la gran manzana que se acer
caron con curiosidad a ver y fotografiar semejante todoterreno. 

El Jeep Hurricane es, simple- son posibles gracias a sus dos 
mente, el vehículo con tracción motores Hemi de 5, 7 litros V8 
a las cuatro ruedas más mane- que proporcionan un total de 
jable, versátil y potente cons- 670 cv y 1.000 Nm de par. La 
truido hasta ahora. Constituye potencia se transmite a través 
un éxito más de los atrevidos de una caja reductora central y 
prototipos que han puesto de unos ejes en forma de horqui
manifiesto la creatividad y la lla, con un sistema de distribu
pericia técnica del Grupo ción del par motor a las cuatro 
Chrysler. ruedas controlado mecánica-

Sus elevadas prestaciones mente. 
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Las suspensiones indepen
dientes con brazos cortos y lar
gos controlados por unos amor
tiguadores con resortes incor
porados y depósitos de aceite 
separados, permiten al Hurri-

que finalmente fue expulsado. 
Por si esto fuera poco, Daniel 
culminaba ese minuto trans
formando la falta responsable 
de toda la polémica. A partir 
de aquí, el partido se inclinó 
claramente del lado del equj.po 
verde que, en la segunda par
te, dio un recital en el que 
hasta Luis Amado participó 
con un tanto. El Pozo, que si
guió luchando hasta el fmal , 
se desesperaba cuando vio 
que se quedaba sin otro de sus 
jugadores: Paulo Roberto veía 
la segunda amarilla después 
de propinar un manotazo en la 
cara a Javi Limones. Los árbi
tros acabaron con la paciencia 
de la afición murciana, que in
terrumpió el partido en varias 
ocasiones lanzando objetos a 
la cancha. Mientras, El Pozo 
veía con desolación cómo el 
conjunto de Jesús Candelas 
volvía a arrebatarles la Liga. 
No es para menos: Boomerang 
ha conseguido su cuarta Liga 
consecutiva (la séptima de su 
historia) y ha disputado las 
ocho últimas finales, jugando 
un total de quince de las die
ciocho a las que ha podido ac
ceder. Los números hablan 
por sí solos. 

cane franquear con sus neumá
ticos de 37 pulgadas cualquier 
tipo de obstáculo. Es el único 
vehículo capaz de girar sobre sí 
mismo, incluso de moverse de 
forma prácticamente lateral. 
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José María García hizo reír al alcalde y a todos: 
"Bartolo, siéntate. Así mi estatura no destacará tanto" 

"Marcelo lsoldi ha sido nuestro paño de lágñmas" 

José María García: 
"Quiero seguir en Alcalá" 
El domingo día 26 de junio el Interviú Boomerang fue recibido en el ayuntamiento tras 
haber ganado el día anterior el título de liga de fútbol-sala al derrotar en Murcia a El 
Pozo en la final. El fundador del Interviú, el famoso periodista José Maria García. con
firmó su deseo de que el equipo siga en Alcalá pese a que juegan en un pabellón ges
tionado por un monte de piedad muy poco piadoso con el Interviú. 

Bartolomé González fue el pri
mero en hablar: "El Interviú 
Lloyds - ¡perdón, Boomerang, 
estoy anticuado! - ha logrado lo 
que no conseguimos nosotros: 
llenar este salón de público. El 
Interviú ya es un equipo plena
mente de Alcalá, pero la fiesta 
de hoy no es completa porque el 
Alcalá no pudo con el Hércules. 
La primera temporada del Inter
viú en Alcalá ha sido brillante: 
liga, copa del rey, copa intercon
tinental... Ojalá los alcalaínos 
os feliciten y agradezcan mu
chos más títulos. El Interviú es 
ya el equipo propio de Alcalá y 
eso hay que agradecérselo a 
quien nos dio la oportunidad de 
que así fuera: José Maria Gar
cía. Él es el artífice de que estéis 
hoy aquí en este salón de plenos 
que esperamos que sea el vues
tro por muchos años. En nom
bre de Alcalá, felicidades a In
terviú y gracias a José Maria 
García". 
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El presidente del Boomerang recibió una placa 

A continuación intervino Je
sús Clavería, que ha jugado 
más de 15 años en Interviú, ha 

ganado absolutamente todo con 
su equipo y ha sido campeón 
del mundo con España. El 

triunfal partido contra El Pozo 
fue para él el último como juga
dor. Ahora será un alto dirigen
te del Interviú. Clavería entregó 
una placa al alcalde y pronun
ció unas palabras de agradeci
miento. 

Milagro 
madridista 

Seguidamente habló José Ma
ria García, que empezó con un 
ruego al alcalde y a Isoldi: "Por 
favor sentaos, así mi estatura se 
notará menos". Tras las risas de 
todos siguió: "Agradezco muy 
cordialmente a Marcelo lsoldi 
que haya sido nuestro paño de 
lágrimas, resolviendo todos 
nuestros problemas sin moles
tar al alcalde. Ha sido un año 
muy dificil pese a los éxitos ob
tenidos. Los veteranos saben 
que he luchado muchísimo por 
el deporte y se consigue poco. 
Madrid no tiene una sola insta
lación deportiva. El Madrid y el 
Estudiantes juegan en una pla
za de toros. ¡Por cierto, una no
ticia agradable es que el Madrid 
acaba de ganar la liga de balon
cesto! Perdía por 8 puntos a fal
ta de 30 segundos y al final ha 
ganado por 1 punto. ¡Un final 
apoteósico!" 

Tras los aplausos del público, 
continuó: "Hemos tenido mu
chísimas dificultades a pesar de 
Marcelo y el alcalde, que desde 
el principió nos dijeron que es
tábamos en nuestra casa. Ya 
dije a los chicos que no pasaba 
nada si no ganábamos. Tengo la 
gran responsabilidad de buscar 
el dinero para el equipo. A 
Schumacher le ofrecieron cinco 
veces más pero sigue con noso
tros otros cuatro años". 

Entre nuevos aplausos, si
guió: "Otra dificultad - lo digo 
para animar a otros, no como 

- mérito mio - ha sido el cáncer 
que me detectaron hace un mes, 
felizmente muy localizado, cada 
20 días me tienen que dar qui
mioterapia. Pasado mañana 
otra sesión, me deja como si me 
hubiera pasado un tractor por 
encima". 

"Revancha 
contra mí" 

El Interviú no ha podido en
trenarse en Alcalá: "Los alcalaí
nos también os preguntaréis 
cómo es posible que Alcalá ten
ga un palacio de los deportes 
pavimentado con cartones. He-
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mos tenido que entrenar sobre 
tablas que se levantaban y uno 
de nuestros jugadores tuvo que 
ser operado porque se clavó una 
astilla. El ayuntamiento hizo un 
esfuerzo gigantesco y compró 
una nueva pista, pero no le de
jaron ponerla. La situación era 
tal que en los dos últimos meses 
nuestros jugadores tuvieron 
que ir a entrenar a Las Rozas o 
a Torrejón. Nos negaron incluso 
la instalación de una pista para 
televisión, algo que requería 
una obra mínima. La caja de 
ahorros responsable del pabe
llón tomó así su revancha con
tra mí por asuntos que denun
cié hace años". 

José María García y el alcalde sostienen la copa de la liga lograda por el lnterviu Boomerang , 

"Su hija 
es de El Pozo" 

Alcalá ha apoyado al Interviú: 
"Pero como a mí no me gusta 
mentir, tengo que decir que es
tamos felices en Alcalá de Hena
res. Como nos dijeron Marcelo y 
el alcalde, ésta ha sido efectiva
mente nuestra casa. Por prime
ra vez, estos chicos han sentido 
el aliento del público. Una anéc
dota es que nuestro jugador Da
niel tiene una niña que cuando 
le preguntan de qué equipo es 

contesta: 'De El Pozo'. Es por
que cuando estábamos en To
rrejón y jugábamos contra El 
Pozo, allí había más aficionados 
de El Pozo que nuestros. Sólo se 
oía 'El Pozo, El Pozo, El Pozo' y a 
la niña se le quedó. Daniel ya le 
ha dicho: '¡Te voy a desheredar!' 
(Risas). En cambio, aquí en Al
calá hemos sentido el calor del 
público en los momentos clave, 
con 5.000 personas que tam
bién tenían que soportar las 
condiciones del pabellón: frío en 
invierno, calor en verano ... " 

José Maria García y el Inter
viú intentarán permanecer en 
Alcalá: 'Tengo con el alcalde un 
compromiso verbal , que es 
como si fuese firmado. Es un 
compromiso para seguir en Al
calá. Quiero quedarme pero no 
sé si será posible, porque no es 

humano jugar en estas condi
ciones la supercopa de España, 
la copa de Europa, la copa del 
mundo, la liga ... Insisto en que 
otra cosa ha sido el apoyo de Al
calá, que ha sido máximo y lo 
hemos correspondido no sólo 
con títulos, sino con los parti
dos que jugamos aquí y fuera 
llevando el nombre 'Alcalá de 
Henares' en nuestras camisetas 
en un año tan importante para 
Alcalá, que tiene prometida una 
tercera ciudad deportiva. Espe
remos que Esperanza Aguirre lo 
cumpla, con nosotros no cum
ple sus promesas, al contrario 
que Alberto Ruiz Gallardón". 

"Queremos 
ser alcalaínos" 
García añadió: "Mi agradeci

miento a Isoldi y al alcalde se 
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nc5ánd., Todo lo que usted necesita 

para embellecer y equipar 
su jardin y piscina 

extiende a todos los grupos de 
este ayuntamiento. Si seguimos 
aquí la próxima temporada, 
queremos movilizar a todos los 
niños que quieran jugar al fút
bol-sala, no tendrán mejores 
profesores que los campeones 
del mundo. Queremos traer al 
ayuntamiento de Alcalá nuestra 
impresionante sala de trofeos 
acumulada en 30 años. Quere
mos ser, si nos dejan, alcalaínos 
de hecho y de derecho. Lo único 
que podemos hacer es daros las 
gracias". 

Al acabar el acto el alcalde iba 
a entregar una placa a José Ma
ria García pero éste indicó que 
se la dieran al presidente del 
equipo. Seguidamente se sirvie
ron bebidas en el patio del 
ayuntamiento. 

CAMPANA VERANO: Disfrute hoy y no pague hasta dentro de 3 meses 
- ESPECIALISTAS EN MATERIALES CONSTRUCCIÓN -

San José , sin. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

Pº de los Curas, 25 - 29 
(tf~ 1111 ~, 28803 ALCALÁ DE HENARES 
---- •••• --- Tlf.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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"la quimioterapia es como si me atropellara un tractor" 

José María García tiene cáncer 
El mítico periodista deportivo José Maria García tiene cáncer. Él mismo lo anunció en el ayun
tamiento de Alcalá durante la celebración por el título de liga de fútbol-sala conseguido por su 
equipo, el Interviú Boomerang. Afortunadamente, su cáncer está localizado concretamente en la 
nuca, lo que hace más fácil su tratamiento. Aun así, el histórico cronista radiofónico reconoció: 
"Las sesiones de quimioterapia me dejan como si me hubiera pasado un tractor por encima". 

José María García no es sólo desgracias similares". 1944 en Madrid, pero siempre 
el periodista más famoso de El cáncer es el crecimiento conservó sus raíces asturia
España, sino también el fun- incontrolado de las células y nas. Sus contactos con el pe
dador y financiero del mejor es una enfermedad que puede riodismo y el deporte empeza
equipo del mundo de fútbol- aparecer en distintas partes ron ya en el colegio, de joven 
sala: el Interviú, que actual- del cuerpo. En el caso de José siguió destacando y su primer 
mente juega en Alcalá, en el María García ha surgido en la gran reportaje llegó en 1968 . . 
pabellón Ruiz de Velasco. El nuca y por fortuna la zona cuando fue destinado a los 
último sábado el Interviú ganó afectada tiene unos límites juegos olímpicos de Méjico. 
otra vez la- liga y al día si- bastante definidos, lo que faci- Pero desgraciadamente no fue 
guiente fue recibido en el sa- lita su curación. Ésta se hace una crónica deportiva, sino de 
Ión de plenos del ayuntamien- mediante sesiones de quimio- los trágicos incidentes de la 
to de Alcalá, abarrotado de terapia, que según el conocido plaza de las Tres Culturas en 
público. Hubo discursos del periodista: "Me dejan como si la capital azteca. José María 
alcalde y de José María Gar- me hubiera pasado un tractor García triunfó en medios es
cía, quien afirmó que para cul- por encima". Efectivamente, a critos y en televisión, pero so
minar una temporada tan exi- José María García se lo vio bre todo en la radio. Su estilo 
tosa el Interviú había tenido algo desmejorado a su paso directo y espectacular le gran
que superar muchas vicisitu- por Alcalá, si bien su oratoria jeó una audiencia multitudi
des. Entre éstas y de pasada fue tan viva y atractiva como naria ... y bastantes enemigos. 
mencionó que hacía un mes a siempre. También es cierto 
él mismo se le había detectado que las alegrías que le ha dado Deportividad 
un cáncer en la nuca: "No lo su equipo le ayudarán a lu-
digo como mérito mío, sino char contra su cáncer. José María García se desen
para animar a otros a superar José María García nació en volvió en la radío como pez en 

2 de julio de 2005 

el agua, con su inconfundible 
voz y manejando los tonos de 
voz y las pausas del modo más 
cautivador para el oyente. Por 
eso todas las cadenas de radio 
se lo rifaron y a todas les dio 
beneficios multimillonarios. 
Por otro lado, el histórico líder 
del periodismo deportivo tuvo 
detalles igualmente deporti
vos, como cuando decía a sus 
cronistas que sólo entrevista
ran a los jugadores en frio, pri
vándose así de declaraciones 
explosivas de éstos. Una de
portividad que también tuvo 
hacia los radioyentes y que lo 
llevó a retrasar algunas primi
cias: "Este asunto lo tratare
mos mañana porque hoy pre
fiero dejarles dormir un poco 
más". Pese a que sus progra
mas deportivos fueron siem
pre los más oídos, no se deja
ba llevar por la soberbia: 
"Nuestro programa está du
rando hoy más de lo normal, 
pedimos disculpas a los oyen
tes que estén esperando el 
próximo programa. Empezará 
dentro de unos diez minutos". 

Y fuera del deporte 

José María García se retiró 
hace poco y curiosamente una 
de sus últimas grandes actua
ciones radiofónicas fue al mar
gen del deporte. Ocurrió 
cuando una huelga en Barajas 
amenazó con cancelar indefi
nidamente todos los vuelos. 
Ante semejante emergencia, 
José María García aparcó por 
una noche el deporte de su 
programa y entrevistó al en
tonces ministro de Fomento, 
Francisco Álvarez Cascos. 
Tras la entrevista éste tomó la 
decisión de obligar a restable
cer el funcionamiento del ae
ropuerto y todos los pasajeros 
pudieron volar. 

La larga y exitosa carrera de 
José María García fue la de un 
autodidacta que aprendió a 
trabajar trabajando. Como 
muchos otros jóvenes de su 
época, no tuvo recursos para 
acabar sus estudios de perio
dismo. Eso no impidió que se 
convirtiera en el líder absoluto 
de audiencia del periodismo 
deportivo. Y del periodismo a 
secas. 
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Ciclismo 

El equipo elhe v sub-23 de Macaño-Gran Mansión, en Castellón 

llll Volta del llagosti 
Los ciclistas del equipo elite y sub-23 del club ciclista Iplacea-Macario-Gran Mansión han 
participado en la XLil Volta de Llagosti en Castellón los días 24, 25 y 26 de junio, esta vuel
ta de tres etapas con 140 kilómetros de media por etapa con salida a las 15,30 horas don
de predomina el calor y la humedad de la zona. La vuelta cuenta con la participación de 17 
equipos con un total de 102 corredores, los equipos participantes fueron: Sotec de Murcia, 
Garcamps de Valencia, Cosaor de Costa del Azahar, F.C. Barcelona de Cataluña, Azysa del 
País Vasco, Andalucia-Paul Versan de Andalucía, Univ. Politécnica de Valencia, Viveros Al
canar de Valencia, Puertas Ángel Mir de Cataluña, Profiltec Brico Ibérica de Valencia, Hie
rros Aguera de Murcia, Islas Baleares y el único equipo de Madrid, Macarlo-Gran Mansión. 

Primera etapa 
Con salida en Vinaroz y lle

gada en el alto de la Ermita de 
la Misericordia con 130 kiló
metros de recorrido con un 
puerto de segunda categoría 
en el kilómetro 65 y un puerto 
de tercera en la llegada a 
meta. 

El primer clasificado de la 
etapa fue Mikel Elgezabal de 
Azycasa, 2° Seth Collin de 
Azysa, 3° Javier Hemando de 
Cosaor. 

El mejor corredor del equipo 
Macario, áscar de la Cruz en
tró a 1.02 m. 

Segunda etapa 
Con salida en Peñíscola y 

llegada a Rosen con 151 kiló
metros de recorrido, etapa sin 
puertos a priori pero con una 
dureza extrema por el calor y 
la velocidad a la que se circuló 
durante toda la etapa, un pro
medio de 42 km./h. 

El primero en meta fue 
Eduardo Parras de Soctec, 2º 
Víctor González (Soctec). 3º 
David Molinero (F.C. Barcelo
na). El mejor de Macario fue 
Rubén Martinez a 1,32 m. 

Tercera etapa 
Con salida en Traíguera y 

llegada a Vinarós con 139 kiló
metros. Etapa reina con tres 
puertos de tercera y dos de se
gunda categoría. 

El primer clasificado fue 
José Cánovas de Soctec. 2º 
Mikel Elgezabal (Azisa). 3º Ja
vier Carrión (Cosaor). Los me
jores clasificados de Macario 
fueron Rubén Martínez a 46 
segundos y áscar de la Cruz a 
49 segundos. 

La categoría de Escuelas del 
C.C. lplacea, en Getate 

La categoría de escuelas del 
Club Ciclista !placea participó 
en la prueba organizada en 
Getafe donde estuvieron pre
sentes 150 corredores de di
versas escuelas de nuestra co
munidad. 

Clasificaciones: 

Categoría de iniciación con 
salida de 23 corredores, 1 º Wi
lian Pulido del C.C. Torre
jón/Rgez. Magro. 

Categoría Promesas A, con 
salida de 30 corredores, 1 º Ig
nacio Andrés de e.e. Fuenla
brada; 2º Carlos López de !pla
cea. 

Categoría Promesas B. con 
salida de 19 corredores, 1 º 
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Daño Galán de C.C. Víctor Gil, 
8º Jorge González de C.C. 
!placea y ll ª Adriana Rodrí
guez del e.e. !placea. 

Categoría alevín de primer 
año, con salida de 18 corredo
res, 1 º Ángel del Campo de 
C.C. Nieves y 10º Guillermo 
Alonso de e.e. !placea. 

Categoría alevín de segundo 
año, con salida de 21 corredo
res, 1 º Adrián Yubero de C.C. 
Cedena. 10º Manuel Rodrí
guez e.e. !placea. 

Categoría infantil de primer 
año, con salida de 25 corredo
res , 1 º Eduardo Herranz de 
C.C. Víctor Gil. 10º Álvaro Se
bastián de e.e. !placea. 

Categoría infantil de segun
do año, con salida de 25 corre-

Clasificación general 
1° David Molinero (F.C. Bar

celona). 2° Sergio Casanova 
(Garcamps), 3º Miguel Ríos 
(Garcamps). 9º áscar de la 
Cruz (Macario-Gran Mansión), 
18º Rubén Martinez (Macario
Gran Mansión). 

Clasificación equipos 
1 º Soctec. 2º Garcamps. 3º 

Cosaor. 4° F.C. Barcelona. 5º 
Macario-Gran Mansión. 

Carlos López 

dores , 1 º Carlos León de C.C. 
Galapagar. 6° Luis Miguel Ma
cho, C.C. Iplacea. 

Javier Plata está situado en el 
puesto 142 de la clasificación 

general 

IVuelta de 
cadetes 
enllbacete 
Los cadetes del Club Ciclista 

Iplacea-Pihasa, continuando 
con la participación en la 1 
Vuelta de cadetes en Albacete, 
el domingo día 26 de junio re
alizaron la segunda etapa con 
salida en la localidad de Villa
malea. La carrera dio comien
zo a las 9 de la mañana con 
una participación de 150 co
rredores de 16 equipos de ám
bito nacional. 

El primer clasificado fue Víc
tor Cabero del equipo C. Erip
sa de Valencia. 2° Pascual 
Orenzo de A. Costa Blanca de 
Barcelona. 3 º Francisco Gar
cía de A. J . Ramos. 

Los corredores del Club Ci
clista Iplacea-Pihasa termina
ron en las siguientes posicio
nes: 14º Javier Plata, 29º Je
sús Digón, 35º Manuel Losada 
y 50º Iván López. 

La clasificación por equipos 
de la etapa la consiguió el Mal
fomat, en segundo lugar el 
A.J. Ramos y en quinta posi
ción el Club Ciclista Iplacea
Pihasa. 

La clasificación general si
gue encabezada por el corre
dor del equipo A.J. Ramos, 
Francisco García mientras que 
el mejor colocado en la general 
del Club Ciclista Iplacea-Piha
sa es Javier plata en 14ª posi
ción. 
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Fútbol Pase de ascens 

1-1. empate en Alicante ante 28.000 alicantinos v 50 complutenses 

El Alcalá se despidió con honor 
del ascenso a segunda 
RESULTADO: Hércules C.F., 1 (Nano); RSD. ALCALA. 1 (Roberto Izquierdo). 
HÉRCULES: Butelle, Castro (Fran, minuto 26), Vicente, Carlos Pérez, Sergio, Cámara, Sisi, 
Jordi "!artínez (Chiqui, minuto 64)1 Kiko (Merino, minuto 90), Miguel y Nano. 
ALCALA: Ballesteros, Santi López, Alex Ruiz, Gonzalo, Joselu, Rodri, Roberto Izquierdo, Ro
berto Álvarez (Hugo Grandío, minuto 71), Miguel Ramos (Esaú, minuto 59), Mateo y Diego 
Valbuena (Del Moral, minuto 59). 
ÁRBITRO: Sánchez Ramos, del colegio tinerfeño. Tarjetas amarillas para los jugadores_ del 
Hércules Nano, Cámara y Fran y para los complutenses Roberto Izquierdo, Santi López, Alex 
Ruiz y Mateo. 

insistir en que los compluten
ses se despertaron de su sue
ño de una noche de verano 
con tristeza pero deben llegar 
a la conclusión de que lo hi
cieron con honor, con gallar
día. El Alcalá no dio por perdi
da la eliminatoria. Hizo en Ali
cante lo que sabe hacer y lo 
hizo bien, pero también mos-

tró sus carencias, la falta de 
gol. La plantilla no merece ni 
la más mínima critica porque 
sería injusto. Dieron lo que tu
vieron y cayeron ante la evi
dencia de un Hércules supe
rior, y sobre todo más experi
mentado en este tipo de lan
ces: Nunca había jugado el Al
calá una fase de ascenso a se-

gunda A y el Hércules ha juga
do cuatro con ésta. Las lágri
mas de los jugadores dirigidos 
por Josip Visnijc deben con
vertirse en la satisfacción de 
haber escrito la más brillante 
página en la historia de la 
RSD. Alcalá. 

Empate meritorio 
pero insuficiente 
Para el recuerdo y la estadís

tica cabe señalar que en el pri
mer tiempo el Alcalá lo intentó 
pero no pudo abrir la portería 
defendida por Butelle. No fue
ron muchas ocasiones porque 
el juego desarrollado por los 
complutenses durante toda la 
temporada no ha sido de cre
arlas y materializarlas. Al des
canso se llegó con el resultado 
de 0-0. El Alcalá necesitaba 
tres goles y ni siquiera llegaba 
el primero. 

En el segundo tiempo se 
adelantó el Hércules en el 

Se acabó. Fue un bonito 
sueño mientras duró pero po
cos minutos antes de las once 
de la noche del sábado 25 de 
junio llegó el despertar. Fue 
duro para los jugadores del Al
calá y para el propio entrena
dor, Josip Visnijc, a quienes 
no les faltaron lágrimas en los 
ojos. Pero hay que reconocer 
que el Alcalá cayó con todo el 
honor en una misión poco me
nos que imposible. El resulta
do de empate a uno en el mar
cador da una idea de que los 
complutenses pusieron volun
tad. Pero claro, ahí estaba el 
Hércules de Alicante. 

Es uno de los obiedvos de José Javier Blanco Cobo, recién designado 
coordinador deporuvo del Alcalá 

Y vamos a detenernos en ex
plicar para la historia que con 
letras de oro ha escrito el Al
calá quién es el Hércules. Se 
trata de un histórico que du
rante muchas temporadas ha 
militado en primera división. 
Que bajó a segunda división y 
cayó en un pozo descendiendo 
a segunda B en dos tempora
das. El equipo alicantino tuvo 
una crisis impresionante a ni
vel económico y deportivo. En 
el pozo de la segunda B ha es
tado seis temporadas y en 
cuatro jugó la liguilla de as
censo con fracaso en las tres 
primeras. 

Más datos: el presupuesto 
del Hércules multiplica por 
cinco el del Alcalá. En su plan
tilla hay jugadores que cono
cen la primera división, que se 
han forjado en la cantera del 
Valencia y hay varios que al
canzaron veterarúa en la se
gunda A. 

La fiesta éstaba montada en 
el Rico Pérez alicantino en ple
na celebración de San Juan, 
fiestas mayores de Alicante. 
28.000 espectadores de la ciu
dad levantina apoyaban a su 
equipo y sólo 50 alcalaínos se 
desplazaron con más moral 
que el Alcoyano. Porque salvar 
la eliminatoria con un 1-3 en 
contra era francamente dificil 
y más teniendo en cuenta la 
dificultad que ha tenido el Al
calá para hacer goles esta 
temporada. 

Dicho todo esto volvemos a 
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"Fomentar la cantera es primordial 
para un club como el Alcalá" 
José Javier Blanco Cobo se ha convertido en el coordinador deportivo de la R.S.D Alcalá. El 
ex - futbolista, que fue presentado el lunes 27 de junio, jugó en las filas de juveniles de la 
R.S.D Alcalá y de cadetes del Real Madrid. Además ha sido jugador de otros equipos como el 
Pegaso, San Femando, Torrejón y Mejoreño y actualmente posee el nivel 2 de entrenador. 

Coordinador de las cate
gorías inferlores y vic~pre
sidente deportivo. Estos 
son los cargos que, desde el 
pasado lunes, defiende 
José Javier Blanco Cobo. 
Entre sus principales obje
tivos destacan dos: impul
sar la cantera del equipo 
complutense y crear ilusio
nes y expectativas para la 
gente joven de Alcalá y de 
sus alrededores. Javi Blan
co pretende además "enla
zar el escalón" entre el pri
mer y el segundo equipo ju
venil y crear una filosofia 
dentro del club, con un sis
tema de juego bien defini
do. "Queremos defender 
todo lo que conlleva vestir 
la camiseta del Alcalá", de
claró. Por su parte, Juan 
Carlos Pedraza, secretario 
técnico de la R.S.D Alcalá, 
quiso explicar qué los ha 
llevado a contratar al nuevo 
coordinador y vicepresiden
te deportivo: "Javi puede 
aportar mucho al club. 
Sabe lo que pretendemos y 

Juan Carlos Pedraza y José Javier Blanco Cobo 

está de acuerdo". Pedraza 
defendió la capacidad e ilu
sión de Blanco para conec
tar las distintas categorías 
y confesó que, desde el 
club, se quiere recuperar el 
deseo de los niños y jóvenes 

alcalaínos por jugar en el 
Alcalá. La presentación de 
Blanco es sólo el principio 
de un periodo en el que se 
espera mucho movimiento 
dentro de la plantilla de la 
R.S.D Alcalá. 
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Para el entrenador del Alcalá, 
Josip Visnijc, fue muy dura 

la eliminación 

marcador, lo que hacía desva
necerse cualquier atisbo de 
proeza complutense. Fue en el 
minuto 50 y un cabezazo del 
alicantino Nano llevó la alegría 
a las gradas del Rico Pérez. 

Visnjjc sacó a toda su artille
ría y en el minuto 75 llegó el 
gol de Roberto Izquierdo en un 
lance muy propio del Alcalá 
esta temporada y que ha dado 
buenos réditos. Esaú disparó 
como lo hizo en el campo de la 
Ponferradina. Se produjo un 
rechace y Roberto Izquierdo 
marcó a puerta vacía. 

El resto del encuentro estu
vo marcado por el dominio 
complutense y por la férrea 
defensa herculana que tomó 
todas las precauciones para 
evitar que la fiesta se le torna
ra en tragedia. 

El Rico Pérez y Alicante se 
transformaron con el pitido fi
nal en una gran celebración 
por la salida del Hércules del 
purgatorio en el que llevaba 
metido. Fuera de esa algara
bía, en un vestuario marcado 
por el llanto, muchos jugado
res del Alcalá y el propio en
trenador vivían sus últimos 
momentos juntos conscientes 
de que muchos de ellos van a 
cambiar de aires; que van a fi
char por equipos de mayor ca
tegoría en los que cobren me
jores sueldos. Se lo merecen 
por lo que han hecho. El pro
pio alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, que asistió al en
cuentro acompañado por el 
concejal de Deportes del ayun
tamiento complutense, Marce
lo Isoldi, no dudó en bajar a 
ese vestuario a consolar a la 
plantilla y a felicitarlos. 
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Ajedrez 

El l.lS. llonso QuUano, de Alcalá de Henares, se proclamó Campeón Absoluto 
de los Juegos Escolares 2115 organizados por la Comunidad de Madrid 

Rotundo éxito del aiedrez alcalaíno 
El pasado día once de Junio se celebró el acto de clausura de los Juegos Escolares 2005 
con la disputa de las respectivas finales y posterior entrega de premios. Para la ocasión se 
eligió el incomparable y espectacular marco del nuevo Palacio de Deportes de la Comunidad 
de Madrid. El evento contó con la presencia de las cámaras de televisión de Telemadrld. 

Hace apenas un par de se
manas dábamos cuenta a tra
vés de estas páginas de la 
consecución del subcampeo
nato de la Copa de Ajedrez por 
parte del equipo de Ajedrez del 
l.E.S. Alonso Quijano. Enton
ces y tras superar cinco difici
les eliminatorias a doble vuel
ta se plantó en la final a cua
tro en la cual quedó segundo, 
invicto y empatado a puntos 
con el Campeón, el l.E.S. Cer
vantes. 

Ahora nos hacemos eco de 
un nuevo y más rotundo éxito 
del joven equipo alcalaino El 
sábado se disputó la final ab
soluta, a ella llegaban los cin
co mejores equipos, los res
pectivos campeones de zona: 
l.E.S. Cervantes por Madrid 
Capital, l.E.S. Rosa Chace! 
(Colmenar Viejo) por la Zona 
Norte, l.E.S. Jaime Ferrán 
(Collado Villalba) por la Zona 
Oeste, l.E.S. Tierno Galván 
(Leganés) por la Zona Sur y 
finalmente I.E.S. Alonso Qui
jano (Alcalá de Henares) por la 
Zona Este. 

El sistema de juego estable
cido fue el de liga, es decir to
dos contra todos, cuatro ron
das al ritmo de 15 minutos por 
jugador a finis. Cada equipo 
estaba formado por cuatro ju
gadores. El encuentro contó 
con la dirección arbitral de 
Luis Reyes. 

El equipo complutense llega
ba a la última ronda con la 
presión de tener que vencer, al 
menos, por 3 a 1 al equipo de 
Collado Villalba, la tarea no 
era fácil. Rápidamente el mar
cador reflejaba un 2 - 1 a favor 
de "los quijanos" pero quedaba 
una partida, la que decidía el 
campeón del torneo. 

Fue seguida 
por las cámaras 
de televisión 

Esta partida fue seguida con 
detenimiento por las cámaras 
de televisión y contó con los 
comentarios en directo del 
M.I. Fernando Braga. Los pro
tagonistas de esta épica parti
da fueron Víctor Pastor (Alcalá 
de Henares) y Raúl Achucarro 
(Collado Villalba) , finalmente 
la victoria se decantó del lado 
alcalaino que así se proclama-

ba vencedor absoluto de los 
Juegos Escolares 2005, el se
gundo puesto fue para el Cer
vantes (Madrid) 

El equipo de Alcalá de Hena
res estaba formado por Víctor 
Pastor, Sergio Fernández, Mi
guel Ortiz, David Alonso y 
Moisés Vilches. Ejerciendo 
como capitán y entrenador Ri
cardo Recuero. 

Por su más que brillante ac
tuación recibieron una copa y 
una medalla de oro que los 
acredita como vigentes campe
ones de los Juegos Escolares 
2005. 

A nivel individual Ana Naval-

AJEDREZ 
Final de Liga de Ajedrez 

SISTEMA ROUND ROBIND 

COLEGIO O IES 
ALONSO QUIJANO 
CERVANTES 
ENRIQUE TIERNO GALVAN 
JAIME FERRAN 

ROSACHACEL 

potro del l.E.S. Antonio Ma
chado recibió un bonito trofeo 
que la acredita como campeo
na sub-14. 

Tanto Ana como todos los 
integrantes del equipo gana
dor, incluido su entrenador, 
pertenecen a la Escuela de 
Ajedrez del Distrito VII que así 
suma un éxito más y consoli
da su prestigio dentro del aje
drez alcalaino. 

La entrega de premios (de 
ajedrez) corrió a cargo del 
Consejero de Educación de la 
Comunidad de Madrid y del 
Presidente de la Federación 
Madrileña de Ajedrez. 

1 2 3 4 5 p Puesto Desemruot• 

o 2 2 2 6 1º 10 5 
2 1 1 2 6 2° 10 
o 1 2 1 4 3° 
o 1 o 1 2 4° 65 
o o 1 1 2 5° 5 
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El alcalde presidió el home
naje: "Hoy convocamos este 
acto de agradecinliento a los 
jugadores de la RSDA. Hace 
apenas unas semanas nos hi
cisteis soñar en el municipal 
del Val con ese empate con el 
Rayo :Vallecano que os metió 
en las elinlinatorias por el as
censo a 2ª. Desde entonces to
dos los alcalaínos hemos teni
do la oportunidad de disfrutar 
y sufrir, viviendo un maravi
lloso sueño que llegó hasta el 
final·. Tuve la oportunidad de 
estar con vosotros en Alicante 
y ver cómo peleasteis hasta el 
final, aun sabiendo que el 
marcador adverso de la ida 
era prácticamente insupera
ble. Eso es algq que como afi
cionado os tengo que agrade
cer en nombre de esta ciudad, 
como reconocimiento al es
fuerzo y lucha de unos juga
dores que no se han resignado 
a que ésta fuera una tempora
da de transición como parecía 
que iba a ser. Al final ha sido 
una temporada única que ha 
dado a todos los alcalaínos la 
oportunidad de vivir un sueño 
inédito en los 76 años de his
toria de la RSDA". 

Bartolomé González añadió: 
"El entrenador y muchos ju
gadores no seguirán en la 
RSDA la próxima temporada. 
Independientemente de cuál 
sea su lugar de destino, les 
pido que se conviertan en em
bajadores de la ciudad de Al
calá de Henares. En nombre 
de la ciudad, gracias a la 
RSDA. Su presidente sigue 
contando con el compromiso 
del ayuntamiento y de la ciu
dad para la próxima tempora
da. Espero que dentro de un 
año estemos también aquí ce-
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El avuntamiento homenaieó al Alcalá 

Hercúleos 
El martes día 28 de junio la Real Sociedad Deportiva Al
calá recibió un homenaje en el ayuntamiento por la tem
porada realizada, en la que sólo el Hércules de Alicante ha 
frenado su camino a la segunda división A El alcalde des
tacó la gran fortaleza moral de la RSDA, que siguió lu
chando por el ascenso hasta el final del último partido. 

Los jugadores del Alcalá firmaron autógrafos 
para los aficionados en las páginas de PUERTA DE MADRID 

lebrando un éxito igual o ma
yor". 

"Sueño de pocos" 

El presidente de la RSDA, 
Jorge Carretero, intervino: 
"Efectivamente esta tempora
da ha sido un sueño y hemos 
dado a todos los alcalaínos la 
oportunidad de vivirlo. Hoy es 
un dia de celebración, aunque 
hay que poner un pero: muy 
pocos alcalaínos han vivido 
ese sueño. ¿Por qué no han 
ido al campo a apoyarnos? 
Sólo en los últimos partidos 
decisivos ha habido muchos 
espectadores. El resto de la 
temporada, muy pocos. Que 
vengan a animar a la RSDA. 
¿Hasta cuándo vamos a espe
rar que vean que la RSDA me
rece su apoyo y que hemos de
mostrado que sí podemos ju
gar en una categoría supe
rior? ¿Dónde están todas esas 
personas que dicen que verda
deramente se han ilusiona
do?" 

Bartolomé González cerró el 
acto: "En nombre de la ciudad 
y del ayuntamiento se hace 
entrega al presidente de la 
RSDA de una placa con la fa
chada de nuestra universidad 
para que la tengáis como re
cuerdo de lo que ha sido esta 
temporada en la sala de trofe
os de vuestra sede social. Que 
por cierto, será otra. La nueva 
sede social de la RSDA estará 
frente al campo municipal del 
Val en el espacio que hoy ocu
pa el club de jubilados y pen
sionistas, cuyas obras van a 
acabar ya. Gracias a todos". 
Una de las seguidoras históri
cas coreó vivas a la RSDA, se
guida por el público. 
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sucesos 

Fue sorprendido de madrugada cerca de un cñadero de penos 

la Guardia Civil detiene a un hombre acusado 
de simular la sustracción de su vehículo 

Sobre las 02:30 horas del 
domingo 26 de junio saltó la 
señal de alarma de un criade
ro de perros situado en la lo
calidad de Fontanar. Al perso
narse en el lugar de los he
chos una patrulla del Puesto 
de la Guardia Civil de Yun
quera de Henares, se compro
bó que habían accedido al in
terior del mismo tras abrir un 
hueco en la valla metálica pe
rimetral y escalar por un 
muro de dos metros de altura. 
En el patio del mismo se en
contraban diversas jaulas de 
perros que contenían cacho-

rros de diversas razas y se ha
bía intentado forzar una 
puerta sin lograrlo al activar
se el dispositivo de seguridad. 

A unos 500 metros de este 
complejo se detectó la presen
cia de un turismo Opel Vectra 
con las puertas abiertas y en 
el interior del mismo se en
contró una linterna, dos telé
fonos móviles, una cartera 
personal que contenía tarje
tas y documentación diversa, 
así como la documentación 
del propio vehículo, todo ello 
a nombre de R. G. C., de 22 
años de edad y nacionalidad 

española, con domicilio en 
Madrid. Tras ser localizado e 
identificado el mencionado in
dividuo en las inmediaciones, 
se comprobó que a las 13:30 
horas de ese mismo día había 
sido denunciada la sustrac
ción del citado turismo por 
parte de su titular en la Co
misaría del Cuerpo Nacional 
de Policía del distrito de Te
tuán (Madrid). A continua
ción, se procedió a la deten
ción de dicho individuo acu
sado de un presunto delito de 
simulación de delito, que el 
propio detenido reconoció. 

Navegaba en una embarcación de alquiler iunto a otns siete personas 

Un equipo del GEAS de la Guardia Civil busca a 
un hombre que se ahogó en el pantano de Entrepeñas 

Alás 9'00 horas de la maña
na del lunes 27 de junio, un 
equipo del Grupo Especial de 
Actividades Subacuáticas 
(GEAS) de la Guardia Civil lle
gó a la localidad de Sacedón 
para iniciar las labores de 
búsqueda del hombre que en 
la tarde del domingo anterior 
se hundió en el embalse de 

Extracción ilíclta 
de dinero en Azuaueca 

Un hombre de 33 años, de 
nacionalidad española y veci
no de Azuqueca de Henares, 
ha denunciado en el Puesto 
Principal de la Guardia Civil 
la extracción ilícita de 3.000 
euros de la cuenta corriente 
que éste posee en una entidad 
de esta localidad desde una 
oficina bancaria de Castellón. 
Autores desconocidos falsifi
caron el D.N.I. del denuncian
te, que le había sido sustraído 
recientemente en Madrid, y a 
cuyo documento cambiaron 
la fotografia. 
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Entrepeñas. En torno a las 
19'39 horas del pasado do
mingo, la Guardia Civil de 
Guadalajara tuvo conocimien
to a través del Servicio de 
Emergencias 112 de Castilla
La Mancha de la posible exis
tencia de una persona ahoga
da en el mencionado pantano. 

Una embarcación de alrede
dor de 3 metros de eslora que 
estaba ocupada por ocho per
sonas y que había sido alqui-

lada esa misma tarde volcó en 
una zona próxima a la playa 
del embarcadero de la urbani
zación "Las Brisas", en el tér
mino municipal de Sacedón. 
Siete de los ocupantes fueron 
rescatados con vida, mientras 
que otro no consiguió salir a 
la superficie. Se trata de Hugo 
Ferney H.C., de 36 años de 
edad y natural de Colombia, 
con domicilio en la localidad 
de Torrejón de Ardoz. 

Simulación de amenazas 1 coacciones 
La Guardia Civil del Puesto 

de Guadalajara detuvo el pa
sado fin de semana a J. A. M. 
J., de 41 años y nacionalidad 
española, con domicilio en 
Usanos (Guadalajara), como 
presunto autor de un delito de 
amenazas de muerte y coac
ciones. De acuerdo con la de
nuncia presentada por la víc
tima, un hombre de 53 años y 
también vecino de la citada lo
calidad, el detenido había si-

mulado que las amenazas y 
coacciones procedían de un 
súbdito colombiano que ame
nazaba con matarlo si no le 
hacía entrega de 500 euros. El 
detenido, que se ofreció como 
intermediario, llegó a apro
piarse de un vehículo propie: 
dad del denunciante valorado 
en 400 euros que había ad
quirido recientemente y sin 
que se hubiese realizado la 
transferencia del mismo. 
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Agredieron con 
un bate de béisbol 
a dos conductores 
en Alcalá de Henares 

Las investigaciones policia
les iniciadas a mediados del 
pasado mes de mayo para la 
identificación y detención de 
los individuos que, a bordo de 
un turismo, agredieron con 
un bate de béisbol a dos con
ductores que circulaban por 
la autovía A-2 a la altura de la 
localidad de Alcalá de Hena
res y por la carretera M-45 de 
Madrid, propiciaron la deten
ción de uno de ellos, tal y 
como informó el pasado día 
20 la Subdelegación del Go
bierno. 

Como continuación a estas 
investigaciones, funcionarios 
de la comisaria de policía de 
Guadalajara han detenido 
también a Z.E.A., de 21 años, 
natural de Marruecos y con 
domicilio en Guadalajara, por 
su presunta implicación en 
los hechos. El joven, que ya 
ha sido detenido en otras seis 
ocasiones, fue puesto en li
bertad con cargos tras prestar 
declaración en las dependen
cias policiales. Las diligencias ~ 

han sido remitidas al Juzgado 
de Instrucción de Guardia. 

El anterior detenido por este 
caso responde a las iniciales 
F.J.C.R., de 18 años y nacio
nalidad española, y está acu
sado de ser el coautor de los 
daños ocasionados en los dos 
vehículos y de la agresión con 
lesiones provocada a los con
ductores de éstos. 

La víctimas presentaron las 
correspondientes denuncias 
en las comisarías de policía 
de Alcalá de Henares y Usera. 
A través de la actuación coor
dinada entre estas comisarias 
y la de Guadalajara, se consi
guió detener al mencionado 
joven por su presunta impli
cación en estos sucesos. 
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cuatro individuos se llevaron baio amenazas v a voces 
el dinero de recepción v el de un cliente americano 

... _ ..... 
lllnllrll 

...... llnll .. ........... Atraco express con palos 
v paraguas en el hotel AC 

'llllí 11 Clnadlrl 

Se supone que los atracado
res llegaron a Alcalá en ambos 
coches y que dejaron el BMW 
estacionado en las inmediacio
nes por si se veían obligados a 
separarse o a abandonar el 

Cuatro individuos jóvenes cometieron un atraco en el hotel AC. situado en el número 25 de 
la calle Octavio Paz. en el Ensanche. sobre las 20' 15 horas del domingo 26 de junio. Todo 
ocurrió muy rápido puesto que los atracadores utilizaron la modalidad de atraco Express. 
En la recepción del establecimiento hotelero se encontraban la recepcionista y dos clientes 
cuando cuatro individuos llegaron en un vehiculo Audi de color oscuro. Tres de ellos se ba
jaron del coche y el cuarto quedó al volante del mismo con el motor en marcha para poder 
huir a toda velocidad una vez cometido el delito. 

primero. _ 
Hace poco tiempo también 

se cometió un atraco de simi
lares características en otro 
hotel alcalaino, el hotel Ibis, 
pero fue por la noche, no un 
domingo como en esta oca
sión, a pleno día. Algo así no 
se había dado hasta ahora, al 
menos que se tenga constan
cia. El atraco, muy concienzu
damente preparado, no parece 
obra de torpes ya que utilizan 
coches de gran cilindrada,' lle
van la cara tapada para no ser 
identificados no sólo por las 
víctimas sino por los sistema 
de seguridad y procuran no 
dejar huellas. Además saben 
que su baza es la de actuar 
con gran rapidez. 

Al estar la puerta de entrada 
al hotel cerrada los tres indivi
duos la aporrearon hasta que 
consiguieron descuadrarla y 
forzar de esa manera el cierre. 
Mientras tanto profirieron gri
tos y amenazas y mostraron 
en todo momento un compor
tamiento muy violento y temi
ble. Cuando entraron en el ho
tel se dirigieron a la recepción. 
Dos de ellos iban armados con 
palos en forma de tablón y el 
tercero llevaba un paraguas. 
Los tres individuos ocultaban 
su rostro con las camisetas 
subidas y una especie de tra
pos. 

Uno de los atracadores se 
quedó en actitud vigilante; 
otro se dirigió a la recepcionis
ta a la que exigió a voces que 
le diera el dinero que tuviera y 
el de la caja fuerte del hotel 
consiguiendo apoderarse de 
830 euros. El tercer atracador 
se encargó de los dos clientes, 
especialmente de uno de ellos, 
americano, al que le robó la 
cartera en la que había 30 dó
lares de Estados unidos, 
1.100 yenes japoneses y 210 
euros. 

Al otro cliente no le quitaron 
nada porque actuaron con 
gran rapidez al efectuar la mo
dalidad de robo con intimida
ción conocida en el argot poli
cial como 'atraco express'. Los 
tres individuos que entraron 
en el hotel, según los testigos 
y víctimas, eran muy jóvenes, 
entre 16 y 18 años de edad, y 
una vez que se apoderaron del 
dinero huyeron en el coche 
que salió a toda velocidad en 
dirección a Camarma. Las víc
timas del atraco lograron to
mar la matricula del coche y 
comunicársela a los agentes 
de la Policía que llegaron poco 
después ya que la recepcionis
ta consiguió activar la alarma. 
Pero no fue suficiente para la 
velocidad con la que los atra
cadores cometieron el atraco 
express. 
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Coches robados 
Los agGntes policiales com

probaron por la matricula que 
el coche había sido robado 
poco antes, sobre las 18'30 
horas en Madrid, en el aparca
miento Hergón situado en la 
calle Zabaleta, 27. 

Según declaraciones del vigi
lante del aparcamiento, a esa 
hora llegaron cuatro indivi
duos jóvenes en un BMW que 
habían robado también con 
anterioridad. Ese coche lo de
jaron en la entrada tapando la 
puerta del estacionamiento. 

Del mismo modo que hicieron 
posteriormente en el hotel se 
cubrieron parcialmente el ros
tro y se pusieron guantes. 
Iban armagos con palos de 
tipo tablón e intimidaron al vi
gilante con gran violencia para 
quitarle las llaves del Audi y 
las de un BMW, los cuales se 
llevaron dejando allí el que ha
bían llevado y que dejaron 
cruzado ante la entrada. El 
Audi es propiedad de una mu
jer mientras que el BMW es de 
un hombre ninguno de los 
cuales tuvo tiempo de denun
ciar su desaparición. 

Amordazaron a la señora de la limpieza 
v la deiaron atada en la sala donde se practica el sexo 

Atraco en un club de alterne 
los ladrones, que iban encapuchados, reventaron las máquinas uauanerras 
Tres encapuchados cometieron un atraco en el club de alterne Divinas situado en el número 2 
de la calle Rojas Zorrilla. Los hechos ocurrieron sobre las 13'20 horas del dia 23 de junio; al me
nos a esa hora se recibió una llamada en el cuartel de la Policía Local en la que una persona in
formó de que se había cometido un robo en el mencionado local. Agentes de la Policía Local 
complutense llegaron al establecimiento y comprobaron que se encontraba la puerta abierta, por 
lo que entraron en las dependencias y pudieron oír en su interior los lamentos de una persona. 
También vieron que las máquinas tragaperras se encontraban reventadas y de su interior se ha
bían llevado el dinero. Al buscar la procedencia de los lamentos en el interior de una sala don
de se practica el sexo encontraron a una mujer atada y amordazada que pedia awdlio. 

La mujer se encontraba sen
tada en una cama con las ma
nos atadas a la espalda con 
cinta americana, una variedad 
muy fuerte y prácticamente 
irrompible por lo que era prác
ticamente imposible para ella 
liberarse. También tenía la 
boca parcialmente tapada con 
ese tipo de cinta. 

Al ser liberada por los agen
tes policiales la mujer reveló 
que es de nacionalidad ruma
na y que trabaja en ese club 
de alterne realizando las tare
as de limpieza. Su trabajo co
mienza habitualmente cuando 
los empleados, las señoritas 

de compañía y los clientes 
abandonan el local. En esas 
tareas se encontraba cuando 
entraron tres individuos enca
puchados, con acento extran
jero que la maniataron, amor
dazaron, golpearon y la tiraron 
con fuerza sobre la cama. Una 
vez realizado esto se dirigieron 
a reventar las máquinas recre
ativas y llevarse todo el dinero 
que había en su interior. 

La mujer, de 41 años de 
edad, presentaba contusiones 
en la nariz y en la cara, ero
siones en la espalda, en la 
parte superior del tórax y en el 
muslo izquierdo, producidas 

al parecer mientras la sujeta
ban para amordazarla ya que 
en todo momento la mujer 
opuso resistencia y hay que 
tener en cuenta que fue arro
jada con violencia sobre la 
cama. La señora de la limpieza 
tuvo que ser atendida en la 
casa de Socorro. 

El importe de lo sustraído no 
ha trascendido al desconocer
se el dinero que había en las 
máquinas tragaperras. La Po
licía Nacional está realizando 
las investigaciones para averi
guar la identidad de los atra
cadores y proceder a su deten
ción. 
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Cuando iba con su abuela por El Chorrillo Vieron al rumano, 
que la agarró del brazo v se la llevó a un parque 

Una menor de 14 años denuncia 
a un rumano por agresión sexual 
El pasado día 22 de junio por la mañana, una vecina de Alcali denunció la desaparición 
de su nieta de 14 años, que se fue de casa forzada por un rumano que la tiene acosada 
y que le dice que tiene que irse con él por las buenas o por las malas. 

El pasado 21 de junio cuan
do caminaba la abuela con la 
nieta por una calle de El Cho
nillo vieron al rumano y. de
lante de la abuela, amenazó a 
la menor para que se fuera 
con él. La cogió de un brazo y 
se la llevó a un parque próxi
mo. 

Al no haber dormido la me
nor en casa, la abuela denun
ció su desaparición a la ma
ñana siguiente. Ese mismo 
día, a las 21'30 horas se pre
sentó en comisaria la abuela 
con la nieta, aduciendo la me
nor que ella no se escapó de 
casa; que la obligó un rumano 
que se llama Dragos, el cual 
desde hace un mes la acosa 
continuamente diciéndole que 
se tiene que ir con él y la es
pera cerca de su domicilio. 

El día anterior, cuando iba 

con su abuela, se la llevó ha
cia un parque y después se 
fueron a la estación de Renfe, 
bajándose en Vicálvaro. Se 
fueron a un descampado don
de hay una caseta y en su in
terior le quitó la ropa, le tocó 
los pechos y le introdujo algo 
en la vagina; no sabe el qué. 

Según declaró la menor, lo 
convenció para que la trajera 
a Alcalá y ya en Alcalá logró 
escaparse llamando a un ami
go suyo también rumano, al 
cual le contó lo sucedido di
ciéndole éste que denunciara. 
Por temor se fue a dormir a 
casa de una amiga y al día si
guiente cuando se levantó por 
la mañana se fue al centro 
médico Reyes Magos ella sola. 
Estando en el centro médico 
se presentó el rumano dicién
dole que como la denunciara 

Incidentes en la Ciudad Deportin del Juncal 

se iba a enterar. Entonces ella 
llamó a su tío que vino a reco
gerla y la llevó a casa de su 
abuela. 

La menor sabía la dirección 
del tal Dragos y se la facilitó a 
la policía, que se presentó en 
el domicilio, pero éste no se 
encontraba en la vivienda. 
Estaba su hermano que dijo 
que ya no vivía allí y facilitó a 
los agentes el teléfono de su 
madre con la que tiene una 
buena relación y ésta sabría 
su paradero. Al día siguiente 
se presentó en co'misaría 
acompañado de su hermano 
y fue detenido. Se trata de 
Ivan Dragos A., rumano, resi
dente en Alcalá, de 20 años 
de edad. No tiene anteceden
tes y ha sido detenido acusa
do de agresión sexual a una 
menor. 

Un árbhro tue herido en un panido de lútbol sala 
En el mundo del deporte base hay lunares que empañan la labor que est6n realizando 
muchísimos educadores fomentando los valores deportivos. Un aírbitro de fútbol sala, 
de 55 años de edad y vecino de Coslada, Guillermo J.G.A. tuvo que ser trasladado en 
ambulancia al hospital Príncipe de Asturias a causa de las lesiones que sufrió al ser 
agredido por un espectador. El árbitro agredido interpuso denuncia en comisaria de Po
licía contra el agresor, un joven de 22 años y vecino de Mejorada del Campo que fue 
identificado por agentes de la Policía Local y Nacional como Israel Al. 

Fue uno de esos partidos 
calientes, de los que a nadie le 
gusta jugar y menos arbitrar. 
Se enfrentaban dos equipos 
de categoría juvenil, uno de 
Coslada, el Ciudad-70, y otro 
de Mejorada del Campo. Era 
la tarde del día 25 de junio, 
concretamente las 1 7'20 ho
ras cuando el segundo árbitro 
del encuentro pitó una falta. 
A las protestas siguieron he
chos aún más condenables 
puesto que el segundo árbitro 
del encuentro recibió un ca
bezazo. La situación se agravó 
al producirse un tumulto en
tre jugadores de ambos equi
pos por lo que el primer árbi
tro, Guillermo J.G.A. dictami
nó la suspensión del partido. 
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En esos momentos un espec
tador le dio un puñetazo en la 
boca que le hizo caer al suelo 
y perder el conocimiento. 

Inmediatamente se pidió la 
presencia de servicios sanita-

ríos llegando también al lugar 
agentes de la Policía Local y 
de la Policía Nacional de Alca
lá quienes comprobaron qué 
el árbitro sangraba abundan
temente por la boca. El hecho 
de haber perdido el conoci
miento y estar conmocionado 
hizo aconsejable trasladar en 
ambulancia al colegiado. Los 
policías identificaron al agre
sor, que ha sido acusado de 
causar lesiones. 

Además de la denuncia 
puesta en comisaría de Policía 
Nacional por la víctima, fue 
presentada a la autoridad ju
dicial el acta del encuentro en 
la que se refleja la suspensión 
del mismo por los incidentes. 

Detenidas 
p1rundelh1 
cintra la salud pública 

Sobre las 21 horas del día 
28 de junio, por fuerza del 
Puesto de la Guardia Civil de 
Algete, en un control rutina
rio de carretera, se procedió a 
la detención de Óscar C.G., de 
31 años de edad, con domici
lio en Madrid, y de Rodrigo 
L.R., de 31 años de edad, con 
domicilio en Madrid, como po
sibles autores de un delito 
contra la salud pública, ha
biéndosele aprehendido 77 
gramos de cocaína, 3 gramos 
de marihuana y 2 de hachís, 
por un valor total de unos 
8.000 euros, estando la mis
ma oculta en el interior del 
vehículo de su propiedad. 

Detenida 
par malas tratas 

Por agentes del Puesto de la 
Guardia Civil de Mejorada del 
Campo, sobre las 19'00 horas 
del día 23 de junio, se proce
dió a la detención de Vicente 
N.S. , de 41 años de edad y 
con domicilio en Mejorada del 
Campo, como autor de un de
lito de malos tratos en el ám
bito familiar en la persona de 
su compañera sentimental, 
con la cual mantuvo una 
fuerte discusión, agrediéndo
la. Cuando se enteró de que 
había sido denunciado, se di
rigió a la vivienda de su com
pañera sentimental, causan
do daños consistentes en ro
tura de los cristales de la 
puerta de entrada, no pudien
do acceder a la misma, debido 
a que se encontraban los 
agentes en dicho lugar. 

Detenida par raba 
en inteñ1r de d1micili1 
enAzuaueca 

Efectivos de la Guardia Civil 
de Azuqueca de Henares de
tuvieron el pasado viernes a 
V. S., de 37 años y nacionali
dad rumana, vecino de Gua
dalajara, como presunto au
tor de un delito de hurto de 
un aparato DVD, una cadena 
de música y 1.000 euros en 
metálico del interior de un do
micilio situado en la Avenida 
de Guadalajara de la locali
dad de Azuqueca de Henares. 
La denuncia fue presentada 
por un compatriota del dete
nido, propietario de la vivien
da, y los hechos tuvieron lu
gar a principios del presente 
mes de junio. 

PUERTA de Madrid 



Detenido por huno v 
uso de vehículo a motor 
en Torreión del Rev 

Sobre las 02:40 horas del lu
nes día 27 de junio, efectivos 
del Puesto Principal de la 
Guardia Civil de Azuqueca de 
Henares han detenido en la 
Urbanización "Parque Las 
Castillas", término municipal 
de Torrejón del Rey, a O. S. J., 
de 19 años y nacionalidad es
pañola, como presunto autor 
de un delito de hurto y uso de 
vehículo a motor, resistencia 
grave a Agente de la Autoridad 
y amenaza con arma blanca. 

No hubo heñdos pero sí i11aonames daños 11ateñales 

De acuerdo con la denuncia 
presentada por la propietaria 
del vehículo sustraído, una ve
cina de la Urbanización "Par
que Las Castillas", el joven de
tenido y el propio Wjo de ésta 
se apropiaron sin su consenti
miento de un turismo Honda 
Accord, que fue localizado por 
una patrulla del Puesto de-El 
Casar en la carretera N-320 en 
dirección a Torrejón del Rey. 
Al detectar la presencia de los 
agentes, el conductor empren
dió la fuga, aunque finalmente 
el vehículo fue interceptado y 
detenido en las calles de la 
mencionada zona residencial. 

Aparatoso accidente en la Vía Complutense 
Un vehículo Ford Focus, con 

matricula de la serie CPF, coli
sionó el lunes 27 de junio con
tra una valla en la Vía Complu
tense a la altura de la plaza de 
Atilano Casado. En el acciden
te, que fue muy aparatoso, no 
hubo heridos. Las causas del 

accidente parece ser que fueron 
que el conductor del Ford Fo
cus intentó evitar la colisión 
contra otro coche, un Rover de 
la serie CGF y fue a estampar
se contra la valla de protección 
para los peatones. 

Agentes de la Policía Local 

comparecieron en el lugar del 
accidente y tras comprobar que 
ninguna persona resultó daña
da procedieron a controlar la 
circulación y a realizar el co
rrespondiente atestado. Los 
dos conductores dieron negati
vo en la prueba de alcoholemia. 

Usurpación 
de Estado Civil 

Malos tratos en Azuaueca, Mondéiar v Hontoba 

El pasado viernes, la Unidad 
Orgánica de Policía Judicial 
del Puesto Principal de Azu
queca de Henares procedió a 
la detención en una empresa 
logística situada en el polígono 
industrial de Alovera de B. A., 
de 25 años y natural de Nige
ria, con domicilio en Torrejón 
de Ardoz, como supuesto au
tor de un delito de hurto de te
léfono móvil y otro de usurpa
ción de Estado Civil. El deteni
do, que estaba indocumenta
do, utilizaba la tarjeta de resi
dencia correspondiente a un 
compatriota de éste. 

Sobre la medianoche del pa
sado viernes 24 de junio, la 
Guardia Civil de Azuqueca de 
Henares detuvo a E. A. D., de 
51 años y nacionalidad espa
ñola, vecino de la citada loca
lidad, como presunto autor de 
un delito de malos tratos en el 
ámbito familiar en la persona 
de su compañera sentimental, 
de 40 años y nacionalidad es
pañola. Según consta en la 
denuncia irÍterpuesta por la 
víctima, que presentó el co
rrespondiente parte médico 
tras ser atendida en el Centro 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
. DE 17 A 22 AÑOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
EN ALCALÁ DE HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 

PUERTA de Madrid 

de Salud de Azuqueca, el de
tenido la agredió tras mante
ner una discusión en el domi
cilio familiar que ambos com
parten en la localidad. 

Por otra parte, efectivos del 
Puesto de Mondéjar detuvie
ron en la tarde del sábado 25 
de junio a A. J. G. M., de 29 
años y nacionalidad española, 
vecino de la esta localidad, 
como supuesto autor de un 
delito de malos tratos en el 
ámbito familiar en la persona 
de su esposa, de 31 años y na
cionalidad española. La vícti
ma sufrió heridas de carácter 
leve de las que tuvo que ser 
atendida en el Centro de Sa
lud de Mondéjar con motivo 
de una discusión mantenida 
en el domicilio de ambos. 

Por último, sobre las 0:40 
horas del lunes día 27 de ju
nio la Guardia Civil de Pastra
na detuvo a J. l. L. G., de 33 
años, acusado de un presunto 

delito de maltrato psicológico 
y fisico a su novia, de 39 años, 
ambos de nacionalidad espa
ñola, a la que insultó y ame
nazó de muerte tras agredirla. 
Los hechos tuvieron lugar en 
el domicilio que ambos com
parten en la Urbanización 
"Los Manantiales", término 
municipal de Hontoba. 

EMPRESA DE LIMPIEZAS RADICADA EN ALCALÁ DE HENARES 

PRECISA: CRISTALERO 
IMPRESCINDIBLE: 

SE OFRECE: 

Experiencia limpieza cristales 
Carnet de conducir B-1 
Residencia en Alcalá de Henares 

Puesto fijo en plantilla 
Salarlo a partir de 1.000 €/mes 

Interesados: concertar entrevista telefónicamente en el Nº 91 881 64 05 

INCORPORACIÓN INMEDIATA 
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Cinco bomberos v dos tnbaiadores resubron heridos 

un incendio destruvó dos naves de 
26.000 metros cuadrados en Daganzo 
Un incendio de grandes dbnensiones destruyó el miércoles 29 de junio dos naves 
en el polígono industrial TNT situado en el término municipal de Daganzo, concre
tamente la de aire acondicionado Daikin y la de electrodomésticos Boulanger. Fue
ron pasto de las llamas 26.000 metros cuadrados de superficie industrial quedando 
completamente destruidas las dos naves mencionadas. La columna de humo cubrió 
el cielo de una gran parte de la región madrileña y era perfectamente visible desde 
Alcalá, lugar donde residen varios trabajadores de las dos empresas afectadas. 

Un portavoz de Emergencias 
112 de Madrid explicó a 
PUERTA DE MADRID que el 
fuego se inició sobre las 18.40 
horas y sólo pudo ser contro
lado su avance poco después 
de las diez ae la noche. A par
tir de ahí las tareas de los 
bomberos consistieron en ex
tinguir por completo el fuego. 
Para ello fueron necesarias 23 
dotaciones de bomberos de 
toda la región, incluso del ae
ropuerto de Barajas ya que la 
columna de humo negro podía 
afectar al tráfico aéreo. Cuatro 
helicópteros de los bomberos 
colaboraron en la extinción del 
incendio. 

Fuentes policiales comenta
ron a PUERTA DE MADRID 
que el origen del incendio fue 
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en la nave de equipos de aire 
acondicionado Daikin, concre
tamente en unos palets en los 
que por razones desconocidas 
se produjo fuego. Las mismas 
fuentes confirmaron que hubo 
un fallo del sistema de detec
ción de incendios ya que "en 
lugar de agua salió práctica
mente barro", confirmó esta 
fuente que aseguró también 
que es extraño cuando este 
polígono industrial fue cons
truido hace año y medio. 

Dos trabajadores y cinco 
bomberos tuvieron que recibir 
atención sanitaria por intoxi
caciones producidas por el 
humo. Dos de los bomberos 
tuvieron que ser trasladados 
al hospital Príncipe de Astu
rias de Alcalá, uno de los cua-

les por sufrir una grave intoxi
cación y el otro por un trau
matismo craneoencefálico al 
explotar y golpearle en la ca
beza un equipo de oxígeno. 

En el lugar también intervi
nieron efectivos de las Policías 
Locales de Daganzo, Ajalvir, 
Paracuellos, Algete y Cobeña, 
así como Protección Civil y la 
Guardia Civil. El servicio de 
emergencias de la Comunidad 
de Madrid instaló en un lugar 
próximo a las naves un hospi
tal de campaña de 75 metros 
cuadrados. 

En el lugar del incendio com
parecieron el alcalde de Da
ganzo, Nicolás Pineda, y varios 
miembros de su equipo de go
bierno. También estuvo el vice
presidente segundo de la Co-

munidad de Madrid y conseje
ro de Justicia e Interior, Alfre
do Prada, y el consejero de Me
dio Ambiente y Ordenación del 
Territorio, Mariano Zabía, así 
como los principales responsa
bles de la dirección general de 
Protección Ciudadana. 

Una vez extinguido por com
pleto el incendio miembros de 
la Policía Judicial y del depar
tamento científico de la Guar
dia Civil de la comandancia de 
Tres Cantos ocuparon el lugar 
de los bomberos para comen
zar las investigaciones sobre 
las causas que motivaron el 
incendio. 

PUERTA de Madrid 



Dedie1d11lndlS1 nares 
Virginia B1itra10 
realiza una 
euosiciín de Pinblra 

La conocida agente de la 
propiedad inmobiliaria y abo
gada Virginia Buitrago ha in
augurado una exposición de 
pintura en la cafetería Néctar, 
en la calle Ramón y Cajal. 
Aficionada a la pintura y a es
cribir narrativa, Virginia Bui
trago ha realizado una muestra 
monográfica en la que exhibe 
cuadros dedicados a frutas. 
Pero también hay varias obras 
en las que muestra flores con 
colores muy vivos que fueron 
realizados hace tres años: 
"Fue cuando la peatonaliza
ción de Manuel Peinado y por 
aquel entonces estaba muy de
primida así que comencé a 
pintar flores con esos colores 
como válvula de escape". 

JUNIO Sede/lelattp 

Día 23 ••.••••• 06.249 8-018 0-9 
Día 24 •••••••• 26.293 8-G08 3 
Día 26 ••••••• 71.218 8-040 8 
Día 27 •••••••. 07. 763 8-051 0-3 
Día 28 ••••.••• 18.656 &Ot!9 1-6 
Día 29 ••••••• 81.471 s.ou 8-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón 1 Cajll, 1 -11f. 91 886 01 77 

MECO: El ·pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

El presidente del Distritl 111, Jesús Femández Plscal, 
Sllislecbo •r el resultlda del lfimer Rn de sema• Cabnl 

"Ha sido un fin de se1ana 1uv c11p1e11" 
Sábado 25 y domingo 26 de junio fueron los días escogi~os por la de
legación municipal del Distrito m para cel,ebrar, por pnmer~ vez, un 
fin de semana cultural. Mientras que el sabado el protagomsmo fue 
para un festival de baile que duró hasta pasada .1~ medi~noch~, la 
jornada dominical estuvo dedicada a talleres y actividades mfantiles. 

Un regalo para los vecinos más 
pequeños del Distrito ID. Así po
drían definirse las actividades 
que la Plaza del. B3:1"1"0 acogi_~ el 
domingo 26 de Jumo. Los runos 
disfrutaron de un castillo hincha
ble, un tren neumático, hicieron 
el recorrido del circuito de cars y 
formaron parte de un futbolín hu
mano. Además, tenían a su dis
posición talleres de pintacaras y 
de fabricación de juguetes. Jesús 
Femández Pascual, presidente 
del Distrito ID y vecino del mis
mo durante treinta y dos años, 
mostró su alegría porque el pro
yecto de un fin de semana de fes
tejos en la delegación que él en
cabeza haya salido adelante. "Ha 
sido un fin de semana muy com
pleto. Este año hemos intentado 
hacer algo especial para un dis
trito que nunca ha disfrutado de 
festejos propios", manifestó. Fer
nández Pascual se refería tam
bién al festival de baile que la 

Jesús Fernández Pascual 

noche anterior se había celebrado 
en el parque Tierno Galván. Se
gún el concejal, el espectáculo 
fue de gran calidad y contó con 
la presencia de entre 2.500 y 
3.000 personas. 

•CARTELERA - CINES• 
DEL l AL 7 DE JULIO -------

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"Star Wan. Episodio ill". Viernes 
y Sábado: 17'45, 20'45 y 23'50. De 
Domingo a Jueves: 18'00 y 21 '00. 

"Batman Begins". Viernes y Sába
do: 17'45, 20'45 y 23'50. De Domingo 
a Jueves: 18'00 y 21'00. 

"El reino de los cielos". Viernes y 
Sábado: 17'45, 20'45 y 23'50. De Do
mingo a Jueves: 18'00 y 21'00. 

"El internado". Todos los dias: 
17'30, 19'50 y 22'20. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"Tapas". Todos los días: 20'00 y 
22'20. Viernes y Sábado, también 
madrugada: 00'40. 

"Ice Prlncess. Soñando, soñando 
triunfé patinando". Todos los dias: 
17'30. 

"Kops". Todos los días: 17'40, 
20'00 y 23'30. Viernes y Sábado, tam
bién madrugada: 00'40. 

-----@ 
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 918803703 

"Pasos" . (13 años). Pases a las: 
17'30, 20'00 y 22'15. 

"No sos vos, soy yo". (13 años). 
Pases a las: 1 7'30 y 20'00 y 22' l 5. -

"La última primavera" . (Todos los 
públicos). Pases a las: 17'30. 

"Presidente Miterrand". (Todos 
los públicos) . Pases a las: 20'00 y 
22'15. Versión Original Subtitulada. 

La liiJ Ptlaaltlv• 
Jueves, 23 de Junio: 

8 - 13 - 16 - 24 - 25 - 40 
C-29 R-2 

Sábado, 25 de Junio: 
3 - 6 - 11 - 14 - 33 - 47 

C-1 R-4 

~ l.a~Primitiva 
Domingo, 26 de Junio: 
19 - 20 - 21 - 24 - 33 

R-8 

Bono l•J Loto 
Lunes, 27 de Junio: 

7 - 8 - 21 - 35 - 45 - 48 
C-24 R-3 

Martes, 28 de Junio: 
3 - 7 - 19 - 27 - 42 - 49 

C-4 R-7 

Miércoles, 29 de Junio: 
13 - 16 - 28 - 29 - 40 - 43 

C-37 R-5 

Viernes, 24 de Junio: 
6 - 8 - 14 - 15 - 45 
Estrellas: 07 y 08 
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Cada día algo mejor, la vida ~lcampo 

DOMINGO 

3 
JUUI 

PREPARA TUS VACACIONES ••• 
C\DA DIA 

EL PRl::UC r.1AS SAJO 
Y EL r.1A'r0R SURTIDO Trolley, 48 cm 

14,95 € 
= 2.487 Ptas. 

Trolley, 65 cm. 

19,95 € 
Colección viaje 
nylon alta resistencia 
Colores: rojo o azul 

=3.319 Ptas. 

CADA DIA 
EL PRECIO r.1.\S 8.\JO 
Y EL r.1AYOR SURTIDO Teléfono móvil 

MOTOROLA V220 

GPRS, MMS, tribanda, 

mini USB, cámara 

integrada 

PLUS: Tonos 
polifónicos y MPS 

¡¡Rebajas 15~~~~g~os Textil!! 

CADA DIA 
EL PRECIO r.1AS BAJO 

't EL ;,1.woR >URTIDO 

Camisa básica 
75% algodón, 25% 
poliester, tallas: M a SSG. 
Unid. 
5,89 € 887 Ptas 

CADA DIA 
EL PRf:CIO '.1AS EAJO 
' EL r.'.\YCR SURTIDO 

Parque Comercial 
LA DEHESA 

Bikini liso cortina 
o con aro 

Deportivo 
casual o 

países BEPPI 
tallas: 40 a 45. 

~ 
~3Ptas 

80% poliamida, 20% elastán, 
tallas: 38 a 46. Unid. 
11 99 E 1.995 f'lt89 

S~Utt~~-
• 

Alcalá de Henares 


